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Los beneficiarios serán ex-drosodependientes y usuarios de los servicios sociales

Ayuntamiento y UE facilitan 
un empleo a doce personas

A través del Proyecto Avance, el Ayuntamiento de Cuenca 
seleccionará a 25 jóvenes para someterlos a un programa de for
mación tras el cual la mitad pasará a una segunda fase laboral. Se : 
ofrecerá a estos jóvenes dos opciones: ayudas de hasta 500.000 
pesetas para crear su propia empresa o incorporación a una em
presa de inserción laboral que todavía no se ha seleccionado en 
Cuenca. Para llevar a cabo todo ello, la capital contará con un

presupuesto de 14.600.000 pesetas aportado el 75% por la Unión 
Europea y el 25% por el consistorio. Los participantes selecciona
dos serán ex-drogodependientes en proceso de inserción seleccio
nados por los especialistas del programaE. A.D. (Equipos de Atención 
a Drogodependientes) y también personas que remitan los servi
cios sociales municipales.

(Pag.3)

ASAJA no apoyará 
"dedaraciones 
partidistas" 
de la plataforma 
del agua

: . (Pág.S)

Araque considera 
la moneda única 
un instrumento
de competitividad

Convocados 
para hoy paros 
contra la 0CM 
del aceite

Los representantes de 
la Mesa para la Defensa 
del Aceite de Oliva con
fían en que la sociedad 
"responda y apoye de for
ma masiva" los paros y 
concentraciones convo
cados hoy en las zonas 
olivareras españolas en 
protesta por la reforma del 
aceite del oliva tal y como 
está planteada. El porta
voz de la Mesa, Antonio 
Luque, aseguró que "la 
sociedad andaluza, com
prenderá la importancia 
de la convocatoria".

(Pág. 31)

Hallan un 
cadáver que 
podría ser el 
de Llum Valls

La policía ha encon
tró ayer en el río Ripoll un 
cadáver, unas llaves, una 
pulsera y unazapatilla que, 
según todos los indicios, 
pertenecen a Llum Valls 
Torruella, la muchacha de 
16 años que desapareció 
de Sabadell el pasado 7 
de agosto. El padre de 
Llum Valls reconoció que 
la policía le ha informad o 
de que podría ser el de su 
hija. La policía dijo que la 
identidad se sabrá cuan
do se practiquen las prue
bas de ADN.

(Pág. 36)

Terminar de una vez por todas con los malos tratos es el objetivo principal del Plan 
Nacional contra la Violencia doméstica, presentado ayer en Cuenca por la presidenta 
del Partido Popular, Marina Moya y la senadora Lucía Delgado. Una dotación cercana 
a los 9.000 millones y la coordinación de esfuerzos entre Gobierno, comunidades 
autónomas y ONG's son algunas de las características del Plan. (Pág. 4) FOTO-RES

Presentadas 144 propuestas 
en el debate de la Nación

Los grupos parlamentarios 
han presentado 144 propuestas 
de resolución al debate sobre el 
Estado de la Nación, de las cua
les 18 han sido presentadas con
juntamente por el grupo popular 
y los nacionalistas catalanes, 
vascos y canarios. Tanto grupo 
mixto, como IU y el PSOE ago
taron el limite máximo de 25 
propuestas de resolución cada 
uno acordado la junta de porta
voces; el PP y sus socios pre
sentaron en total 69 iniciativas.

Las propuestas de resolución 
del grupo popular instan al Go

bierno a convocar urgentemen
te al Pacto de Toledo y a pro
fundizar en "el necesario sanea
miento de las cuentas de la Se
guridad Social", además de re
clamar la lucha contra el terro
rismo desde la unidad de las 
fuerzas democráticas.

A última hora de la tarde, la 
junta de Portavoces procedió a 
tramitar las propuestas y orde
nar la forma en la que se deba
tirán y votarán hoy en la tercera 
y última jornada del debate so
bre el Estado de la Nación.

(Pág.26)

Esta noche entra 
en funcionamiento 
elnuevo 
transporte 
sanitario

(Pág. 8)

Zambrana 
presenta el 
proyecto de 
las gradas del 
Luis Ocaña

.(Pág.46)

Aguilar y Borrell en un momento del Debate de la Nación, ayer. EFE
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El tiempo en la capital
3 ESTADO DEL CIELO: Nubosos. < 

DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Flcyos, del norte. C

1 MAXIMA: 18°
S MINIMA: 7°

El Tiempo
en la region

Albacete...............................................8'15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan....................................................... 15'00 (L-V labor.)
Belmonte............................................................... 15'00 (L-V labor.)
Beteta....................................................................................................  14’30
Canalejas14'45 
Cañaveras14'45
Casasimarro .................................................................. 14'30 (L-V labor.)
Castejón................................................................................................ 14'45
El Recuenco ................................................................... 15'00 (L-V. labor)
Fresneda................................................................................................ 14’00
Honrubia...........................................  8'15 (L-V labor.)-14'3O (L-S labor.)
................................................................................17'00 (D o fin de puente)
La Almarcha......................................................................................... 14'15
Las Pedroñeras..................................................................................... 15'00
Madrid (diarios).................... 7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)
............................................................ 14'00-14’30-16'30-18’30-20'00-22’00
Minglanilla.......... :...........................................................16’00 (L-S, labor.)
Montalbanejo............................................................................... 15’00 (L-V)
Motilla............................................ 10'00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)
............................................................................................17’00 (D y festiv.)
Priego..............................................................................  15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey.......................................................... 14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos...................................................................................... 14'45
San Clemente..........................................     15'00
San Martín de B......................................... ........................................... 15'00
Sta. Cruz de Moya............................................... 14’00 (Sab.)-15'00 (L-V)
Socuéllamos............................................................ 14'30(Sab.)-15’30 (L-V)
Tarancón (diarios).............................  8'00-10'30-12’00 (exc. S y D)-14'00
...................................................  16’30-18'30-20’00-22'00 
Tragacete..........................   14'30
Teruel.................  9'30
Valdeolivas.................................................................................  14'45
Valencia .. 7'00 (directo, L-V labor.)-7'30 (L-S Iabor.)-10'00 (L-S, labor)
..........................   16’00 (L-S labor.)-17'00 (D y festiv.) 
Valverde de Júcar....... ......................7'30.(L-S, labor.)-16’15 (L-V labor.)
Vega del Codorno................................................................................. 14'30
Villar del Infantado.............................................................................. 14'45
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rCDPON DE LA ONCE-.
Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes 
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40.976
12.364
72.396
83.863
67.928
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26.236

MUTTICINES CUENCA
SALA 1:
TRES HERMANOS MUY PRIMOS
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SALA 2:
MERCURY RISING
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'4.5

SALA 3:
MENS AKA
Laborables: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SALA 4:
EL HOMBRE DE LA MÁSCARA DE HIERRO
Laborables: 7'15 y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30

SALA 5:
EL LABERINTO ROJO
Laborables: 7'15, y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

SANTORAL DE HOY: Gemma Galgani, 
Justina, Justa, Henedina, Matías, Bonifacio, 
Poncio y Víctor

FHAGiOMETO 
tJCARRIóN, S,A,

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

S&uMk ^ ^a^íOfttía^

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUDAD REAL * Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 23 10 33

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS; Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003
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En Cuenca se invertirán 14.600.000 
pesetas al proyecto, financiadas el 
75% por la UE y el 25% por el 
Ayuntamiento de la capital «

Serán seleccionadas entre los servicios sociales municipales y el Equipo de Atención al Drosodependiente

Ayuntamiento y UE forman y 
facilitan un empleo a doce personas
Dentro de un mes aproximadamente se va aponer en marcha 
el "Proyecto Avance" en la capital financiado por el Ayun
tamiento de Cuenca y la UE con 14.600.000 pesetas. Con éf 
se formará a veinticinco personas para ejercer un trabajo 
procedentes del EAD y los servicios sociales municipales^ 
doce de ellas serán las beneficiarias de ayudas para el 
autoempleo o un puesto de trabajo. y

Inma SALA

Ocho municipios de Castilla- 
La Mancha, entre los que figura 
Cuenca, pondrán en práctica 
entre los años 1998 y 1999 el 'Pro
yecto Avance'. Ayer, el alcalde 
de Cuenca, Manuel Ferreros, y 
el secretario general de la Fe
deración de Municipios y Pro
vincias de Castilla-La Mancha, 
Ángel Fernández, firmaron un 
protocolo para formalizar el ini
cio de este programa.

La Federación de Municipios 
y Provincias ha sido laencarga- 
da de gestionar el 'Proyecto 
Avance' en Castilla-La Mancha, 
concretamente en las cinco ca
pitales de provincia más Tala- 
vera de la Reina, Puertollano y 
Alcázar de San Juan.

Este proyecto está dotado con 
un presupuesto de 257 millones 
de pesetas a repartir entre los 
ocho municipios de Castilla-La 
Mancha. A Cuenca le corres
ponden 14.600.000pesetas des
tinados a 25 beneficiarios ini
ciales.

La financiación corre a car
go del Fondo Social Europeo, que 
aportad 75%, y del Ayuntamien
to correspondiente, que pone el 
otro 25%. La Consejería de

Sanidad participa con trece mi
llones y medio para los años 1998 
y99.

El programa avance está di
rigido a personas que se enfren
ten al mercado laboral con algu
na dificultad añadida, según ex
plicó el alcaide, Manuel Ferre
ros. Los participantes seleccio
nados serán ex-drogodependien- 
tes en proceso de inserción se
leccionados por los especialistas 
del programaE.A.D. (Equipos de 
Atención a Drogodependientes) 
y también personas que remitan 
los servicios sociales municipa
les. "Es una forma de integraren 
el mundo del trabajo a quienes, 
por circunstancias familiares o de 
salud, han tenido problemas para 
trabajar", añadió Ferreros.

Formación e inserción

El programa se ejecutará entre 
1998 y 99 y tiene dos fases. La 
primera parte está dedicada a la 
formación, y se pretende reali
zaría en lo que queda de año. Se 
iniciará dentro de un mes, plazo 
marcado para seleccionar a los 
25 participantes. La formación, 
a su vez, tiene dos etapas: una de 
formación previa, para que los 
seleccionados alcancen el nivel

Desde la izquierda Angel Fernández, Manuel* Ferreros y los concejales Pedro García y Jesús Cordente. F.B./F-RES

del certificado de escolaridad y 
otra para que consigan una for
mación profesional adecuada. La 
segunda fase, que tendrá lugar 
en el 99, escogerá entre los vein
ticinco alumnos a diez para iníe- 
grarse en una empresa de inser
ción -de las que se creará una 
porcada provincia- y entre dos y 
tres personas recibirán ayudas de 
hasta 500.000 pesetas para lle

var a cabo un proyecto de au
toempleo que previamente hayan 
presentado los interesados que 
será evaluado..

El Ayuntamiento de Cuenca 
debe elegir a los veinticinco com
ponentes iniciales, darles un im
pulso para el empleo y el autoe
mpleo y seleccionar entre ellos a 
los doce o trece que finalmente 
serán perceptores de los pues

tos de trabajo. La empresa de in
serción no ha sido seleccionada 
todavía en la provincia de Cuen
ca, pero existe una candidata y 
el plazo para presentar las soli
citudes termina el 23 de mayo. 
"Los objetivos de esta empresa 
serán los adecuados para que los 
puedan realizar las personas se
leccionadas", añadió Manuel Fe
rreros.

La inundación del Archivo no ha 
causado ningún daño irreparable

LS.

Una avería en una tubería de 
la planta superior del Ayunta
miento, concretamente en la 
actual sección de personal, fue 
la causa de que el archivo mu
nicipal sufriese algunos daños 
provocados por el agua que se 
acumuló en las dependencias 
donde se guardaban documen
tos, que llegó a alcanzar un pal
mo de altura.

Los técnicos y responsables 
del archivo municipal declararon 
ayer que no se ha producido "nin

gún daño que pueda ser conside
rado como irreparable", según 
informó el concejal de Cultura, 
Jesús Cordente.

Entre los documentos afecta
dos por el agua, figuraban perga
minos medievales que no han 
sufrido ningún deterioro "porque 
el embalaje que los guardaba ha 
impedido que se mojen", explicó 
Cordente.

También les ha llegado el agua 
a documentos de los siglos XVII 
y XVIII; el concejal de Cultura 
reconoció que tres de éstos si tie
nen la huella del agua pero no han 
sido destruidos. Entre sus hojas,

se ha introducido papel de perió
dico para absorber el líquido.

Todos ellos se han desaloja
do del edificio consistorial y se 
han trasladado al Centro Cultu
ral Aguirre, local que está desti
nado a albergar el archivo muni
cipal pero que no ha sido 
recepcionado por las autoridades 
municipales. "Estaba previsto el 
traslado de documentación para 
dentro de 50 ó 60 días, pero se ha 
adelantado por este accidente", 
añadió Jesús Cordente.

En las tareas de desalojo de 
agua han participado Policía lo
cal, fontaneros y otros operarios. Los documentos fueron trasladados al Centro Cultural Aguirre. FOTO-RES
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Este provecto cuenta con casi 9.000 millones para su desarrollo

El Plan contra la Violencia, una 
solución nacida del consenso

Alicia G^ ALHAMBRA

El convencimiento, por fin, 
desde todos los sectores socia
les de que el problema de los 
malos tratos físicos a las muje
res trasciende ya el ámbito pri
vado para convertirse en una 
cuestión pública y de Estado, ha 
sido una de las bases firmes so
bre la que se ha basado la elabo
ración del "Plan Nacional con
tra la Violencia doméstica", de 
reciente puesta en marcha a nivel 
nacional.

La senadora conquense del 
Partido Popular, Lucía Delgado, 
explicaba ayer en la capital al
gunos pormenores del mencio
nado Plan, en una rueda de prensa 
en la que estuvo acompañada por 
la presidenta y secretario pro
vinciales del partido Marina 
Moya, y Reyes Martínez.

Así, Marina Moya destacó 
la necesidad que las mujeres 
tenían de un Plan de acción es
pecial contra la violencia, a pe
sar de que en los diferentes or- 
ganismose instituciones ya existía 
una toma de conciencia impor
tante respecto a este problema. 
La falta de información a la hora 
de denunciar los malos tratos y 
también la no existencia de 
medidas contundentes y especí
ficas contra la violencia domés
tica eran otras de las carencias 
que impedían el intento de solu
cionar, de una forma más defi
nitiva, esta cuestión.

Apuntaba también Marina 
Moya lo imprescindible que es 
para un proyecto de estas ca
racterísticas el contar con un 
respaldo económico que permi
ta su total desarrollo. El Plan de 
Acción contra la violencia do
méstica tiene asignado casi 9.000 
millones de pesetas, en concre
to 8.941 millones, lo que garan
tizan su puesta en marcha y 
culminación sin que las cuestio
nes presupuestarias constituyan 
un impedimento para su realiza
ción en el tiempo previsto para 
llevaría a cabo que es de tres años. 
La colaboración entre distintos 
ministerios, con la finalidad de 
acometer las actuaciones que 
sean precisas, además de la 
participación de las diferentes 
Comunidades Autónomas, la Fe
deración Española de Municipios 
y Provincias y varias ONG's son 
otras de las características del 
Plan que definen su claro naci
miento "de consenso con la in
tención clara de erradicar los 
malos tratos", apuntaba Marina 
Moya., ,

Un Plan innovador

Por su parte, la senadora 
nacional, Lucía Delgado, inte
grante de la Comisión de la Mujer 
en la Cámara Baja, expuso al
gunos de los puntos más impor-

Lucía Delgado y Marina Moya, durante la presentación del Plan contra la Violencia. FOTO-RES

tantes que caracterizan este Plan 
que calificó de innovador, "res
ponde a dos hechos fundamen
tales, en primer lugar, a la an- 
gustiaeviclente de lasociedad por 
los malos tratos a las mujeres que 
venía reclamando soluciones 
concretas en este ámbito y en 
segundo lugar la envergadura del 
problema, que trasciende a par
tidos y gobiernos para conver
tirse en una cuestión de Estado".

Por lo que se refiere a las 
innovaciones cinco son los as
pectos que avalan este califica
tivo. Según explicaba Lucía 
Delgado, en primer lugar, la 
voluntad política de ponerlo en 
marcha. Es un Plan que ya se 
encuentra en lacalle y listo para 
empezar a funcionar, por lo que 
la diligencia en su puesta en 

Concentración de recursos y esfuerzos para terminar 
con los nudos tratos

La concentración de esfuerzos de las distintas partes que han intervenido en la elaboración y 
desarrollo del Plan es otra de las características que garantizan su funcionamiento, "desde que el 
pasado mes de septiembre, en el que se creó una conferencia específica para tratar los malos 
tratos y luego una semisectorial, lo que se ha querido en todo momento es sumar esfuerzos y 
concentrar recursos, pero siempre desde el respeto a las competencias a las comunidades 
autónomas", explicaba Lucía Delgado. El plan presentado ayer, recoge solamente las medidas 
que son competencia de la Administración del Estado, debido especialmente a dos circunstancias, 
la urgencia con la que desde la sociedad se demandaba la puesta en marcha del plan debido a la 
situación de muchas mujeres y en segundo lugar porque en el momento en el que se empezó a 
redactar el plan las comunidades autónomas se encontraban en situaciones muy diferentes, lo que 
dificultaba establecer una unidad al respecto.

. Por otra parte, el Plan contra la violencia sólo contempla las agresiones físicas, excluyendo las 
sexuales y las psíquicas, "ya que el Plan que hace mención a las agresiones sexuales en estos 
momentos se encuentra en el Parlamento, por lo que no pareció prudente interferir esta labor. 
Por lo que se refiere a los malos tratos psíquicos esta es una de las medidas que se ha solicitado 
que se incluyan", señalaba la senadora conquense.

marcha ha sido incuestionable. 
El segundo aspecto que lo con
vierte en innovador es que apa
rece con memoria económica, 
"todos sabemos que aquellos 
planes que aparecen con este tipo 
de respaldo tenemos la seguri
dad de que podrán llevarse a la 
práctica. Unos 2.500 millones de 
los casi 9.000 con los que cuen
ta el Plan se van a invertir este 
año". ■

La tercera cuestión destacada, 
dentro de las novedades, es que 
incluye medidas legislativas que 
afectan a la mecánica de la ju
risprudencia, "por primera vez en 
la democraciauna administración 
del Estado se reúne con el Con
sejo General del Poder Judicial, 
para abrir una vía de diálogo de 
tai manera que se le haga llegar 

las demandas que la sociedad 
canaliza a través de cada uno de 
los ministerios". Estos ministe
rios asumen parte del presupuesto 
del Plan, en concreto un 52 por 
ciento el de Trabajo y Asuntos 
Sociales, Interior un 30%, Justi
cia un 16% y el resto Educación, 
Justicia y también Sanidad y 
Consumo.

En quinto lugar, este Plan 
contra la violencia doméstica es 
el primero que se lleva a cabo 
en Europa con estas caracterís
ticas, "en la próxima reunión del 
Consejo de Ministros de la UE 
de este mes de mayo, se va a 
sugerir que inste a que se elabo
re este marco en el resto de los 
países, de los que ya algunos están 
trabajando en ello como es el caso 
de Suecia, Francia y Bélgica.

Mayor dotación y 
coordinación de 
servicios para 
las mujeres 
maltratadas

A.G.A.

El Plan contra la violencia 
cuent con seis áreas que reco
gen 57 medidas en total, estas 
áreas se dividen en sensibiliza
ción y prevención, educación y 
formación, recursos sociales, 
sanidad, legislación y práctica 
jurídica y legislación.

Dentro de la sensiblización 
se pretende concienciar a la 
sociedad de que el problema de 
los malos tratos no sólo afecta 
a las mujeres que los padecen, 
sino también a los hijos, "quie
nes si han vivido estas situacio
nes son proclives a repetrir es
tas pautas de conducta". El pro
fesorado también tendrá un 
papel importante en los conte
nidos del Plan contra la violen
cia, ya que se va a hacer espe
cial hincapié en resaltar ante los 
alumnos la "no violencia", evi
tando el solapamiento de fun
ciones que competan al Estado 
y alas comunidades autónomas, 
que quedarán bien definidas para 
evitar derrochar esfuerzos, para 
lo que está previsto la creación 
de grupos de cooperación des
tinados, precisamente, aencau- 
zar estas actuaciones.

Lucía Delgado destacaba 
entre los contenidos del Plan el 
referente a los recursos socia
les, para lo que se cuenta con el 
mayor presupuesto. "Lo que nos 
encontramos en primer lugar es 
un incremento de unidades es
pecíficas de atención a las víc
timas", apuntaba Lucía Delga
do. Así, en los próximos tres años 
van a aumentar las unidades del 
SAM, Servicios de Atención a 
la Mujer. De acuerdo con el Plan, 
para eeste año se crearán 26, 
en el 99 36 y en el 2000 un total 
de 46. "Cuenca queda incluida 
en el primer año", explicaba la 
senadora, "estará ubicado en las 
comisarías de policía. De mo
mento, las denuncias en Cuen
ca respecto a los malos tratos 
tiene un servicio específico, que 
hace las funciones del SAM".

La coordinación de sevicios 
y la simplificación de los trámi
tes a la hora de las denuncias 
támbién son otras de las medi
das del Plan, así como la infor
mación relativa a los recursos 
que se han puesto en marcha.

Otra de las medidas es la 
creación de los Equipos de 
Mujer y Menores, los EMUME, 
que se encuentran ya en las 
Comandancias de la Guardia 
Civil, "y a los que se va a am
pliarlos efectivos que los com
ponen" . Desde enero de este año, 
este servicio en Cuenca tiene 
carácter oficial y dentro de un 
mes será ampliado con una 
nueva persona.

La implantación de las ofi
cinas de atención alas víctimas 
de la violencia en los órganos 
judiciales y fiscales también es 
otro de los objetivos del Plan, con 
el fin de agilizar el proceso.

Lucía Delgado también de
claró que las cifras de malos 
tratos en Cuenca no se diferecian 
de la media española, registrán
dose 89 denuncias.
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"Exisimos al Gobierno de la nación que sarantice los hm- que pactó con la Junta para la resión"

ASAJA no secundará ’’declaraciones 
partidistas” de la plataforma del agua

J.L. MUÑOZ SANCHEZ

La propuesta del Ministerio de 
Agricultura en el Consejo Nacio
nal del Agua para incorporar el 
contenido del voto particular pre
sentado al Informe sobre los Pla
nes Hidrológicos de Cuenca y 
sustituir algunos apartados por un 
texto alternativo, en el que se dice 
que "si la planificación de rega
díos considerase de interés ge
neral la puesta en riego de su
perficies no contempladas en los 
Planes Hidrológicos de Cuenca, 
estos se adaptarán a las disposi
ciones del Plan Nacional de re
gadíos vigente para reservar el 
agua necesaria a fin de que se 
puedan atender las demandas 
consideradas en el citado PNR", 
ha sembrado la duda en la Plata
forma Regional del Agua y en 
concreto en la Asociación Agraria 
de Jóvenes Agricultores, ASA
JA, de la región.

En este sentido el secretario 
regional de ASAJA, José María 
Fresneda, manifestó que esta 
organización no va a secundar 
ninguna declaración partidista que 
se pudiera hacer desde la Plata
forma, ya que únicamente van a 
actuar de manera profesional "y 
lo único que exigimos al Gobier
no de la nación es que garantice 
lo que está pactado entre la Jun
ta de Comunidades de la región 
y el Ministerio de Medio Ambien
te, en relación con los hectóme
tros cúbicos necesarios para 
garantizar los riegos en la Cuen
ca del Júcar".

Por otro lado explicó que si se 
va a afrontar el Plan Nacional de 
Regadíos no puede mantenerse 
una Plataforma Regional en de
fensa sólo de la cuenca de un río, 
sino que habrá que hacer un mo
vimiento de tipo regional donde 
estén integradas todas las cuen
cas hidrográficas que pasan por 
Castilla-La Mancha, es decir, 
"donde estén representados usua
rios, organizaciones profesiona
les, partidos políticos, sindicatos, 
etc, porque si garantizan lo que 
esté pactado, a partir de ese 
momento hay que ponerse a tra
bajar en un Plan de Regadíos 
adecuado a las necesidades de 
Castilla-La Mancha en función 
de los hectómetros cúbicos que 
tiene concedidos en los planes de 
cuenca".

Negociaciones entre la 
Junta y el Gobierno

Actualmente está aprobado el 
Plan Nacional de Regadíos del 
Horizonte 2005 fundamentado en 
la base del que se aprobó en fe
brero de 1996 y que garantizaba 
para Castilla-La Mancha 24.590 
hectáreas, "por lo que hay voces 
que preguntan dónde están las 
otras 125.000 hectáreas, y es lo 
que bajo nuestro punto de vista 
tiene que negociar el Gobierno 
regional con el Ministerio de 
Agricultura, de la misma forma 
que se negociaron los hectóme
tros cúbicos de agua de conce
sión para la región, las otras 
125.000 hectáreas las debe ne-

£1 secretario regional de ASAJA, José María Fresneda. FOTO-RES

gociar la Junta con el Ministerio 
de Agricultura", puntualizó a este 
diario el representante de la aso
ciación agraria.

En este sentido añadió que hay 
que tener en cuenta al diseñar un 
Plan de Regadíos las ayudas de 
la Política Agraria Comunitaria 

y potenciar los cultivos sociales 
de la región porque "estos son los 
que crean empleo y fijan la po
blación en el medio rural".

En otro orden de cosas, cam
biar una hectárea de secano a 
regadío cuesta alrededor de dos 
millones de pesetas, por lo que 

hay que tener muy en cuenta que 
si se añaden las 125.000 hectá
reas que quedan hay que ver 
cuánto sería financiado por el 
Gobierno central, qué parte por 
la Junta de Comunidades y qué 
parte el capital privado.

Plan de Cultivos adecuado 
a la región

"Por ese motivo", explicó el 
secretario regional de ASAJA, 
"queremos que se haga un Plan 
de Cultivos adecuado a las cir
cunstancias de nuestra región, y 
para nosotros es tan importante 
como la garantía, por parte de 
Aznar, de que lo pactado entre 
la Junta y el Ministerio nos lo van 
a dar. Una vez hecho esto hay 
que realizar el Plan de Regadíos 
con el dinero encima de la mesa, 
de tal manera que desde ASA
JA de Castilla-La Mancha ma
nifestamos que tanto la Junta como 
el Gobierno de la nación serán 
los fiadores de no perjudicar los 
intereses de los afiliados a nues
tra organización, miles en toda la 
región".

Por último Jose'M® Fresneda 
reiteró que hay problemas que so
lucionar como las sanciones en 
la cuenca del Guadiana y que 
ASAJA de Castilla-La Mancha 
no va participar en ninguna gue
rra donde el agua suponga un arma 
arrojadiza entre los distintos par
tidos políticos y "por supuesto no 
secundaremos ninguna declara
ción partidista que pueda salirde 
la Plataforma Regional".

Zambrana quiere un acuerdo económico 
con el Gobierno central antes del 30 de junio

LaTribuna

El consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, señaló 
ayer en Cuenca que tanto el 
Ministerio de Cultura como su 
departamento se han dado de plazo 
hasta el 30 de junio para clarifi
car las respectivas posturas en 
el proceso de transferencias edu
cativas no universitarias, aunque 
esto no significa que esté culmi
nado en esta fecha.

Zambrana dijo que el gran 
tema pendiente es lograron acuer
do económico con el Gobierno 
central antes de junio y, a partir 
de entonces, debatir calendarios 
y operaciones más concretas.

Sobre el optimismo que ma
nifestó ayer en Cuenca el dele
gado del Gobierno en Castilla- 
La Mancha, Carlos Moro, el 
consejero indicó que esta actitud

" la quiero ver encima de la mesa". 
Zambrana reconoció que la si
tuación es más fluida que meses 
atrás "pero no me atrevería a 
garantizar que el éxito se ha pro
ducido, pues hay que analizar 
muchos factores, entre ellos, los 
niveles de referencia de aplica
ción de la Logse en otras regio
nes".

El consejero reconoció que el 
clima de diálogo en materia de 
educación en la región ha sido 
clave para alcanzar los acuerdos 
del Pacto de la Educación y la 
definición de la Red de Centros 
de Secundaria, con la implanta
ción de centros ajustados a las 
características regionales.

Integración de centros 
adscritos

Por otraparte, Justo Zambra

na anunció que antes de finales 
de mayo se publicará en el Dia
rio Oficial de Castilla-La Man
cha en decreto de integración en 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha de centros adscritos, así 
como de las nuevas titulaciones, 
dos por campus universitario más 
el de Talavera de la Reina.

Esta norma se publica, según 
en consejero, con el visto bueno 
del Consejo de Universidad que 
la aprobaba en la reunión cele
brada el pasado 7 de abril.

"Nos encontramos con el 
cariño y el trato deferente de otras 
comunidades autónomas y el 
conjunto de los rectores de Es
paña, pues de haberse pospues
to su aprobación no hubiéramos 
contado en este decreto con el 
visto bueno del Consejo de Uni
versidades", añadió Justo Zam
brana. Justo Zambrana durante su visita ayer a Cuenca. FOTO-RES
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El 49por ciento de los empresarios consultados tienen confianza en este moneda y el 42% no

Rafael Araque considera el euro como 
un instrumento de competitividad

LaTríbuna

Rafael Araque, presidente en 
funciones de la Cámara de Co
mercio, afirmó sobre la implan
tación del euro que "aunque pueda 
suponer trastornos, desconoci
miento, incluso miedo, es sin duda 
un instrumento para conseguir una 
inflación moderada, menores ti
pos de interés, desaparición de 
las devaluaciones, mayor trans
parencia en los mercados inter
nacionales, gozar de una mone
da propia sólida y estable equi
parable al dólar y al yen".

Este nuevo entorno económico 
favorable que en principio puede 
resultar molesto para las empre
sas debe llevar aparejada, según 
Araque, una importante reflexión 
de las implicaciones que el euro 
va a suponer en la posición com
petitiva de todas las empresas, 
tanto las que realicen operacio
nes a nivel internacional como el 
pequeño empresario o comercian
te. Para el pequeño comercian
te, las incidencias que fundamen
talmente tendrá el euro serán, a 
juicio del presidente de la Cáma
ra de Comercio, que la conver
sión de los precios desde la mo
neda nacional requerirá redon
dearlos con un máximo de dos 
decimales. "Un redondeo inco
rrecto, aunque parezca de pequeña 
cuantía, puede tener una reper
cusión notable en su margen 
comercial", explicó, "por ello 
conviene comenzar a calcular lo 
antes posible cómo quedarían sus 
precios en euros". La paridad 

euro-peseta no se conoce toda
vía.

Consejos al empresario

Entre las recomendaciones 
que Rafael Araque ha dado a los 
empresarios en esta operación de 
cambio monetario, a partir del 
momento en que se conozca el 
tipo de conversión oficial de 
pesetas a euros, figura la de 
estudiar si los costes son excesi
vos, el uso de doble etiquetado y 
poner simultáneamente los pre
cios en pesetas y en euros. Ade
más, Araque resaltó que "si la 
empresa utiliza catálogos, lista
do de precios u otro material 
publicitario sería conveniente 
esperar á conocer el tipo de con
versión oficial y editarlos en ambas 
monedas". Otra de las previsio
nes a tener en cuenta es que 
cuando se conozcan el tipo de 
conversión oficial nos encontra
remos con problemas de abas
tecimiento en las imprentas.

El presidente de la Cámara re
comendó también a las empre
sas que jueguen con precios psi
cológicos -99 ó 999 pesetas, etc- 
que empiecen a estudiar cómo les 
va a afectar el cambio.

Previsiones

Con respecto a la competiti
vidad de las empresas, Araque 
adelantó que "es posible que con 
la entrada del euro se produzca, 
dentro de algunos sectores, la 
entrada de competidores del resto

de Europa que ofrezcan precios 
más bajos". "Esto -prosigue- va 
a obligar a las empresas a ofre
cer reclamos comerciales a tra
vés de servicios y productos de 
más calidad que los de la com
petencia".El euro, incluso, pue
de ser protagonista en las cam
pañas de publicidad de algunas 
empresas.

Rafael Araque lanzó un avi
so a los empresarios que tengan 
previsto adquirir maquinaria -lec
tores de etiquetado, códigos de 
barras, balanzas electrónicas, 
cajas registradoras, etc- porque 
"la implantación del euro obliga
rá a adaptar todos estos instru
mentos, con lo cual habría que 
estudiar si servirán estos equi
pos". Además, recordó que el 
algunos establecimientos entre el 
1/12/2001 y el 1/7/2001 tendrán 
que convivir euro y peseta y te
ner material y espacio para las 
dos.

Encuesta sobre la 
confianza en el euro

La Cámara de Comercio de 
Cuenca realizó una encuesta entre 
las empresas de Cuenca en la que 
se descubrió que el 49% de los 
consultados mostraban confian
za ante la implantación del euro, 
frente a un 42% que manifesta
ron desconfianza.

Las jornadas informativas y 
una campaña de publicidad son 
algunas de las previsiones de la 
Cámara de Cuenca para un fu
turo próximo. La Cámara ya rea-

Rafael Araque, presidente en funciones de la Cámara. F. B./F0T0-RES

lizó unajornada sobre el euro en 
diciembre de 1997 con la presencia 
del subdirector general de Polí
tica Tributaria del Ministerio de 
Economía y Hacienda, Domin
go Carbajo. Esta institución tam
bién ha creado la Oficina del Euro 
para intentar resolver las dudas

que se planteen. El Consejo Su
perior de Cámaras de Comercio 
e Industria de España editó la 
"Guía práctica del euro para la 
empresa", que se distribuye gra
tuitamente entre todos los inte
resados; de este libro se han 
realizado dos ediciones.

El Círculo de Bellas Artes, 
objeto de análisis en la UIMP

J. L, M.

César Antonio Molina, direc
tor del Círculo de Bellas Artes, 
pronunció ayer la conferencia "El 
círculo: un foro cultural", inclui
da dentro del segundo ciclo de 
conferencias Arte y Mecenaz
go celebrado en la Üniversidad 
Internacional Menéndez y 
Pelayo.

César Antonio Molinaexpli- 
có las actividades culturales y 
gestión del Círculo de Bellas Artes 
y la función que representa des
pués de más de un siglo de ex
periencia, ya que esta institución 
se creó en 1880.

La función del Círculo es la 
de un centro polivalente que acoge 
manifestaciones de teatro, con
ferencias, concfertos, exposicio
nes. "Recoge la agitación cultu
ral, el debate de las ideas y es 
también un foro en el que se 
piensa sobre el futuro a través 
de diferentes medios de expre
sión artística", describió César 
Antonio Molina, quien también 
quiso mencionar que el Círculo

César Antonio Molina. FOTO-RES

de Bellas Artes es "el lugar en 
el que se encuentran las gentes 
que tienen cierta inquietud cul
tural y debaten el futuro de las 
artes, y sobre todo en estos tiem
pos de cambios por la informá
tica".

Entre los asistentes, no faltó 
el pintor del mural de Alarcón, 
Jesús Mateo.

El programa antídoto solicita 
sanciones por envenenar animales

Las I Jornadas sobre Medio 
Ambiente organizadas por Es- 
párvel-Cuenca -con la colabo
ración de la Junta de Comuni
dades y la Diputación provincial- 
comenzaron ayer con la ponen
cia de Carlos Cano^ sobre el 
Programa Antídoto. Éste expli
có que se trata de un proyecto 
de ocho ONGs que defienden la 
naturaleza. Carlos Cano relató 
que a partir del año 1990 los 
animales envenenados detecta
dos han aumentado considera
blemente y, entre ellos, las es
pecies protegidas. Los cotos de 
caza son los lugares en los que 
más animales muertos por en
venenamiento se localizan. "Las 
trampas van dirigidas a los zo
rros, pero desde el 89 hasta el 
90 se han matado 49 águilas de 
una población de 130 parejas", 
añadió. Estos actos están casti
gados por la legislación con pe
nas que oscilan entre los seis

La conferencia de Carlos Cano reunió alrededor de 30 personas. E. RES

meses y los cinco años de pri
sión "pero hasta ahora existen 
pocos casos de sanciones rea
les", reconoció Cano. Los 
ecologistas presionan a las ins
tituciones regionales para que

persigan este delito y han llega
do a acuerdos con la Federación 
Española de Caza, con más de 
un millón de asociados, y los 
Servicios de Protección de la 
Naturaleza de la Guardia Civil.
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De los sanadores en elII Concurso de interpretación infantil

El Conservatorio acoge 
una actuación infantil

La Tribuna

El Conservatorio Profesional 
de Música de Cuenca acogerá 
mañana una actuación de los 
alumnos del conservatorio Sala 
Angel Barja de León, dentro del 
intercambio de alumnos progra
mados entre los Conservatorios 
conquense y leonés.

Mañana viernes a partir de 
las 20'00 horas en el Salón de 
Actos del Conservatorio de la 
capital los alumnos del mencio
nado conservatorio galardona
dos en el II Concurso de inter
pretación infantil actuarán en las 
especialidades de Música, Cá
mara, Canto, Piano y Saxofón, 
en respuesta a la visita que el 
pasado 18 de abril realizaron a 
la ciudad leonesa sus colegas 
conquenses.

franjas de edad excluyentes que 
son de 7 a 15 años, 16 a 20 y de 
20 a 25.

Por otro lado, y tras el éxito 
del curso pasado, desde el pasa-

do lunes puede solicitarse plaza 
para la realización de un curso 
de iniciación musical que el Con
servatorio organiza para niños 
entre 5 y 8 años de edad.

Disciplina del acordeón

El Patronato de Estudios Pro
fesionales y Humanísticos en su 
última reunión, aprobó las bases 
que regirán la contratación de un 
Plan de Acordeón, disciplinaque 
se incorporará al plan de estu
dios del conservatorio de Músi
ca de cuenca a partir del curso 
venidero. Durante el pasado 
curso, varios fueron los cursos 
que se dirigieron, tanto a la di
rección del Conservatorio como 
a la presidencia de la Diputación, 
con el fin de pedir la inclusión de 
esta nueva especialidad instru
mental. Así, se da el último paso 
para la creación en menos de dos 
años, de 7 nuevas especialida
des en el Conservatorio de la 
capital.

De igual manera, el Patrona
to aprobó las bases que regirán 
la contratación de un profesor 
de lengua alemana (para la es
pecialidad de canto), uno de pia
no, uno de saxofón y otro de 
música de cámara (piano).

Presentación de instancias 
para el curso 1998/99
Durante todo el mes de mayo, 

aquellos conquenses que deseen 
cursar estudios en el Conserva
torio deberán presentar las opor
tunas solicitudes a fin de poder 
concurrir a los ejercicios de se
lección que, dependiendo de cada 
grado (Elemental, Medio o Su
perior) se realizarán entre los 
meses de junio y septiembre.

Para solicitar el ingreso en el 
primer curso de grado elemen
tal, los solicitantes deberán con
tar con 7 años de edad, reunir 
los requisitos físicos que le fa
culten para el estudio del instru
mento seleccionado y, por su
puesto, una vez superada la prue
ba convocada al efecto, obtener 
un número de orden que le per
mita elegir el instrumento desea
do. Para el ingreso en el Con
servatorio se han estipulado unas

Entrada del Conservatorio Profesional de Música.
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PROÍINCIA
El subdelegado del Gobierno en Cuenca 
destaca el papel de las charlas informativas 
que agilizarán la implantación del nuevo 
servicio de transporte sanitario

ELsubdelesado del Gobierno acompañó al director provincial del INSALUD a Motilla e Iniesta

Casero señala la importancia 
del nuevo transporte sanitario
Motilla del Palancar e Iniesta han sido las dos últimas 
localidades dentro del programa informativo que ha elabo
rado la Dirección Provincial del INSALUD sobre el nuevo 
sistema de transporte sanitario, A esta última charla acudie
ron el subdelegado del Gobierno en Cuenca, Luis Casero, y 
el director provincial del INSALUD, José María Ruipérez.

J. L. MUÑOZ SÁNCHEZ

El subdelegado del Gobierno 
en Cuenca, Luis Casero, acom
pañado por el director provincial 
de INSALUD, José María Rui
pérez, concluyó ayer con dos 
reuniones informativas en Moti
lla del Palancar y en Iniesta, el 
programa de actuaciones que ha 
elaborado la Dirección Provincial 
del Insalud sobre el nuevo trans
porte sanitario que comenzará a 
funcionar mañana día 15 de mayo. 
Estas charlas informativas han es
tado dirigidas al personal sani
tario que presta servicios en esta 
provincia en el Hospital Virgen 
de la Luz de la capital conquen
se, y en los centros de salud de 
Belmonte, Carboneras, Honrubia, 
Huete, Iniesta, Landete, Las Pe- 
droñeras, Motilla del Palancar, 
Mota del Cuervo, Priego, Quin
tanar del Rey, San Clemente, 
Tarancón, Villamayor de Santia
go y Villares del Saz.

Esta serie de visitas han sido 
destacadas por el subdelegado del 
Gobierno en Cuenca ya que el 
cambio en el transporte va a ser 
sustancial y el hecho de informar 
a los profesionales con anterio
ridad facilitará dicho cambio.

Entre las principales noveda
des de este sistema está el que el 
INSALUD abona a la empresa 
adjudicataria del servicio una 
cantidad fija anual, ligeramente 
superior a los 400 millones de 
pesetas al año durante cuatro años, 
y esta empresa es la encargada 
de dar el servicio de transporte 
sanitario en toda la provincia de 
Cuenca.

Incremento en el número 
de ambulancias

Otra de las novedades impor
tantes es el incremento en el nú
mero de ambulancias, ya que se 
pasa de 30 a 75. Así se evita el 
transporte sanitario en taxis como 
se venía produciendo hasta la 
fecha. Así, Luis Casero añadió 
que se distinguen varios tipos de 
ambulancias: para atenciones 
urgentes, para transportes progra
mados, ambulancias colectivas de 
ocho plazas que se destinarán para 
aquellas pacientes que de forma 
periódica han de asistir al centro 
médico, y también transporte 
sanitario dedicado para enfermos 
psiquiátricos.

Las ambulancias dedicadas al

El subdelegado del Gobierno en Cuenca resaltó la importancia de haber informado a los profesionales.

transporte urgente no pueden ser 
utilizadas como las programadas, 
aunque éstas sí como urgentes.

En este sentido explicó que 
continuarán las UVIS móviles en 
Cuenca capital como en la actua
lidad, siendo la novedad impor
tante en este tema que la comar
ca de Tarancón también va a con
tar con una que funcionará las 24 
horas del día.

Todas las ambulancias van a 
estar coordinadas por teléfono, 
es decir, habrá un centro coordi
nador totalmente informatizado 
encontrando la ventaja en que con 
un panel de control saben en dónde 
están exactamente cada una de las 
75 ambulancias, ganando en ra
pidez.

Todas las llamadas quedarán 
grabadas en un disco duro a la 

hora en que han sido realizadas.
La red abarca toda la provin

cia de Cuenca y como concluyó 
Casero, "hay una mejora en toda 
la distribución ya que hay más 
ambulancias dispersas por todo 
Cuenca, y en el caso de una eva
cuación urgente de un sitio don
de no se pueda acceder por una 
nevada, por ejemplo, utilizaría
mos el helicóptero".

Los concejales socialistas de La 
Parrilla piden una Auditoría

J. L. M. S.

El grupode concejales socia
listas del Ayuntamiento de San 
Lorenzo de la Parrilla, a través 
de Pablo Alcalde y José Luis 
Martínez Guijarro, manifestaron 
ayer que han presentado una 
moción de urgencia solicitando 
una Auditoría de las cuentas de 
dicho Ayuntamiento por parte de 
la Sindicatura de Cuentas de 
Castilla-La Mancha, asumiendo 
el Grupo Municipal Socialista la 
factura de la auditoría en caso de 
ser aprobada por el Pleno, pre

visto para el primer martes de 
julio.

Esta moción de urgencia es 
debida a unas declaraciones de 
la alcaldesa de San Lorenzo de 
La Parrilla, Marina Moya, en LA 
TRIBUNA el día 18 de abril en 
la que manifestaba que no se 
negaba a realizar la Auditoría 
aunque la debería pagar el Gru
po Socialista ya que el Ayunta
miento no tiene por qué efectuar 
este gasto.

Pablo Alcalde manifestó que 
"las cuentas no parece que estén 
demasiado claras, y nosotros lo 
que queremos es claridad en la

contabilidad, por lo que solicita
mos a través de la moción de 
urgencia del 23 de abril que se 
realice la Auditoría".

Por su parte el Martínez Gui
jarro puntualizó que "si tuviéra
mos ñindadas sospechas hubié
ramos acudido al fiscal. Tenemos 
indicios y queremos que nos los 
ratifiquen o que nos corrijan los 
hechos, pero hay circunstancias 
que nos inducen a pensar que hay 
actuaciones irregulares, y que la 
gestiÓ!n económica del Ayunta
miento no está todo lo clara que 
debería estar, aunque no ponemos 
en duda a los funcionarios". Los concejales socialistas piden claridad en las cuentas. FOTO-RES
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61 agentes de la provincia en las conferendas sobre malos tratos, menoresy terrorismo

Policías locales acuden a los 
coloquios organizados por la Junta

La Tribuna

Cuestiones como los malos 
tratos, la actuación con meno
res, la Ley de extranjería, los 
espectáculos públicos o las me
didas de autoprotección para 
atentados terroristas-que tanto 
interés despertaron en el curso 
que con este contenido se im-* 
partió en Las Pedroñeras y que 
convocó a 26 agentes- son algu
nos de los temas que se aborda
rán en el ciclo de conferencias 
que ha organizado la consejería 
de Administraciones Públicas, di
rigido a mejorar al formación de 
los policías locales de Castilla- 
La Mancha.

En las 52 conferencias que 
se van a celebrar en las cinco 
provincias de la región, partici
parán un total de 392 agentes 
municipales, lo que supone que, 
teniendo en cuenta que la plan- 
tillade laComunidad Autónoma 
es de 1.700, van a asistir aestos 
coloquios el 25% de los policías 
locales.

Así lo destacó en Toledo el 
director general e Administra
ción Local, Abencio Cutanda, que 
compareció el lunes ante los 
medios de comunicación para 
presentar esta iniciativa que se 
enmarca en el programa de for
mación que la Consejería de 
Administraciones Públicas ha 
diseñado para los policías loca
les de Castilla-La mancha y que 
también incluye cursos y semi-

La Feria Provincial agroalimentaria 
abre sus puertas el próximo día 22

La Tribuna

La Vl Feria Provincial que con 
carácter bianual celebran las 
Cooperativas del Campo de la 
provincia de Cuenca, abrirá sus 
puertas el 22 del presente mayo 
para dar paso a una nutrida re
presentación de los productos 
agroalimentarios de la provincia 
coquense que tendrán como digno 
escaparate el recinto Ferial de 
la Hípica.

El certamen está apoyado por 
la Diputación Provincial a tra
vés del Patronato de Economía 
y Turismo, que cuenta don la 
colaboración y participación del 
Consejo regulador «La Mancha» 
y la asistencia de las cooperati
vas Agrarias de la Provincia 
quienes, durante los tres días 
feriados, exponen una amplia 
representación de los productos 
agroaliipentarios más represen
tativos de la Provincia por lo que,

EI objetivo es mejorar la formación de los agentes municipales.

nanos. Como principal novedad 
de este ciclo de conferencias, 
Abencio Cutanda destacó que se 
ha buscado la participación de 
los ayuntamientos de al región 
tanto en la elección de los temas 
a tratar como en la celebración 
de las mismas, con el fin de des
centralizarse y ofrecer la posi
bilidad de que se organicen en 
los municipios de la región don
de están ubicadas las centrales 

en los respectivos stands tienen 
relevante presencia la miel, los 
ajos, el champiñón, los quesos y 
con destacada mayoría los ex
celentes vinos embotellados de 
sus Cooperativas y Bodegas.

Como en ediciones anterio
res, una extensa gama de vinos 
acogidos a la Denominación de 
origen «La Mancha» estarán 
expuestos en el majestuoso y 
funcional stand institucional con 
el que el Consejo Regulador hará 
su presencia en esta VI Feria 
Provincial. En él, su personal 
técnico facilitará, a través de 
folletos e información oral, las 
características de los vinos ex
puestos y, en su caso, datos de 
las bodegas y Cooperativas que 
los elaboran.

Una selectiva cata dará a 
conocer la calidad de estos vi
nos que, por derecho propio, 
gozan del favor de un público 
dotado de exquisito paladar, gra

de la policía local. Fruto de este 
interés, serán las cinco provin
cias de la Comunidad Autóno
ma las que alberguen las confe
rencias, siendo trece el número 
de sedes en las que se están 
celebrando desde el pasado lu
nes y a lo largo de todo un mes.

En Cuenca, las conferencias 
esta previsto celebrarse en la 
capital, al igual que en Guadala
jara. En Albacete, tendrán lugar 

tos quesos tendrán una presencia relevante en esta VI Feria.

cias a la incuestionable perso
nalidad técnica de quienes los 
elabora en su irrenunciable com

en Almansa, Hellín, La Roda y 
Villarrobledo; en Ciudad Real 
serán sedes la capital y la loca
lidad de Almodóvar del Campo. 
Por último, en Toledo los colo
quios se desarrollarán, además 
de en la capital, en Illescas, 
Talavera, TorrijoSy Villacañas.

De la provincia de Cuenca son 
61 los agentes locales que par
ticiparán en este amplio ciclo de 
conferencias.

promiso de profundizar en el 
capítulo de calidades, refrenda
das por su D. O.«La Mancha».

El CRD0 "La 
Mancha", 
presente en la 
London Wine

La Tribuna

Durante los días 19 al 21 del 
próximo mayo, el Consejo Re
gulador de la D.O. «La Man
cha» estarán presente en la 
LONDON WINE TRADE 
FAIR’98. A este certamen al
tamente prestigiado concurren 
importadores y cualificados 
representantes de grandes su
perficies, tiendas especializadas, 
hostelería y restauración, a quie
nes será presentada una amplia 
variada muestra de Vinos afru
tados, tradicionales, crianzas, 
reservas, grandes reservas y 
espumosos elaborados por las 
bodegas participantes en cer
tamen y que en la presente 
edición, son Bodegas J. Santos, 
S.L., de Quintanar de la Orden; 
Bodegas Juan Ramón Lozano, 
S.A. de Villarrobledo y la So
ciedad Cooperativa Virgen de 
las Viñas, de Tomelloso.

Durante las tresjornadas de 
duración los Directores Técni
cos de las citadas empresas 
mantendrán una serie de entre
vistas con las grandes cadenas 
de distribución y con represen
tantes de los Vinos de España 
en Londres, esperándose la 
presencia del Consejero Comer
cial de España en la capital del 
Reino Unido quien, como en 
anteriores ediciones, informa
rá a los asistentes de la situa
ción del mercado inglés, pers
pectivas y avances logrados de 
las importaciones de vinos aco
gidos a la D.O. «La Mancha» 
los que, al día de hoy, dando 
testimonio de su calidad figuran 
en le grupo de los mayormente 
solicitados por los consumido
res de las Islas.

Los embalses de 
la cabecera del 
Tajo incrementan 
en 2 hectómetros 
sus reservas

Efe-Guadalajara

Los embalses de Entrepeñas 
y Buendía, en la cabecera del 
Tajo, han incrementado sus 
reservas en la última semana 
en dos hectómetros cúbicos, que 
los sitúan por encima del 58’5 
por ciento, con 1.449 hectóme
tros cúbicos frente a los 2.474 
de su capacidad total.

Según el último parte de la 
Confederación Hidrográfica del 
Tajo, el embalse de Entrepeñas 
haregistrado un descenso de un 
hectómetro cúbico en sus reser
vas hídricas, mientras que las 
de Buendíahan aumentado tres. 
El nivel de agua del embalse de 
Entrepeñas, con capacidad para 
835 hectómetros cúbicos, se sitúa 
en los 610 hectómetros, por en
cima del 73% de su capacidad. 
Respecto al de Buendía, con 
capacidad para albergar 1.639 
hectómetros cúbicos, registra 
esta semana 839 hectómetros 
cúbicos, con lo que se sitúa por 
encima del 51% de la misma.
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Vive en la SER las tertulias 
más interesantes de la 

Feria de San Isidro

le ponemos erfe a la ¡fatebra eau les 
verdaderos /trofagonisfas de fa Fiesfa. 

Entrando al fera eama en las buenas faenas

Del 11 de mayo al 5 de junio 
De Lunes a Viernes, de 15:30 a 16:00 

Dirige y Presenta: Manolo Molés

asion por la fiesta
MCD 2022-L5



Laltíbuna

FRANCISCO 
PLEITE

¿Qué más se puede hacer?
N

o es necesario recordar que España es el 
país europeo con el mayor índice de sida 
en edad infantil, ni que hasta ahora se han 
diagnosticado más de 4.7.00() casos de esta enfer

medad, ni siquiera que en 1997 se prodújeron 85.000 
muertes por cáncer, son cifras que están en la mente 
de la mayoría e incluso en la experiencia de muchos. 
Estos son los datos pero además de computar las 
muertes por sida, por cáncer o infarto además de buscar 
soluciones en la cura de la enfermedad, quizá habría 
que plantearse. ¿Se puede hacer algo más?.

El día de la Enfermería que se celebró en todo el 
mundo quiso dedicar su jornada a recordar a los polí
ticos, a las autoridades, a los gestores y al ciudadano 
que más se puede ha
cer. Bajo el lema Co
operación en la salud 
comunitaria la Enfer
mería quiere acercar
se todavía más a los 
hombres y a las muje
res a pie, no sólo para 
prestar asistencia sa
nitaria sino 1 aeducación 
e información que 
promocione la salud y 
evite la enfermedad, 
conceptos básicos de 
la salud pública.

Fue hace más de 40 
años, en 1952, cuando 
un comité de expertos 
sobre administración 
de salud pública de la 
OMS, partiendo de una 
definición anterior rea
lizada por Wislow en 
1923, definieron la sa
lud pública como "la 
ciencia y el arte de 
prevenir la enferme-

cindible, por ejemplo, abordar el control de las enferme
dades transmisibles y la sanidad ambiental; prestar ser
vicios a grupos específicos, como los niños en edad es
colar, los ancianos y los afectados por determinadas 
enfermedades, promocionar la salud a través de un en
foque intersectoriahcon la participación de profesiona
les de diferentes disciplinas-y emprender seriamente la 
investigación en salud pública. A nada de eso se hace 
referencia en el Plan, como tampoco se potencia el papel 
de la Enfermería en la atención primaria, soporte y cobijo 
de Ias políticas de salud pública.

Potenciar la Enfermería en atención primaria hubiera 
sido un buen recurso para fomentar la prevención de la 
enfermedad sin generar un aumento de los costes a corto 
plazo, porque no hay que insistir en la idea de que la

dad, prolongar la vida, y promover la salud mental y 
física, así como la eficencia, mediante esfuerzos co
munitarios organizados para sanear el medio ambien
te, controlar las enfermedades transmisibles, educar a 
los individuos en materia de higiene personal, organi
zar los servicios médicos y de enfermería para el diag
nóstico precoz y el tratamiento de la enfermedad, y 
desarrollar una maquinaria social que garantice a to
dos los individuos un nivel de vida adecuado para el 
mantenimiento de su salud, organizando estos benefi
cios al objeto de capacitar a cada ciudadano para ejer
cer su derecho natural a la salud y a la longevidad".

Hace más de 40 años...y aún, hpy, en España se 
olvida formular políticas públicas sanas, crear entornos 
que aporten respaldo a la población, fortalecer la ac
ción comunitaria, desarrollar las habilidades persona
les y reorientar los servicios sanitarios en la búsqueda 
de la prevención de la enfermedad. En España, y con 
nuestro Gobierno, se ha perdido la gran oportunidad, 
la semilla del cambio, con una reforma sanitaria que 
no contempla seriamente ninguno de estos aspectos.

La reforma del sistema sanitario ofrecía la valiosa 
ocasión de reforzar la infraestructura de salud pública 
en todos los sectores de la sociedad y plantear la de
finición de las prioridades políticas nacionales vincu
ladas a la asistencia sanitaria y a su vez a los determi
nantes de salud y el logro de ésta. Los criterios eco
nómicos que priman en cualquier acción del Gobierno 
en esta ocasión no han tenido culpa, más bien la culpa 
la tiene la escasa visión de futuro de los responsables 
de sanidad.

Prueba de.la escasa atención que nuestras autori
dades sanitarias prestan a la Salud Pública es el Plan 
Estratégico del Insalud, que ha nacido con una dramá
tica ausencia: una política seria de promoción de la 
salud y prevención de la enfermedad. Para caminar 
en la búsqueda de la salud de la comunidad es impres-

prevención es siempre un ahorro para el sistema sanita
rio del futuro. La atención primaria y el profesional de 
Enfermería constituyen el primer contacto con la pobla
ción, están en el barrio y en la aldea, actúan, en el seno 
de la sociedad y tienen poder para influir en la mejora de 
la salud pública. La visión elegida en la reforma sanitaria 
bajo la que se construye la atención primaria es pura
mente asistencial. No se ha previsto un modelo de aten
ción primaria integral, lo que desencadenará el mal fun
cionamiento de este servicio, así como el caos en la aten
ción especializada. Se repetirán, ahora más, bloqueos en 
las urgencias de los hospitales, ya saben, se repetirá la 
eterna historia.

No olvidemos que la Enfermería es el mayor grupo de 
profesionales del área salud, constituye una profesión viva 
que evoluciona apegada a la sociedad en la que se desa
rrolla, ejerce sus tareas cerca del usuario y establece 
con ellos un vinculo de gran proximidad. Por estos mo
tivos, constituyen un sector profesional clave para lograr 
los objetivos comunitarios de Salud Pública a través de 
la atención, educación e información a la población. Ejercer 
estas funciones y hacerlo en atención primaria implicaría 
un paso hacia la modernización de la Sanidad, un gran 
paso.

En España, el papel principal del Estado en la cons
trucción de la Salud Pública se ha delegado a asociacio
nes, ONGs, fundaciones, organismos que con propósito 
y la ayuda de todos, están haciendo mucho por la pobla
ción. Este no debe ser el camino de un país que ha en
trado en el pelotón de cabeza de la Unión Monetaria 
Europea, esta debe ser una vía de apoyo, pero en ningún 
caso el camino principal. Por la "Salud de Todos", como 
propugna la OMS, pensemos que más se puede hacer y 
hagámoslo.

* Francisco Pleite Gómez es Secretario Provin
cial de SATSE-Toledo
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Page confió en que el encuentro entre 
Bono y Aznar se produzca cuanto antes, 
al tiempo que señaló que desde La 
Moncloa «se suele cumplir cortésmente» 8EGI0N

Pase comunicó la petición de Bono de entrevistarse con el presidente del Gobierno

La Junta exige un compromiso 
firme a Aznar en agua y vino
El portavoz del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, Emi
liano García Page, insistió 
ayer en la necesidad de que 
el presidente Aznar adquie
ra un «firme compromiso» 
en la defensa de dos asuntos 
como el agua y el vino que 
son de vital importancia 
para la Comunidad Autó
noma y sobre los que existen 
incertidumbres.

Virgilio NAVARRO

«Debe haber un compromiso 
del Gobierno de España y en con
creto de su presidente para que 
tome cartas en estos importan
tes asuntos», dijo Page, quien 
expresó la voluntad de colabo
ración con la Administración del 
Estado que tiene el Ejecutivo 
castellano-manchego.

En rueda de prensa, el con
sejero Portavoz precisó que así 
se lo ha hecho saber el presiden
te de Castilla-La Mancha, José 
Bono, al propio José María 
Aznar en una misiva, en la que 
además lesolicita una entrevis
ta para tratar sobre estos asun
tos.

En la carta, Bono informa a 
Aznar que el mantenimiento de 
la población rural en amplias 
zonas de Castilla-La Mancha 
dependerá muy directamente de 
la reforma de la 0CM del Vino 
y que el futuro desarrollo eco
nómico de la región estará con
dicionado por cómo se aprue
ben finalemnte los planes hidro
lógicos. «Para tratar de estos dos

El Gobierno central no descarta 
recurrir la Ley del Suelo Regional

E.C.

El Gobierno Central no des
carta la posibilidad de recurrir 
la Ley del Suelo de Castilla-La 
Manchasi es «incompatible» o 
entra en colisión con Ía estatal. 
El director general de Vivienda, 
Arquitectura y Urbanismo del 
Ministerio de Fomento, Femando 
Nasarre, indicó que su departa
mento deberá esperar a que se 
apruebe en las Cortes Regiona
les la Ley del Suelo elaborada 
por el Ejecutivo Autonómico

El futuro del agua y el vino preocupan especialmente a la región.

asuntos, agua y vino, y para que 
conozca nuestra posición antes 
de adoptar decisiones que deben 
ser consensuadas, le transmito 
mi deseo de mantener una entre
vista con usted lo antes posible»,’ 
concluye Bono su misiva. Page 
confió en que el encuentro entre 
ambos dirigentes se produzca 
cuanto antes, al tiempo que se
ñaló que desde La Moncloa «se 
suele cumplir con estos compro

antes de decidir sobre un posi
ble recurso.

No obstante, Nasarre dijo 
desconocer el contenido de la Ley 
Regional, aunque consideró 
«preocupantes algunos titulares 
de prensa» en los que se aludía 
a que el Gobierno de José Bono 
controlará la totalidad del pro
ceso urbanístico en la región.

Nasarre dijo en este sentido 
que no se pueden hacer «leyes más 
intervencionistas» que resten 
competencias a los ayuntamien
tos y reiteró que las leyes que en

misos cortésmente». .
El portavoz del Gobierno 

habló también sobre las 
movilizaciones que hoy prota
gonizará el sector aceitero en toda 
España y aseguró que el Ejecu
tivo regional apoya cualquier 
medida encaminada a que no se 
perjudiquen los intereses de los 
agricultores españoles y caste
llano-manchegos, aunque indicó 
que la participación de cualquier 

esta materia elaboren las Comu
nidades Autónomas deberán 
enmarcarse en la legislación es
tatal. De cualquier forma, y una 
vez que se apruebe la Ley Re
gional del Suelo, contra la que 
se ha manifestado el PP anun
ciando una enmienda a la tota
lidad, el Gobierno Central podrá 
valorar la presentación de un 
recurso si contraviene la legis
lación básica del Estado en esta 
materia, recordó el director ge
neral. Explicó que el Estado es 
competente en establecer los cri

miembro de la Junta en estos 
actos será a título individual.

El consejero, a preguntas de 
los periodistas, se refirió tam
bién a las intervenciones que el 
martes protagonizaron Aznary 
Borrell en el Debate sobre el 
Estado de la Nación y, a pesar 
de que declinó dar una visión 
política del mismo, sí precisó que 
el debate «se escoró hacia te
mas que impiden una visión 
global de la situación de Espa
ña».

Page se congratuló de que 
tanto en la intervención de Aznar 
como en la de Borrell algunos 
asuntos con especial incidencia 
en la región, como las Hoces, 
los planes hidrológicos o las 
reformas agrícolas, se hayan 
convertido «en temas de calado 
nacional». ’

Por otra parte, Page se que
jó de que después de mes y medio 
desde que el Ejecutivo regional 
solicitó las competencias en 
materia sanitaria «el Góbierno 
central no haya contestado (...) 
se está agotando el tiempo pru
dente para iniciar los debates». 
El portavoz regional señaló que 
«cuanto antes empecemos me
jor» y añadió que ahora que 
también se debaten las transfe
rencias educativas sería bueno 
tener una visión global de «es
tas dos competencias básicas».

En cuanto a las negociacio
nes para transferir la Educación, 
Page comentó que «se están 
dando pasos» positivos y con
fió en que el MEC no dé mar
cha atrás y que «nos encontre
mos en la última fase de la 
negociación».

terios de valoración del suelo, 
las Comunidades Autónomas de
ben legislar sobre la clasifica
ción del suelo y los Ayuntamien
tos deben establecer las propues
tas sobre la gestión y los planes 
urbanísticos. Nasarre manifestó 
que el objetivo de la Ley del 
Régimen del Suelo y Valoracio
nes, como así se llama la ley del 
Estado, es el abaratamiento del 
suelo introduciendo un nuevo 
criterio de lo que es suelo urbani
zable, que es todo aquel que no 
esté previamente protegido.

Moro: el debate 
sobre el estado de 
la nación muestra 
a un presidente 
seguro y estable

B.M.C.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, dijo ayer que el Debate so
bre el Estado de la Nación ha 
mostrado «un presidente de Go
bierno seguro y estable», frente 
al principal partido de la oposi
ción al que «le ha fallado el sub
consciente y ha hablado de la 
España de hace 10 años».

Carlos Moro aseguró que 
«Borrell no ha explicado la si
tuación que vive España» y 
agregó que «el público ha visto 
claramente que hay una perso
na que está en la realidad y otra 
que está fuera, que no puede 
engañar al pueblo».

A juicio del delegado del 
Gobierno en la región, que ayer 
asistió a la inauguración de unas 
jornadas sobre «Jóvenes 
discapacitados», el presidente del 
Gobierno ha demostrado que 
España «es un país serio, capaz 
de estar a la cabeza de Europa, 
que tiene una políticade empleo, 
económica y social perfectamente 
armonizada con la Unión Euro
pea».

Un vecino de 
Villarrobledo 
(Albacete) muere 
en accidente laboral 
en una bodega

B.M.C.

Un hombre de 51 años, Ma
nuel Jiménez Leándrez, perdió 
hoy la vida en el municipio 
albaceteño de Villarrobledo, al 
caer en el interior de un pozo de 
una bodega, que se disponía a 
abandonar después de realizaren 
el mismo tareas de limpieza.

Según han informado a Efe 
fuentes de la empresa vinícola 
«Juan Ramón Lozano S.A.», en 
la que el fallecido prestaba sus 
servicios, Manuel Jiménez pudo 
sufrir un mareo cuando se dis
ponía a abandonar el pozo, una 
vez terminado el trabajo que rea
lizaba, cayendo a su interior, lo 
que le produjo el fallecimiento en 
el acto. La titular del Juzgado de 
Instrucción y Primera Instancia 
de Villarrobledo, Beatriz López, 
se personó pasadas las nueve y 
media de la mañana en el lugar 
y ordenó el levantamiento del 
cadaver, que tuvo que ser resca
tado por bomberos del parque 
comarcal del SEPEI. Se da la cir
cunstancia de que Manuel Jimé
nez acudía a trabajar, después de 
haber permanecido por espacio 
de casi dos años en situación de 
baja laboral por enfermedad.
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ICAM-NI 
condena la 
explotación 
infantil y apoya la 
marcha mundial

La Tribuna

La Ejcutiva Regional de 
ICAM-Nueva Izquierda ha 
manifestado su apoyo y parti
cipación en la Marcha Mundial 
contra la explotación laboral de 
la infancia a su paso porCastilla- 
La Mancha. Asimismo, recono
cen en nota de prensa el grave 
problema de la explotación la
boral infantil y denuncian enér
gicamente la situación por lo que 
se comprometen a actuar con 
responsabilidad y movilizando 
todos los esfuerzos posibles. 
También instan al Gobierno de 
Castilla-La Mancha a que en el 
ejercicio de sus competencias 
adopte cuantas medidas sean 
necesarias para garantizar el 
cumplimiento de los derechos de 
la infancia en cuestiones tan 
importantes como la educación, 
la lucha contra la pobreza, la 
mejora de las condiciones labo
rales de las familias de niños 
trabajadores y el cumplimiento 
de las normativas internaciona
les.

Señalan su preocupación e in
dignación porel incumplimien
to constante de la Convención 
de Naciones Unidas sobre los De
rechos del Niño, en el que se re
coge que el menor tiene que estar 
protegido contra la explotación 
económica y el desempeño de 
cualquier trabajo que pueda ser 
peligroso, que entorpezca su edu
cación o que sea nocivo para su 
salud, su desarrollo físico, men
tal y social.

Desestiman la 
demanda de una 
cliente que culpó a 
un supermercado 
por daños tras un 
resbalón

L.H. - Albacete

El juzgado de Primera Ins
tancia número 7 de Albacete ha 
desestimado la demanda de Pi
lar Sevilla Sevilla contra el su
permercado Mercadona, al que 
noconsideraresponsable del res
balón que sufrió esta cliente 
cuando efectuaba una compra 
y que le provocó lesiones por 
las que estuvo ocho días ingre- 
saday 174 de baja.Pilar Sevi
lla Sevilla demandó al supermer
cado Mercadona, situado en la 
calle Octavio Cuartero de la 
capital albaceteña, después de 
resbalar en una mancha de sua
vizante derramada dentro del 
establecimiento. La demandante 
alegó que el supermercado ha
bía tenido una actitud negligente 
al no adoptar las medidas de 
limpieza precisas y solicitó una 
indemnización por daños, a 
pagar con la compañía asegu
radora Groupama Ibérica, de 
1.288.497 pesetas más los in
tereses de esta cantidad.

Pase habló de las competencias dadas a los ayuntamientos

"Las diputadones deberían 
predicar con el ejemplo"

,V.N.Z.

El consejero portavoz del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, Emiliano García Page, re
comendó ayer a las diputacio
nes provinciales que prediquen 
con el ejemplo y comiencen atras- 
pasar competencias a los ayun
tamientos como ya hace la Junta 
de Comunidades.

Page hizo este comentario 
durante la rueda de prensa en la 
que explicó los acuerdos adop
tados ayer por el Consejo de 
Gobierno, uno de los cuales 
supone la delegación en los ayun
tamientos de más de 10.000 
habitantes y en las mancomuni
dades que lo soliciten de las 
competencias en materia de ac
tividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas.

El consejero indicó que la 
delegación de estas competencias 
en las entidades locales demues
tra la «confianza» de la Juntaen 
las corporaciones municipales 
y en que la cercanía a los ciuda
danos supondrá una mejorpres- 
tación de servicios y mayor agi
lidad en los trámites adminis
trativos.

Entre las actividades que se 
delegan se encuentran, entre 
otras, las relacionadas con ba
res, restaurantes, cafeterías, dis
cotecas, academias de enseñan
za, salas de juego, gimnasio, pe
luquerías, garajes, tintorerías, 
videoclubes e imprentas.

No obstante, la Junta segui
rá teniendo la supervisión de estas

La Comisión de la Sanidad pide 
una reunión urgente con Romay

La Tribuna

El reparto de fondos sanita
rios y la necesidad de que se lleve 
acabo el reparto de los mismos 
mediante el diálogo y la nego
ciación con todas las comuni
dades autónomas son algunas de 
las peticiones que la Comisión 
Regional en Defensa de la Sa
nidad Pública Justa remitirá ai 
ministro de Sanidad, José Ma
nuel Romay Beccaria, a través 
de una carta. En la reunión que 
mantuvieron representantes de 
la Comisión con la consejera de 
Sanidad, Matilde Valentín, acor
daron recoger firmas solicitan
do el apoyo de los ciudadanos. 
Las firmas, que se recogerán en 
todas las provincias, serán re
mitidas al presidente del Gobier
no, José María Aznar. Asimis
mo, se realizarán charlas infor
mativas para que los ciúdada-

En la imagen, la Diputación de Toledo. M. SOTO

competencias y tampoco se de
legarán las que implican otras 
cuestiones referentes a industria 
o medio ambiente.

El consejero, por otro lado, 
también dio cuenta del conve
nio que ha suscrito la Consejería 
de Sanidad y la Diputación de 
Toledo para colaborar en ma
teria de atención a drogodepen
dencias, en el que la Adminis
tración regional aportará 38,5 
millones de pesetas. Page des
tacó el «esfuerzo» que el Gobier
no regional ha realizado en esta 
materia y puso de manifiesto que 
en los últimos 10 años se ha 
multiplicado por 13, hasta los 

nos de la región conozcan el 
reparto injusto, a juicio de la 
comisión, y la solicitud de trans
ferencias sanitarias a la región 
que ha realizado el Gobierno au
tónomo formalmente en dos oca
siones.

Para la consejera, el objeti
vo de las reuniones es que los 
ciudadanos conozcan las reper
cusiones que tendrá para 
Castilla-La Mancha el reparto 
injusto de los fondos sanitarios, 
"que incrementará las desigual
dades en materia sanitaria".

La Comisión regional ha 
acordado también ir celebran
do las reuniones mensuales en 
distintas ciudades de la región 
con el fin de mantener contac
tos periódicos con los represen
tantes de comisiones provincia
les. Por otro lado, la consejera 
de Sanidad también ha manifes
tado el interés de la Comisión 
regional en conocer el contra

800 millones, el presupuesto de 
la Junta de Comunidades que se 
dedica a la atención a 
drogodependientes.

En este sentido, añadió que 
Castilla-La Mancha cuenta con 
una red básica «apropiada» para 
atender a estas personas con 12 
comunidades terapéuticas, ocho 
equipos de atención y siete pi
sos de acogida.

El portavoz del Gobierno 
castellano-manchego dijo, como 
ejemplo, que a lo largo de 1998 
alrededor de 1.700 personas fue
ron atendidas por los equipos 
de atención a drogodependientes 
en la región.

to-programa que contempla los 
presupuestos del Gobierno na
cional para este año en Castilla- 
La Mancha y saber si el minisr- 
tro cumple su palabra, ya que 
en reiteradas ocasiones ha indi
cado que se concederán 103.000 
pesetas por cada ciudadano.

"Distinguida” Comisión

Por último, la consejera in
formó que la Federación de 
Comunidades Originarias de 
Castilla-La Mancha en Catalu
ña ha decidido conceder la dis
tinción "El Quijote", con la que 
premia la labor desarrollada por 
instituciones y organizaciones, 
a la Comisión para la Defensa 
de la Sanidad. El galardón lo 
recogerán la consejera y la re
presentante de la federación de 
asociaciones de consumidores 
"Aldonza", Carmen Rizo, el 6 
de junio en Barcelona.

Villarrobledo tiene 
el mejor centro de 
salud de la región, 
según el Insalud 
de Albacete

L.H. - Albacete

El director provincial de 
Insalud de Albacete, Eloy Ro
dríguez, manifestó ayer que el 
Centro de Salud de Villarro
bledo, ai que asisten especia
listas del Hospital General, está 
catalogado como el mejor de 
Castilla-La Mancha en cuanto 
a prestación de servicios.

Eloy Rodríguez hizo ayer 
estas manifestaciones al hilo de 
la advertencia lanzada por el 
alcalde de Villarobledo, Fran
cisco Segovia, de cerrar el 
Centro de Salud por incumplirse 
los acuerdos alcanzados entre 
el Insalud y los servicios muni
cipales.

El director provincial y los 
directores médicos y gerentes 
de atención primaria y espe
cializada evaluaron hoy,en su 
reunión semanal, la situación 
de los centros de salud y com
probaron que ante el elevado 
número de pacientes de trauma
tología y cardiología es nece
sario ampliar el número de días 
de estas especialidades en el 
citado centro. Igualmente, 
estos responsables reconocie
ron que ha habido problemas 
en el área de radiología, pero 
señalaron que se han subsana
do. Eloy Rodríguez argu
menta en defensa del Centro de 
Salud que es el único de toda 
la provincia que presta servi
cio de urgencias de 24 horas, 
cuando la atención continuada 
comienza a las 17 horas con 
personal médico y de enferme
ría independientes de personal 
de Atención Primaria.

Un archivo 
albaceteño 
conservará un 
incunable cedido 
por El Bonillo

L.H. - Albacete

El Archivo Municipal de 
Albacete, dependiente dé la 
Delegación Provincial de Edu
cación y Cultura, conservará 
un ¡iKunable de finales de si
glo XV hallado en la localidad 
de EI Bonillo, que ha sido cedi
do por este ayuntamiento jun
to a otros documentos de la 
misma época.

Según manifestó en rueda de 
prensa el delegado de Educa
ción y Cultura, Federico Pozue
lo, la cesión de este ejemplar 
debería servir de ejemplo a otros 
ayuntamientos para permitir su 
mejor conservación y ser ac
cesible alestudio dé investiga
dores. Pozuelo indicó que la 
mayor parte de los ayuntamien
tos no disponen de los medios 
materiales y de seguridad que 
precisa la conservación de estos 
documentos, como para man
tenerlos en sus consistorios.
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"Las cosas están bastante mal en la 
provincia y la verdad es que veo difícil 
que que el 50% de estos alumnos 
llegue a trabajar este verano" ’ WWIDAD

La Escuela celebró una jomada con motivo del Día Internacional de Enfermería

Enfermería acercó a sus
alumnos a la realidad laboral
La Escuela Universitaria de Enfermería celebró ayer su 
día internacial reuniendo a grandes especialistas que tra~ 
taron tres temas muy importantes para todos aquellos que 
están a punto de incorporarse al mundo laboral. El 
alcoholismo,la sindicación y los malos tratos acapararon 
la atención de los futuros profesionales en este campo.

Silvia DÍEZ MAYANS

"El alcohol como principal 
factor determinante de los acci
dentes de tráfico" fue el tema que 
abrió la jomada que la E.U de 
Enfermería organizó ayer para 
celebrar el día internacional de 
esta profesión. La charla, que 
corrió a cargo de distintos espe
cialistas de la provincia, dejó 
muy clara la importancia del 
tema en la región ya que, según 
explicó Francisco Hermoso, jefe 
de la Sección Médica de Emer- 
genciaen Ciudad Real, "Castilla- 
La Mancha es la primera comu
nidad que tiene más accidentes 
mortales de tráfico por cada cien 
mil habitantes y, dentro de la 
propia región, Toledo ocupa el 
primer lugar seguida de Ciudad 
Real".

Asimismo, Hermoso hizo 
hincapié en el hecho de que el 
alcohol no es sólo un problema

Navarro apuesta por la preparación 
universitaria de los funcionarios

Mar VÁZQUEZ

Los 55 alumnos que partici
paron en el curso de Gestión y 
Administración Pública impar
tido por la Universidad de 
Castilla- La Mancha recogieron 
ayer sus diplomas de manos de 
Manuel García, representante de 
los tutores del campus de Toledo 
y del director general de Fun
ción Pública del Gobierno regio
nal, Ricardo Navarro, entre otros, 
que recordó la importancia de 
la preparación universitaria de 
los funcionarios de la adminis
tración.

Para Navarro, el hecho deque 
los funcionarios de las distintas 
administraciones del estado esté 
bien preparados, tanto teórica 
como técnicamente, condiciona
rá en un futuro próximo, la ca
lidad de un servicio, que "se ha 
demostrado puede ser tan bue
no como el privado, pero con

de los jóvenes ya que, según 
indicó, "anivel nacional, un 60% 
de las víctimas de las carreteras 
tienen algún grado de 
alcoholemia un 32% es mayor 
de 47 años.

Por otra parte, Hermoso, 
quien también se refirió al con
sumo de drogas de diseño por 
parte de los jóvenes y los tras
tornos que éstas provocan en el 
organismo, concluyó apuntan
do que "el alcohol, en pequeñas 
dosis, es bueno, pero en tomas 
medias y altas sus efectos son 
muy importantes".

La segunda parte de la jor
nada trató el tema de la "Enfer
mería, empleo y sindicación", en 
la que los asistentes se hicieron 
una idea de cuáles son las actua
les perspectivas laborales y las 
distintas posibilidades de sindi
cación existentes en la 
provincia.Cabe resaltar que, a 
diferencia de otros años, la se-

templado por los gobiernos".
Además, continuó Navarro, 

los ciudadanos han demostrado 
que prefieren el servicio públi
co al privado, pero exigen que 
cada vez sea mejor, "una peti
ción que ha recogido a Junta de 
Comunidades de Castilla- La 
Mancha, a partir de la que he
mos puesto en marcha un Plan 
de Calidad de la Función Públi
ca que desembocará en una Carta 
de Derechos del Ciudadano".

En cuanto a la preparación 
académica para acceder a un car
go público. Navarro explicó que 
no es necesario ser titulados su
periores, "porque a veces una di
plomatura cuenta con más cré
ditos que una licenciatura" y 
subrayó que "un buen profesio
nal de la administración tiene que 
estar aleccionado para atender 
correctamente al usuario, y eso 
no se mide por los años que haya 
durado su carrera iinivesitaria".

El acto se celebró en la E.U de Enfermería de Ciudad Real. . . T. F

cretaria provincial de S ATSE en 
Ciudad Real, Paloma Sánchez, 
reconoció que "las cosas están 
bastante mal y la verdad es que 
veo difícil que que el 50% de 
estos alumnos llegue a trabajar 
este verano". Según Paloma 
Sánchez, "en Ciudad Real falta 
enfermería y por eso hay que 

Navarro entregó algunos de los diplomas del curso. M. SOTO

luchar, para que se aumenten las 
plantillas".

Finalmente, representantes de 
los sindicatos S ATSE, CSI-CSIF, 
CCOO y UGT presentaron a los 
asistentes sus propuestas, lo que 
significa estar afíliado y qué 
ventajas puede reportar en el 
mercado laboral.

CSI-CSIF 
denuncia la 
"disparatada" 
cifra de interinos 
de la UCLM

La Tribuna

El sindicato CSI-CSIF de
nunció ayer en nota de prensa 
que "en la Universidad de 
Castilla-La Mancha y dentro del 
Personal de Administración y 
Servicios existe un número de 
trabajadores tan enorme que no 
tiene parangón en ninguna otra 
universidad pública española".

Según indicate el sindicato, 
el número de PAS de la UCLM 
supone entre un 30 y 40 por 
ciento de los trabajadores de 
algunos campus, "y en el res
to, como es el caso de Cuenca, 
la situación es más dramática 
llegando el personal funciona
rio interino a superar el 75%", 
denuncia el CSIF.

El sindicato asegura que 
dicha situación es "fruto de la 
nefasta organización y gestión 
administrativa del rector Luis 
Arroyo" y añade que "parece 
evidente que sus intenciones 
han sido disponer de unos tra
bajadores baratos, manejables 
y poco conflictivos".

Asimismo, CSI-CSIF afir
ma que "durante los últimos 
años no ha existido oferta de 
empleo público y en los esca
sos momentos en los que la ha 
habido los interinos no se han 
visto ni apoyados ni respalda
dos y su experiencia y años de 
dedicación y servicio casi no 
han tenido valor".

Ante esto, el sindicato exi
ge "la convocatoria de plazas, 
un apoyo conveniente de cara 
a las oposiciones, fin de la pre
cariedad en el empleo, igual
dad de acceso a todos los ser
vicios de la Universidad y un 
tratamiento más justo y digno".

Las obras para el 
III Certamen de 
Pintura se 
podrán presentar 
a finales de junio

La Tribuna

Por tercer año consecutivo, 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha e Iberdrola han orga
nizado el Certamen de Pintu
ra.

El premio consistirá en la 
adquisición de una o varias 
obras de los distintos autores 
por un importe mínimo de 
1.500.000 pesetas; por la tota
lidad de las obras adquiridas por 
Iberdrola, de las cuales, una será 
donada a la UCLM. Dicha obra 
ilustrará el folleto y el cartel 
anunciador del Certamen del 
siguiente año.
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La investisación se ha centrado en la población escolar de la capital

Presentados los resultados de un
estudio de riesgo cardiovascular

Carlos MANGAS

Los resultados del estudio de 
investigación "Factores de riesgo 
cardiovasculares en los escola
res de Cuenca" fueron presen
tados ayer, en dependencias 
universitarias, por los investiga
dores que han encabezado un 
estudio que partió en 1992 y que 
continua abierto, Vicente Mar
tinez-Vizcaino, Fernando Salce
do y Ana Lozano.

El equipo que ha llevado a 
cabo este estudio, que se divide 
en tres etapas, a punto de iniciarse 
la tercera, está integrado por seis 
personas que trabajan el día a día, 
y otras ocho o diez personas, que 
colaboran en el mismo.

El proyecto tenía como ob
jetivo fundamental y primero co
nocer la evolución a largo pla
zo de los factores de riesgo car- 
dio-vascular de la población, 
desde niños hasta ver como han 
evolucionado en edad adulto. Es 
el único estudio de este tipo rea
lizado en España, sobre segui
miento continuo del riesgo car- 
dio-vascular.

El proyecto parte en primer 
lugar de la autorización pater-

Los investigadores presentaron los resultados de su trabajo. FB/FR

na, que necesitan los niños para 
entrar en el estudio, en caso de 
detectar algún parametro eleva
do en algún niño enseguida se 
le remite a su médico.

En caso de detectar anoma

lías cardiovasculares infantiles, 
no se sigue el mismo tratamien
to que en los adultos, afectados 
por colesterol o hipertensión, no 
se le puede aconsejar una restric
ción alimentaria ni la medicación

salvo en casos excepcionales.
La primera etapa del estudio 

comenzó en 1992 con niños de 4 
y 5 de EGB, más de trescientos 
de los colegios públicos Santa 
Ana, Santa Teresa y Fuente del 
Oro, junto con otros tantos pa
dres participantes voluntaria
mente. El objetivo no era sino 
valorar además de los riesgos car
diovasculares a largo plazo ver 
si el grado de riesgo de los pa
dres influyen en el de los vásta
gos.

Niños conquenses

La principal novedad fue que 
el nivel de colesterol de los pa
dres estaba muy relacionado con 
el de las hijas, pero no de los hi
jos. No se detectó relación entre 
los factores de riesgo de padres 
e hijos. Se detectó que el riesgo 
cardiovascular de los niños con
quenses era muy elevado, supe
rior al de resto de españoles.

En la segunda etapa se siguió 
observando la evolución de los 
anteriores, añadiéndose otros 
tantos escolares de4y 5 deEGB, 
de los mismos colegios, detec
tándose una disminución de ries
gos, en cuatro años, respecto a 
las cifras recogidas al principio.

Mayor Oreja dijo 
que la minoría de 
ETA quiere 
doblegar a la 
Universidad

Efe-Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, dijo ayer que 
la «minoría radical de ETA» 
quiere «doblegar con la coac
ción y el miedo» al sector uni
versitario donde «se están pro
duciendo los cambios más sig
nificativos y transcendentes de 
lo que es una nueva sociedad 
en el País Vasco».

En declaraciones en los 
pasillos del Senado, donde com
pareció ante la Comisión de 
Interior, Mayor Oreja se refi
rió a las amenazas de Jarrai, 
organización juvenil de HB, 
sobre los universitarios para que 
participen en la jornada de lu
cha convocada ayer en los 
campus universitarios para rei
vindicar el reagrupamiento de 
presos de ETA.

El ministro destacó que en 
las universidades vascas exis
te «una gran mayoría que tiene 
un comportamiento ejemplar» 
y que, «debido a latrascenden- 
cia que esta teniendo para la paz 
el proyecto universitario, la 
minoría radical de ETA quiere 
dificultarlo».

Mayor Oreja indicó que el 
sectoruniversitario vasco «sabe 
que cuenta con el ánimo de 
todos» y expresó su confianza 
en que no modifique sus accio
nes en favor de la paz.

unicaja presentó en Químicas la libreta "Proyecto 
joven ". Bajo el título de "La libreta Proyecto joven de 
Unicaja te prepara para la moneda del futuro", el asesor 
de Presidencia del Gobierno para asuntos económicos 
y sociales, Julián Izquierdo, presentó en Químicas el 
último proyecto de Unicaja para que el cambio a la 
moneda única, tanto desde el punto de vista económico 
como laboral, sea más fácil. TOMÁS FERNÁNDEZ.

La Facultad de Bellas Artes en el Campus de Cuenca acogió ayer la presentación 
del número tres de la Revista de Arte Sonoro, RAS, al que acudieron numerosos 
estudiantes de dicho centro. Esta revista, anual, ha sido realizada por artistas que 
trabajan con sonido y está editada por el Centro de Creación Experimental de la UCLM, 
dedicada a la difusión de arte de vanguardia.

Las revistas se venden, sobre todo por correo, y los dos números anteriores han 
tenido una buena acogida ya que es la única revista de arte sonoro que se hace en 
España. F-RES
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Se equivocó Borrell

Borrell, que era la esperanza de la izquierda —también 
la extraparlamentaria— y el más genuino representante 
del antiaparatismo partidista, no oonveneió
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OPINION

Se equivocó Borrell

ANTONIO 
GUERRA

A ver si ahora va a resultar 
/\ que el «aparato» de los 
/ \partidos infunden ánimo 
y sosiego, temple en la arbola
dura de ese combate que siem
pre supone un debate parlamen
tario de la categoría que supone 
el del estado de la Nación. Josep 
Borrell, que era la esperanza de 
la izquierda —también la extra- 
parlamentaria—y el más genui
no representante del antiapara
tismo partidista, no convenció. 
Se le calentó la boca demasiado 
y terminó siendo un mitinero le
jos de esa brillante galanura que 
le distingue. Se metió a discutir 
cifras que nadie entendía y le faltó 
eso que hacen con tanto primor 
los fontaneros de los aparatos 
partidistas: la sibilina relación de 
las carencias que están al cabo 
de la calle. Bien lo de no con
fundir los derechos y hasta la vida 
con el mercado, como hacen 
Aznar y los suyos, pero supo a 
poco. Y al final Borrell no daba 
pie con bola. Porque lo de la in
civil escandalera del PP no le 
exime de su fracaso, son gajes 
del oficio a los que se debe acos
tumbrar—y demostró que no está 
acostumbrado— el catalán. .

No se ha perdido para siem
pre el candidato por antonorna- 
sia como ya predican algunos en 
el alborozo de una derecha cre
cida y arrogante. Simplemente 
Borrell ha pinchado y situacio
nes como éstas ofrecen algo im
pagable: laenseñanza de unaex-

periencia que no se aprende en los 
libros y ni siquiera como portavoz 
de Hacienda, que era el puesto par
lamentario del ex-ministro de 
Obras Públicas. «Se equivocó la 
paloma, se equivocaba...». Se ha 
equivocado Borrell mostrándonos 
unaEspaña en bancarrota en la que 
nadie cree, ni siquiera él mismo que 
sabe de números como el prime
ro. Y no se puede negar que Az
nar ha salido ganancioso del pati
nazo del candidato socialista. 
Porque estuvo contundente, con 
subido tono parlamentario y a 
veces, pocas, hasta brillante.

Pero algo sí que supo traer Josep 
Borrell al hemiciclo: volvió a oi- 
rse el discurso de una izquierda que 
demostró que existe y no ha des
aparecido con el Muro de Berlín 
como dijo José María Aznar. Cla
ro que hay dos formas de hacer 
política, de entender la viday hasta 
de abordar los problemas huma
nos, aunque para solucionarlos las 
fuentes de los recursos cada vez 
sean más parecidas. Claro que hay 
una derecha y una izquierda que 
marcan dos estilos y hasta dos 
formas de entender la vida y la 
felicidad que ésta puede propor
cionamos.

Y esto sí que se notó ayer en el 
Congreso de los Diputados, lejos 
de las «conspiraciones», el cainis- 
mo y la zafia trampa de otras ve
ces, gracias a Borrell. Pena que la 
izquierda y su vocero no tuvieran 
su tarde. Paciencia y barajar, que 
decía Cervantes.

JOSE MARIA AZNAR,
presidente del Gobierno: «Si el primer 

ministro británico. Tony Blair, escucha su 
modelo expuesto para España y su visión 
catastrofista, se muere del susto».

JOSEP BORRELL, 
candidato socialista a la 

presidencia: «Estamos ante
una grave situación de la Seguridad Social, 
han cuadrado sus cuentas activando papel 
incobrable».

JULIO ANGUITA,
coordinador general de IU: «Ha llegado 

le momento de poner en marcha dos procesos: frenar la de
recha y construir la alternativa, que no la alternancia».

IÑAKI ANASAGASTI,
portavoz del PNV: «No podemos seguir otros 38 años de 

horror. Hay que arriesgar para conseguir la paz.»

ALFONSO GUERRA,
diputado del grupo socialista: «El presidente del Gobier

no está necesitado de una buena dosis psicológica de pastillas 
de Viagra».

GOHAR AYUB,
ministro de Asuntos Exteriores de Pakistán: «Quiero ase

gurar a la nación que Pakistán tiene la capacidad técnica para 
responder a cualquier amenaza a su seguridad».

BORIS YELTSIN,
el presidente de Rusia: «Es el momento de señalar que en 

el mundo contemporáneo ningún Estado debe dictar sus normas, 
ni siquiera uno muy poderoso».

LORENZO SANZ,
.presidente del Real Madrid: «A la UEFA se le está cayen

do una final, y a nosotros nos sancionan porque se nos cae 
una portería».

BERTA
FERNANHEZ

✓*^ué pasa en la Seguridad Social? ¿Se 
■ Ihan volatilizado su patrimonio y 

reservas? ¿Qué pasa con ese aguje
ro anunciado por Josep Borrell de 775.000 
millones en los ingresos de la Seguridad 
Social en 1997?. Según el ministro de Tra
bajo, nada. Según el candidato socialista, 
todo. Para el Gobierno, la denuncia es so
lamente una forma de llamar la atención, 
de hacerse notar porque no tiene nada que 
decir, una irresponsabilidad y ganas de crear 
un alarmismo injustificado entre los pen
sionistas. Para Borrell es un problema de 
gran calado político, el camino recto que 
lleva irremediablemente a la voladura de la 
Seguridad Social, salvo que el PP «deje de 
gobernar».

Al fondo, en el escenario, otra vez el in
efable profesor Barea, ya que el documen
to al que se refiere Borrell ha salido de su 
entorno. Se trata de la notificación elabo
rada por la Secretaría de Estado de la Ofi-

K) acuso...
ciña Presupuestaria de la Presidencia del 
Gobierno, que Borrell utilizó durante el 
debate sobre el estado de la Nación para 
tratar de poner contra las cuerdas al presi
dente Aznar. Pero el candidato socialista 
se metió en un jardín lleno de hojarasca en 
su debut como portavoz y candidato so
cialista y la denuncia pasó a un segundo 
plano. Aznar ni siquiera le respondió y, 
abucheado, interrumpido continuamente y 
hasta insultado por algunos parlamentarios 
populares, a Borrell le pudo más el vértigo 
que la cintura política que se le suponía. 
Pero, como él mismo ha reconocido, apren
dió la lección, y como aseguran algunos de 
sus compañeros de partido, no le ha veni
do nada mal esta cura de humildad.

Ayer, convocó una multitudinaria rue
da de prensa para retomar el tema, para re
conocer errores y para anunciar que si ha 
dejó muchos temas en el tintero en sus in
tervenciones frente a Aznar, no fue por des

conocimiento o porque no tenga nada que 
decir, simplemente le faltó tiempo. Bien 
podría decirse que, como el Ave Fenix, 
Borrell ha resurgido de sus cenizas y, emu
lando a Zola, lanzó su particular «Yo acu
so». «Yo acuso al señor Aznar de haberse 
ocultado tras el burladero de la intoleran
cia y los gritos de sus diputados» para no 
responder a preguntas con las que el can
didato y aspirante socialista a la presiden
cia del Gobierno pretendía -pretende- de
mostrar que la euforia económica y la so
lidez de las cuentas presentadas por el Eje
cutivo, no resisten la prueba del algodón .

El Gobierno se ha movilizado para con
trarrestar los posibles efectos de la denun
cia de Borrell. Este asunto no ha hecho más 
que empezar. A lo mej or resulta que el efecto 
Borrell no sólo no se ha desmoronado Sino 
que es más corrosivo de lo que se creía. El 
tiempo dirá si es así, pero también si la 
Seguridad Social está en bancarrota.
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n
Jose María Aznar intervino en la 
jomada de ayer para replicar a los 
portavoces de los partidos que forman 
elGmpoMixto

Los grupos parlamentarios presentaron 144 propuestas que hoy se votarán

Pensiones y terrorismo, ejes de 
las resoluciones del Debate
Los grupos parlamentarios han presentado un total de 144 
propuestas de resolución al debate sobre el Estado de la 
Nación, de las cuales 18 han sido presentadas conjunta
mente por el grupo popular y los nacionalistas catalanes, 
vascos y canarios. Una vez que las iniciativas fueron califi
cadas por la Mesa del Congreso, los grupos negociaron la

presentación de propuestas transaccionales con el objetivo 
de alcanzar el máximo grado de consenso posible. Tanto 
grupo mixto, como IU y el PSOE agotaron el limite máximo 
de 25 propuestas de resolución por grupo que había acor
dado la Junta de portavoces, mientras que el PP y sus socios 
presentaron en total 69 iniciativas.

Efe-Madrid

A última hora de la tarde de 
ayer, la junta de Portavoces pro
cedió a tramitar Ias propuestas 
y ordenar la forma en la que se 
procederá hoy a su debate y vo
tación en la tercera y últimajor- 
nada del debate sobre el Estado 
de la Nación.

Las propuestas de resolución 
del grupo popular instan al Go
bierno a convocar urgentemen
te al Pacto de Toledo y a pro
fundizar en «el necesario sanea
miento de Ias cuentas de la Se
guridad Social», además de re
clamar la lucha contra el terro
rismo desde la unidad de las 
fuerzas democráticas.

El grupo popular, que presen
tó seis propuestas, solicitó que 
el Ejecutivo «convoque de ma
nera urgente al Pacto de Toledo 
para revitalizar los acuerdos y 
compromisos» contenidos en el 
mismo.

Esta propuesta señala que, 
según ha quedado acreditado, 
«un adecuado seguimiento pre
supuestario, unido a la aplica
ción efectiva de las Recomen
daciones del Pacto de Toledo, 
constituyen el único camino 
capaz de garantizar y consoli
dar nuestro sistema de Seguri
dad Social».

En su propuesta sobre paci
ficación y lucha contra el terro
rismo, el grupo popular recla
ma el «pleno respaldo» del Go
bierno «a la acción de las Fuer
zas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado y de la Ertzantza», así 
como la cooperación internado-, 
nal en los ámbitos policial y 
judicial.

También se propone que el 
Ejecutivo apele «a la moviliza
ción social» de repulsa de la 
violencia y persiga la «reivin
dicación de los valores del plu
ralismo, la tolerancia y la cons
trucción de la paz como expre
sión colectiva de rechazo fren
te a quienes respaldan o justifi
can esa violencia».

Por otro lado, el grupo popu
lar solicita medidas específi
camente dirigidas ala mujer, para 
perfeccionar los instrumentos 
jurídicos de prevención y repre
sión de la violencia doméstica 
y potenciar su incorporación al

Jose María Aznar, ayer, durante su intervención en el debate. EFE

mercado de trabajo.
En su propuesta sobre Medio 

Ambiente, el grupo popular, 
«dada la gran importancia que 
tiene el Parque Nacional de 
Doñana», pide «un plan de res
tauración hidrológica integral del 
río Guadiamar que permita la 
recuparación del cauce del mis
mo, de su vegetación, así como 
del conjunto de los caños 
marismeños».

Otra propuesta reclama la 
necesidad de disponer de un 
adecuado sistema de comunica
ciones transpirenaico a través de 
infraestructuras que «deben eje
cutarse con el mayor respeto a 
los hábitat naturales de los Piri
neos».

EI grupo popular insta ade
más ai Gobierno a profundizar 
en «la proyección exterior de 
nuestra cultura, en todo su plu
ralidad y riqueza», y con ese fin

propone «pontenciar la presen
cia del Instituto Cervantes, ex
tender la acción educativa, im
pulsar Ias manifestaciones cul
turales de alta calidad y mejo
rar los mecanismos de coordi
nación».

Consenso en el terrorismo 
y en las pensiones

Recuperar el consenso en la 
lucha antiterrorista y reconstruir 
el acuerdo de la anterior legis
latura sobre laconsolidación del 
Sistema Público de Pensiones 
son algunas de las principales rei
vindicaciones del PSOE en sus 
propuestas de resolución presen
tadas hoy en el Congreso.

Entre las 25 propuestas de 
resolución presentadas por los 
socialistas en el Registro, ai 
término de la segunda sesión 
plenaria del Debate sobre el 
estado de la Nación, destaca la 

relativa ai terrorismo, en la que 
expresan su voluntad por recu
perar la «unidad de acción» de 
los demócratas frente ai reto que, 
«de forma permanente, nos lanza 
el terrorismo».

El PSOE emplaza a todas las 
fuerzas políticas a continuar el 
diálogo en los «foros de consen
so» ya establecidos contra la 
violencia, como son el Pacto de 
Ajuria Enea, Madrid y 
Pamplona, con el fin de restau
raría «unidad de los mensajes y 
la estrategia común» contra el 
terrorismo.

«El terrorismo nunca podrá 
hacer ceder al Estado de Dere
cho», señala la propuesta socia
lista, que pone de manifiesto que 
la democracia «no se negocia».

EI PSOE intentará consensuar 
hoy, en la tercera sesión plena
ria del Debate, la aprobación de 
una iniciativa en la que pide la 
reconstrucción del consenso al
canzado en la anterior legisla
tura sobre la consolidación del 
Sistema Público de Pensiones, 
plasmado en el Pacto de Tole
do, órgano del cual pide su con
vocatoria urgente. Se pide el 
cumplimiento de los acuerdos 
suscritos en este Pacto relativos 
a la separación de las diferentes 
fuentes de financiación, así como 
información al Parlamento de las 
modificaciones que se preparan 
sobre la acción protectora del 
Sistema de la Seguridad Social.

En materia de Política Auto
nómica, el Grupo Socialista re
conoce que con la entrada en la 
Moneda Unica se inicia una 
nueva etapa que debe estar pre
sidida por los objetivos de man
tener la convergencia nominal 
lograda y avanzar en los nive
les de convergencia real, medi
da por renta, empleo y bienes
tar social «hasta aproximamos 
a la media europea».

Abogan por una política pre
supuestaria en la que aflore el 
nivel de gasto público, piden 
información sobre los compro
misos de gasto futuro ya contraí
dos, presentar un Programa de 
Actuaciones que permita apro
vechar la oportunidad del euro 
dirigido a lacreación de empleo 
y corregir la actual «discrimi
nación» en favor de las rentas 
del capital y empresariales.

Aznar defendió el 
Plan de Empleo 
del Ejecutivo que 
ha elogiado la 
Comisión Europea

Efe-Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, defendióayer 
el Plan de Empleo del Ejecuti
vo, por el que ayer -según re
saltó- la Cornisión Europea si
tuó a España en «la cabeza» 
de las orientaciones de referen
cia de la CE en este terreno, 
frente a «las opiniones y pape
les falsos» presentados el mar
tes.

En su tumo de réplica a los 
representantes del Gmpo Mix
to, el presidente Aznar dejó 
claro que «al Gobierno no se le 
puede decir, sin ser un poco 
injusto, que no ha hecho un 
esfuerzo de diálogo» en este 
Plan de Empleo y no descartó 
que en el futuro este plan «se 
pueda mejorar». «Se pueden 
decir opiniones o leer papeles 
falsos, pero ésta es la realidad 
de las cosas y la opinión de la 
CE: España está en la cabeza 
entre los principales objetivos 
y calendarios para afrontar el 
paro de jóvenes, la prevención 
del empleo de larga duración y 
el compromiso de ofertar for
mación profesional al menos ai 
20% de los empleados», afir
mó Aznar leyendo textualmente 
en el Congreso un documento 
oficial del órgano comunitario.

Crecimiento importante
José María Aznar destacó el 

crecimiento importante que se 
registra en España y, ante las 
críticas de Nueva Izquierda por 
su «mal papel» en la Cumbre 
de Luxemburgo, indicó: «Pre
fiero quedarme sólo en Euro
pa y qué en España se cree el 
52 por ciento del empleo en la 
UE, que estar acompañado y que 
el paro crezca en el país». 
Además, Aznar lanzó un men
saje tranquilizador a los repre
sentantes del Grupo Mixto (NI- 
IC, BNG, PI, EA y UV) sobre 
las consecuencias de la puesta 
en marcha de la moneda única 
y les aseguró que «ha valido la 
pena hacer el esfuerzo».

También el presidente del 
Gobierno les recordó «el esfuer
zo adicional» que ha hecho el 
Ejecutivo para que España lle
gue al euro, porque «desgra
ciadamente la inflación en 1994 
y 1995 fue del 4,7 por ciento, 
el déficit en aquellos años fue 
6,3 y 7,3 y la deuda creció veinte 
puntos». «No es cuestión de 
no reconocer, sino de poner las 
cuentas en su justo punto», 
afirmó Aznar, quien aseguró que 
la moneda única «traera una 
mayor convergencia en todos los 
niveles» y puso encima de la 
mesa los buenos datos de em
pleo estable registrados en 
Galicia, País Vasco y Valencia.
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Aznar se mostró satisfecho y Borrell reincidió en sus afirmaciones y críticas

Las cuentas de la Seguridad Social
colearon” ayer en el Debatef t

Efe-Madrid

. El análisis de laprimeracon
frontación entre José María 
Aznar y José Borrell, la contro
versia sobre el déficit de la Se
guridad Social y las llamadas a 
launidad de la izquierda acapa
raron los comentarios políticos 
ayer, en el segundo día del De
bate sobre el Estado de la Na
ción.

El presidente del Gobierno 
resumió ayer el debate con un 
lacónico: «a mí el debate me ha 
gustado mucho», pero diputados 
y dirigentes de su partido se 
mostraron «eufóricos» con la 
intervención.

Para el presidente de Castilla 
y León, Juan José Lucas, Aznar 
hizo un ejercicio de «modera
ción, responsabilidad y balan
ce muy positivo» de su gestión, 
mientras que el titular de Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, consideró «un hecho 
objetivo» que José Borrell no 
ganó el debate.

También el presidente de la 
Xunta de Galicia, Manuel Fraga, 
se sumó mediante un telegrama 
remitido desde Bruselas a las 
muestras de felicitación.

Por su parte, los representan
tes socialistas coincidieron en 
hacer una calificación positiva 
del discurso de Borrell, quien 
ayer se estrenó como portavoz 
parlamentario del principal gru
po de la oposición.

En opinión del secretario 
general del PSOE, Joaquín Al
munia, «Borrell estuvo bien, y 
el presidente del Gobierno es
tuvo plúmbeo, plomizo, aburri
do y burocrático en el discurso 
inicial y despectivo, insolente y 
mudo en las respuestas que te
nía que dar».

También el portavoz del 
PSOE en la Comisión de Justi
cia del Congreso, Juan Alberto 
Belloch, sostuvo que el candi
dato socialista ganó el debate, 
aunque aludió a «una pizca de 
desilusión» tras la intervención 
delcandidato.

Borrell argumentó ayer que 
en treinta minutos de interven
ción «no se puede decir todo», 
y admitió que «quizás quedó con
fuso el mensaje, porque Aznar 
se escondió detrás de los pata
leos de su gente, que tenía ins
trucciones muy claras de impe
dir que el debate se hiciera con 
orden».

Según el presidente de 
Castilla-La Mancha, el socialista 
José Bono, la actitud de los di
putados populares constituyó un 
«espectáculo bochornoso», 
«muestra de gamberrismo 
institucional» y de deseos de 
«intimidación» al candidato 
socialista.

José Borrell echó en falta que 
Aznar ofreciera respuestas con
cretas a su preguntas sobre la

Jose María Aznar conversa con Cristina Almeida, ayer en un momento del Debate. EFE

Josep Borrell, ayer, echó en falta Ias respuestas de Aznar sobre el déficit en la Seguridad Social. EFE

existencia de un déficit encubier
to de 280.000 millones de pese
tas en la Seguridad Social, dato 
que, aseguró, obtuvo de docu
mentos de la Oficina del Presu
puesto, dirigida por José Barea.

Informe oficial

«Alguien miente: o Aznar o 
el responsable de su oficina pre
supuestaria», dijo el candidato 
socialista, quien entregó ayer a 
la prensa un documento que, dijo, 
forma parte de un informe ofi
cial «que desmonta la falacia de 
que hemos entrado en el euro y 
no hay ningún problema».

El vicepresidente segundo del 
Gobierno y ministro de Econo
mía y Hacienda, Rodrigo Rato, 
aseguró que la acusación de 
Borrell es «radicalmente falsa», 
y lamentó que el PSOE «conti
núe basando su estrategia polí
tica en el miedo de los pensio
nistas». Rato recordó que Borrell 
«lleva desde octubre de 1996 
tratando de sostener una teoría 
sobre la Seguridad Social que es 
radicalmente falsa y así se lo 
hemos explicado» en varios 
debates parlamentarios.

Por su parte, los sindicatos 
UGT y CCOO aseguraron ayer 
que el sistema contributivo de 

la Seguridad Social tuvo en 1997 
un superávit de 496.000 millo
nes de pesetas, lo que permite 
su viabilidad futura y la aplica
ción de un Fondo de Reserva. En 
un comunicado conjunto, ambos 
sindicatos lamentaron la «con
fusión» creada en el Debate sobre 
el Estado de la Nación y asegu
raron que «la Seguridad Social 
no tiene problemas de estabili
dad».

Por su parte, los representes 
de lU se refirieron al emplaza
miento hecho al PSOE en la 
sesión parlamentaria del martes 
para que los partidos progresis
tas unan sus fuerzas.

La Junta anuncia 
que los 
agricultores • 
ayudarán a retirar
los lodos tóxicos

Efe-Sevilla

El consejero de Medio Am
biente, José Luis Blanco, anun
ció ayer que «muy pronto» los 
agricultores ayudarán en la re
tirada de los lodos tóxicos de 
sus fincas con su propia maqui
naria y con el asesoramiento 
técnico y el seguimiento de la 
Junta de Andalucía.

Blanco dijo a los periodis
tas que de esta forma se aho
rraría tiempo en la retirada de 
los lodos porque los agriculto
res están acostumbrados a faenar 
por sus tierras. Los lodos de las 
fincas afectadas se amontona
rán y las máquinas que traba
jan contratadas por la Junta los 
irán recogiendo, añadió el con- 
s.ejero.

Asimismo, Blanco afirmó 
sobre el problema suscitado por 
el paso de las máquinas que 
retiran el lodo por fincas priva
das que en realidad se trata de 
un conflicto por la intranquili
dad que tienen los agricultores 
sobre el cobro de las indemni
zaciones que les corresponden.

En este sentido, se mostró 
seguro de que se solucionará la 
situación planteada en una re
unión previstaayer entre las or
ganizaciones agrícolas, las au
toridades de agricultura y la em
presa Boliden.

El consejero indicó que 
Boliden «tendrá que hacer frente 
con sus recursos» a las 
indemnizaciones de los afecta
dos por el vertido tóxico si el 
seguro que tiene sólo supone la 
aportación de 2.000 millones de 
pesetas, como asegura laempre- 
sa.

Se reanudan las tareas de 
limpieza

Por otro lado, las tareas de 
limpieza de lodos tóxicos en el 
cauce del Guadiamar, al que 
vertió la balsa siniestrada de 
Minas de Aznalcóllar se reanu
daron en la mañana de ayer tras 
estar paralizadas el martes por 
la lluvia.

Estos trabajos se centran en 
el tramo que va desde la balsa 
minera hasta el puente de 
Sanlúcar la Mayor (Sevilla), en 
el Vado del Quema que cruza
rán los participantes en la Ro
mería del Rocío, y sobre el 
acuífero subterráneo denomina
do con el número 27, que nutre 
la marisma de Doñana.

Durante la madrugada y la 
mañana las lluvias sólo han 
dejado cuatro litros por metro 
cuadrado en la zona de la Mina 
de Aznalcóllar y en la del cau
ce más afectada por la conta
minación, mientras queel mar
tes cayeron 20 litros.

El presidente del Consejo 
Superior de Investigaciones 
Científicas (CSIC), César 
Nombela, pre4sentó ayer en Se
villa el tercer informe científi
co elaborado por el comité de 
expertos que da las directrices 
para afrontar el desastre 
ecológico.
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El fiscal pide 17 
años de cárcel 
para uno de los 
secuestradores de 
Jose María Aldaya

Efe-Madrid

El fiscal pidió ayer 17 años 
de cárcel para el etarra Alfon
so Castro Sarriegui, quien fue 
juzgado por su colaboración en 
el secuestro de José María 
Aldaya en una vista celebrada 
en la AudienciaNacional, donde 
el empresario relató que pidió 
a sus captores que le mataran 
«porque estaba desesperado».

José María Aldaya compa
reció como testigo en este jui
cio, que quedó visto para sen
tencia, y explicó que los terro
ristas le aseguraron que hacían 
esfuerzos para no ejecutarle, por 
lo que llegó a temer por su vida, 
reconoció.

Alfonso Castro Sarriegui 
está acusado de elaborar infor
mación sobre los negocios de 
Aldaya, dueño de las empresas 
Alditrans y Ugaldetxu de 
Guipúzcoa, así como sobre los 
movimientos del empresario y 
el rescate que se podía reclamar 
a la familia en caso de secues
tro.

Su abogado defensor pidió 
la absolución por considerar que 
la declaración policial y los 
documentos manuscritos sobre 
el secuestrado atribuidos al 
acusado carecen de validez.

El representante del minis
terio público considera que sin 
la participación de Castro, quien 
trabajó en Alditrans durante un 
mes en 1990, no se hubiera 
podido llevar a cabo el secues
tro, que duró desde el 8 de mayo 
de 1995 hasta el 14 de abril de 
1996.

El fiscal, que pide una indem
nización total de 350 millones 
de pesetas para José María 
Aldaya, atribuye al procesado 
la elaboración de notas que 
fueron intervenidas a ETA en 
1991 y en las que se señala que, 
«si se quiere, se le puede secues
trar y pedir más de mil millo
nes».

Sobre estos escritos, cuya 
autona atribuyó al procesado un 
experto de la Guardia Civil, el 
propio Aldaya dijo que si el 
acusado había dado a la orga
nización terrorista tal informa
ción, «desde luego, es un ani
mal», ya que la facturación de 
sus empresas no permitía ese 
desembolso.

Ni Aldaya ni los dos porta
voces de la familia, Francisco 
Audela e Ignacio Altuna, quie
nes declararon como testigos, 
aportaron detalles sobre el res
cate -que el fiscal cifra, al me
nos, en 150 millones de pese
tas- ya que, según dijeron, no 
se ocuparon de esta cuestión ni 
tuvieron contacto con ETA.

José María Aldaya, quien se 
mostró sereno y tranquilo du
rante su declaración, relató que 
sus secuestradores le decían que 
su situación podía arreglarse «si 
consegían la autodete»mina- 
ción» para el País Vasco y que 
su cautiverio podía servir tam
bién «para que otros empresa
rios pagasen».

El grupo municipal de UPN en el Ayuntamiento de Pamplona se reunió en la mañana de ayer. EFE

Carmen Alba ocupará el escaño del conce jal asesinado

UPN no nombra portavoz 
en homenaje a Caballero

Efe-Pamplona

El grupo municipal de UPN, 
reunido ayer con el presidente 
del partido, Miguel Sanz, aprobó 
por unanimidad como «home
naje» a su compañero Tomás 
Caballero, asesinado por ETA 
hace una semana, no cubrir el 
puesto que éste dejó vacante 
como portavoz en el Ayunta
miento de Pamplona.

La reunión estuvo precedi
da de un breve encuentro con 
Javier Caballero, hijo del con
cejal, quien llevó a la sede de 
UPN unas corbatas y pañuelos 
que su padre había traído de 
Yamaguchi para sus compañe
ros con motivo de un viaje ofi
cial a la ciudad japonesa,del que 
regresó la víspera de su asesi

Roldán afirma que nunca recibió 
dinero de las constructoras

Efe-Pamplona

El ex director de la Guardia 
Civil y ex delegado del Gobier
no en Navarra, Luis Roldán, 
aseguró ayer ante el tribunal que 
le juzga por un presunto delito 
de cohecho que «nunca» reci
bió dinero proveniente de Obras 
Públicas ni en Pamplona ni en 
Madrid.

La declaración de Luis 
Roldán centró la primera parte 
de esta sesión del juicio, que 
debía proseguir con el interro
gatorio de Olivia Balda, espo

nato, y que quedaron en su co
che cuando lo mataron sin te
ner tiempo de entregarlos.

El presidente de UPN explicó 
en rueda de prensa que la deci
sión de dejar vacante la 
portavocía fue planteada por el 
concejal Miguel González Fon
tana, cuyo nombre figura en la 
documentación incautada a los 
presuntos miembros de ETA 
detenidos en Guipúzcoa días 
atrás y persona que en los pri
meros momentos se pensó que 
asumiría el cargo.

Sanz subrayó que UPN «res
palda» esta decisión del grupo 
municipal pamplonés «desde el 
respeto y desde la admiración», 
si bien para cumplir con el re
glamento todos los concejales 
serán nombrados portavoces y 

sa del ex presidente navarro 
Gabriel Urralburu, imputada en 
esta misma causa junto con los 
dos citados, el ex consejero An
tonio Aragón, su esposa Isabel 
Romeo y Jorge Esparza, aun
que ésta se acogió a su derecho 
de no prestar declaración.

Roldán, quien se negóares- 
ponder a las preguntas del le
trado que representa a la acu
sación ejercida por Herri 
Batasuna, afirmó también des
conocer la relación financiera 
que habían establecido el resto 
de los imputados al cambiar su

desempeñarán estas funciones 
de forma rotatoria.

Sanz respetó también la de
cisión, en vigor desde que Mi
guel Angel Blanco fuera asesi
nado, de abandonar las sesio
nes del consistorio cuando in
tervenga HB en asuntos de con
tenido político, momentos en los 
que únicamente seguirán en sus 
puestos dos de los diez conce
jales «por respeto a la institu
ción».

Durante la reunión celebra
da ayer se acordó además de for
ma definitiva la integración de 
Carmen Alba en el grupo mu
nicipal de UPN para cubrir el 
escaño dejado vacante por Ca
ballero, toma de posesión que 
se podría oficializar a finales de 
este mes.

residencia a Madrid cuando fue 
nombrado director de la Guar
dia Civil.

Sobre la caja de seguridad 
que Luis Roldán tuvo en un ban
co suizo y donde fueron encon
tradas las fichas en las que al 
parecer se relacionaba a los pro
cesados con el presunto cobro 
de comisiones ilegales, el ex 
director de la Guardia Civil y 
ex-delegado del Gobierno en 
Navarra, indicó que estas fichas 
aparecieron después de que él 
hubiera cancelado la cuenta que 
había abierto en dicho banco.

Condenan a 
"Macario" a 30 
años de cárcel por 
el asesinato de un 
policía

Efe-Madrid

El ex dirigente etarra José 
Ignacio Aracama Mendia 
«Macario» ha sido condenado 
por la Audiencia Nacional a 
treinta años de prisión por el 
asesinato del policía Antonio 
Recio Claver, ocurrido en 1979 
en Vitoria.

Esta es la primera senten
cia condenatoria que recibe 
«Macario», que participó en 
las conversaciones de Argel y 
que fue entregado el pasado 
verano a España por la Repú
blica Dominicana.

En la sentencia dictada 
ayer, la Audiencia Nacional 
condena a «Macario» a trein
ta años de cárcel como autor 
responsable de un delito de 
atentado con resultado de 
muerte.

Comando Araba

Aracama formaba parte en 
los años 1978 y 1979 del co
mando Araba de ETA y, se
gún declara probado la senten
cia, en compañía de otras per
sonas planeó y decidió atentar 
contra el inspector de policía 
Antonio Recio Claver, quien 
llevaba la contabilidad de un 
taller de fontanería que su 
familia regentaba en Vitoria.

Alvarez se 
presentó ante el 
TS para que le 
notificase el juicio 
sobre los GAL

Efe-Madrid

El comisario Francisco 
Alvarez, uno de los doce acu
sados en el «caso GAL», se 
presentó en la mañana de ayer 
ante el Tribunal Supremo para 
que se le notifique el inicio del 
juicio, el próximo día 25, des
pués de que el tribunal le hu
biera advertido de que si no 
comparecía sería detenido, 
según fuentes jurídicas.

Alvarez es el último de los 
doce acusados por el secues
tro de Segundo Marey que 
acude al Alto Tribunal para que 
se le informe en persona de 
que la vista oral por estos he
chos, atribuidos a GAL y ocu
rridos en 1983, comenzará en 
la última semana de mayo.

El comisario Francisco 
Alvarez, que fue jefe del 
MULC (Mando Unico de 
Lucha Contraterrorista), se 
enfrenta a una petición fiscal 
de 21 años de cárcel por los 
delitos de pertenencia a banda 
armada, detenciónilegaly mal
versación de fondos públicos, 
en relación con el secuestro 
de Marey.
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End@«sa está presente cada vez que un nuevo mercado se abre a la competencia. Y en los sectores con 
mayor potencial de creetmientó. Tiene 9.5 millones de clientes en España y 20 millones en todo el mundo. 
Y en los últimos cinco años sus benóficios netos han sido de 731.000 millones de pesetas. Pronto podrá 
comprar acciones de Endesa. Un grupo que cada vez que alguien mueve un dedo, genera valor.

Comunicación previa registrada en ia C.N.M.V. ‘Revalorización del 31/12/92 ai 31/12/97.
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La reanudación de los experimentos 
nucleares suscitó la condena de la 
comunidad internacional pero también 
la euforia de la población india

Los 2 ensayos de ayer coincidieron con el anuncio de sanciones de Japón y EEUU

india dio ayer por concluidas 
las pruebas nucleares
La india respondió a las críticas internacionales y a las 

sanciones económicas realizando ayer otros dos ensayos 
nucleares subterráneos que comenzó el lunes. Los dos 
ensayos nucleares «completan la serie programada de 
pruebas», afirmó el Gobierno indio en un comunicado 
sobre las explosiones subterráneas que han llevado a Ja

pón y EEUU a imponer sanciones a ese país asiático. Las 
pruebas de ayer se produjeron en el desierto de Pokhran, 
en el estado noroccidental de Rayastán, el mismo lugar 
donde elpasado lunes la India, con otras tres explosiones 
controladas, reanudó sus experimentos nucleares después 
de veinticuatro años.

La Tribuna

Las explosiones tenían el 
objetivo de «obtener datos adi
cionales para unas mejores si
mulaciones por computadura» 
y «conseguir la capacidad de 
llevar a cabo experimentos por 
debajo del nivel crítico, si fuera 
necesario», según el comunica
do gubernamental indio.

De acuerdo con el documen
to, las explosiones de ayer, de 
una potencia inferior a un 
kilotón, tuvieron lugar hacia a 
las 12.21 horas (06.51 GMT) y 
eran una «continuación del pro
grama planificado de pruebas nu
cleares subterráneas que empezó 
el día 11».

«Esto completa la serie pro
gramada de pruebas», se subra
ya en el texto. Las pruebas 
«no liberaron radiactividad a la 
atmósfera», añade el comunica
do, en el que el Gobierno reite
ró su «oferta de considerar ob
servar algunos de los compro
misos del Tratado de Prohibición 
de Pruebas Nucleares (CTBT) 
«, al igual que hizo el pasado 
lunes.

Anuncio de sanciones

Los ensayos de ayer coinci-

EI primer ministro indio evaluó ayer los resultados de los ensayos. efe

dieron con el anuncio de sancio
nes a Nueva Delhi por parte de 
Japón -principal contribuyente 
de fondos a la India- y EEUU, 
que advirtió que bloqueará la 
concesión de créditos al país 
asiático en los organismos mo

netarios internacionales, entre 
otras medidas.

Las reanudación de los ex
perimentos nucleares en la In
dia suscitó la casi unánime con
dena de la comunidad interna
cional, pero también causó eu

foria entre la población india.
Simultáneamente a los ensa

yos, el primer ministro, el na
cionalista hindú Atal Bihari 
Vajpayee, se reunía con miem
bros de su Gabinete para eva
luar las consecuencias de los 
ensayos.

Al concluir la reunión, el 
ministro de Finanzas, Yash want 
Sinha afirmó que el Gobierno 
no temía las sanciones interna
cionales y que el país estaba 
preparado para afrontarías.

Temor a los ,posibles 
ensayos de Pakistán

En mayo de 1974, la India 
llevó a cabo su primer ensayo 
nuclear, en el desierto de 
Pokhran, durante el gobierno de 
la primera ministra Indira 
Gandhi, líder del Partido del 
Congreso, y desde entonces no 
había realizado ningún experi
mento nuclear.

Entre los principales temo
res de la comunidad internacio
nal por la reanudación de los 
ensayos nucleares llevados a 
cabo por la India figura la po
sibilidad de que Pakistán, que 
mantiene unas tensas relaciones 
con la India desde hace cincuenta 
años, intente ahora llevar a cabo 
también experimientos simila
res.

Los disturbios 
sociales se suman 
a las protestas 
estudiantiles en 
Indonesia

Efe-Yakarta

Los disturbios sociales en 
Yakarta, con el saqueo y agre
sión a tiendas comerciales, se 
sumaron ayer, miércoles, a las 
manifestaciones de los estudian
tes indonesios que exigieron, un 
día más, la dimisión del general 
Suharto.

La grave situación en 
Indonesia, que ayer se cobró un 
muerto, al parecer atropellado, 
y varios heridos, ha provocado 
que Suharto anunciase el adelan
to de su regreso al país hoy, jue
ves, desde El Cairo donde se 
encuentra para participar en la 
cumbre del G-15 y donde tenía 
previsto quedarse tres días más.

La prensa local y testigos 
presenciales informaron que 
diferentes grupos de civiles sa
quearon, dañaron y quemaron 
tiendas y agencias bancarias en 
distintos distritos de la capital, 
sin que se hayan registrado víc
timas mortales o heridos en esos 
incidentes.

La violencia cayó sobre los 
comercios minoritarios, y la 
conómicamente poderosa, co
munidad de origen chino, así 
como los negocios de la familia 
Suharto, que lleva treinta y dos 
años en el poder.

Un grupo atacó una sucursal 
de «Timor Putra Nasional», la 
empresa del automóvil indonesia 
dirigida por el hijo menor de 
Suharto, Huíomo Mandala, apo
dado «Tommy», donde volcó y 
destrozó los vehículos destina
dos a ser uno de los «orgullos» 
de la política económica del 
régimen Suharto.

La manifestación estudiantil 
en Yakarta, Yogyakarta y 
Bandung, más masiva y menos 
violentas que los disturbios so
ciales, caúsó, sin embargo, un 
muerto y varios heridos.

La Cumbre del G15 pide 
ayuda para la crisis asiática

Los ataques de la aviación israelí a Palestina 
complican la situación en Oriente Medio

Efe-El Cairo

La VIII Cumbre del Grupo 
de los 15 (G15) países en desa
rrollo concluyó ayer, en El Cairo, 
con un llamamiento a la coope
ración internacional para encon
trar una salida a la crisis finan
ciera en algunos países asiáticos. 
Los participantes en la cumbre, 
que se inició el lues, advirtieron 
de que esta crisis puede afectar 
también la economía internacio
nal.

Asimismo, condenaron el 
terrorismo y consideraron que 
constituye un obstáculo para el 
desarrollo. «Durante la cumbre 

del año pasado, en Kuala 
Lumpur, pedimos una adecua
da respuesta internacional y el 
fortalecimiento de la coopera
ción para atajar la crisis finan
ciera en el sureste de Asia», 
indica el comunicado final de la 
reunión. «Desde entonces, se han 
dado varios pasos, pero necesi
tamos debates y consultas en los 
próximos meses sobre los mo
tivos de la crisis», agrega.

Las reuniones de la Cumbre, 
en la que participaron? jefes de 
estado de los 16 países del G- 
15, se centraron en la crisis de 
los mercados financieros de 
algunos países asiáticos

Efe-Beitut

Los ataques llevados acabo 
ayer, miércoles, por la aviación 
de Israel contra un campamen
to palestino en Líbano, en los que 
han muerto al menos diez per
sonas, complican aun más la si
tuación en este país, donde se 
mantiene el único frente de 
guerra abierto en la confronta
ción árabe-israelí.

Aviones israelíes realizaron 
la pasada madrugada una serie 
de ataques contra un campamen
to de un grupo palestino pro sirio 
en el este de Líbano, y al menos

diez guerrilleros resultaron 
muertos y veintiún heridos, se
gún la policía.

Gigantesca manifestación
Por otro lado, el pueblo 

palestino está convocado a par
ticipar hoy en una gigantesca ma
nifestación para conmemorar los 
50 años del «anakba» o día de la 
tragedia, que recuerda el inicio 
de su diáspora tras la creación 
del Estado de Israel.

Calificado como «la hora más 
infeliz de la historia del pueblo 
palestino», por el presidente de 
la Autoridad Nacional Palesti

na (ANP), Yaser Arafat, los 
actos para el aniversario del 
«anakba» pretenden mantener 
vivos en la memoria el éxodo y 
la existencia de los paletinos 
bajo la ocupación.

A pesar de la división exis
tente entre los que apoyan el 
proceso de paz con Israel, re
presentados por los grupos in
tegrados en la ANP, y los que 
se oponen, los grupos integristas 
islámicos y algunos de izquier
da, la conmeración del aniver
sario se hará de forma unida.Los 
actos conmemorativos han sido 
diseñados por el Alto Comité 
Nacional.
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La Mesa afirma que «es hora de 
que el presidente del Gobierno se 
comprometa de forma contundente 
y clara en la defensa de esta OCM» s on

Hoy se celebrarán paros y manifestaciones del sector olivarero español

La Mesa del Aceite espera tener 
respuesta a la convocatoria
Los representantes de la Mesapara la Defensa del Aceite de 
Oliva confían en que la sociedad «responda y apoye de 
forma masiva» los paros y concentraciones convocados 
hoy, día 14 de mayo, en las zonas olivareras españolas en 
protesta por la reforma del aceite del oliva tal y como está 
planteada.

El portavoz de la Mesa, Antonio Luque, aseguró que «la 
sociedad, y sobre todo la andaluza, comprenderá la impor
tancia de esta convocatoria» y recordó que «las 
movilizaciones van en pro de conseguir una buena organi
zación común de mercado (OCM) del aceite cuya respon
sabilidad corresponde al Gobierno».

Efeagro

Luque considera que «sólo 
queda ya el bloqueo o que en el 
seno del Consejo de Ministros 
de la UE se consiga una OCM 
totalmente distinta a la que existe 
en estos momentos». «Pretende
mos que el agricultor español 
pueda cobrar una ayuda igual a 
laque cobre el italiano o el griego 
y que se mantenga el sistema de 
intervención, que en el caso del 
aceite es más necesario que en 
otros productos y además no ha 
costado ni un duro a la Comi
sión», dijo. Afirmó que «es hora 
de que el presidente del Gobierno 
se comprometa de forma contun
dente y clara en la defensa de esta 
OCM y sobre todo, sería bueno 
que nos tranquilice».

De igual modo, el secretario 
de la Unión de Pequeños Agri
cultores (UPA), Fernando Mo
raleda, se mostró esperanzado en 
que la convocatoria de huelga 
será seguida mayoritariamente, 
así como la manifestación que 
se celebrará en Jaén a partir de 
las 12:00 horas.

«Pedimos que el Gobierno 
español represente a todos los 
olivareros españoles en las ne
gociaciones comunitarios y que 
para ello haga lo que tenga que 
hacer, porque esta OCM no

puede entrar en vigor el próxi
mo 1 de noviembre».

UPA ha estimado que con 
esta reforma de mercado la pér
dida de renta que se ocasiona
ría sólo en la provincia de Jaén 
superaría los 50.000 millones de 
pesetas.

El secretario de la Federación 
de la Tierra de UGT, Juan Agui
lar, indicó también que la con- 
centraciórrde Jaén igualará como 
mínimo a la manifestación del 
día 27 de febrero, aunque mati
zó que es imposible precisar 
cuanta genta se sumará a la 
misma, «ya que la reforma afecta 
a todos los sectores económi
cos».

La Mesa, integrada por las 
organizaciones agrarias ASAJA, 
UPA y COAG, cooperativas, 
sindicatos, industriales y enva
sadores, han convocado un paro 
sectorial en las principales zo
nas olivareras españolas y una 
manifestación en Jaén, en la que 
estará presente, entre otras per
sonalidades, el presidente de la 
Junta de Andalucía, Manuel 
Chaves. Sin embargo, COAG, 
UPA, CCOO y UGT han llama
do también aun paro general en 
estas comarcas, que asciende a 
303 municipios de Andalucía, 
Extremadura, Castilla-La Man
cha y Madrid.

El sector olivarero y la sociedad, llamados a movilizarse.

Adhesiones y críticas
En Castilla-La Mancha, han sido varias las organizaciones 

que .se han sumado a la convocatoria de paro y, a la vez, han 
criticado la negociación llevada a cabo por el Ministerio de 
Agricultura. Es el caso de IU, ICAM y del PSOE.

Por su parte, el Ministerio de Agricultura ha remitido una 
nota en la que explica todo el proceso seguido hasta ahora y se 
reafirma en la defensa hecha del sector por parte de la titular 
del departamento.

Casi veinte 
municipios de la 
región están 
llamados a la 
huelga general

S.A.M.-Toledo

Un total de 19 municipios de 
Castilla-La Mancha están lla
mados hoy, 14 de mayo, a la 
huelga general convocada por 
parte de los integrantes de la 
Mesa en Defensa del Aceite de 
Oliva, en contra de la reforma 
de la OCM de este producto.

Los convocantes de la movi
lización, CC.OO y UGT y las 
organizaciones agrarias UPA y 
COAG, han elegido para esta 
movilización localidades ubica
das en las principales zonas 
olivareras de Castilla-La Man
cha, la segunda comunidad au- 

. tónoma productora de aceite 
despues de Andalucía.

En la provincia de Toledo se 
ha convocado la huelga en los 
municipios de Mora, Navaher
mosa, Belvís de la Jara y Los 
Yébenes, mientras que en Al
bacete la movilización se lleva
rá a cabo en varios municipios 
de la comarca de la Sierra de 
Alcaraz (que linda con la pro
vincia de Jaén).

En Ciudad Real, las huelga 
se realizará en el norte de la 
comarca de los Montes, en con
creto en las localidades de Ma
lagón, Porzuna, Fuente el Fres
no y Piedrabuena, y también 
están convocados los pueblos 
de Moral de Calatrava, Graná- 
tula y Almodóvar del Campo.

El acto central de la movili
zación tendrá lugar en la locali
dad toledana de Mora, donde los 
organizadores han previsto una 
asamblea a las ocho de la tarde. 
Castilla-La Mancha es la segun
da región productora de aceite 
de oliva en España, por detrás 
de Andalucía, con una superfi
cie de 300.000 hectáreas, más 
de 27,4 millones de olivos y una 
producción media anual de 
60.500 toneladas.

Fischler se ratifica en su 
postura sobre la reforma

Efeagro

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, se 
ha ratificado en sus posiciones 
sobre la reforma de la Organi
zación Común del Mercado del 
aceite, en una carta remitida al 
diario Jaén y dirigida a los fir
mantes del Manifiesto en Defen
sa del Olivar y del Aceite de 
oliva.

El rotativo Jaén publicó ayer 
la misiva del comisario en res
puesta a las 300.000 firmas que 
desde Jaén se remitieron en 
contra de la reforma de la OCM, 
en la que dice ser «consciente

de las importantes funciones 
económicas, sociales y ecológi
cas que desempeña en Andalu
cía la producción de aceite de 
oliva». Desde esta considera
ción, Fischler señala que es 
«urgente» reformar la organi
zación de mercado para «asegu
rar las perspectivas de futuro 
de los olivares» que serían «ca
tastróficas» si se mantiene la 
«pasividad».

En el texto, el comisario alude 
al excedente de producción de 
aceite -fruto de las buenas cam
pañas de los últimos años- como 
origen del «derrumbamiento de 
los precios de mercado».

ASAJA de C-LM repartirá hoy aceite y 
plantará olivos en las capitales de la región

La Tribuna

La organización agraria 
ASAJA de Castilla-La Mancha 
repartirá hoy aceite y plantará 
olivos en las capitales de la re
gión, coincidiendo con el paro 
sectorial convocado en contra 
de la OCM del Aceite de Oliva. 
En un comunicado remitido por 
ASAJA, con esta iniciativa se 
pretende sensibilizar al comisa
rio europeo de Agricultura, Franz 
Fischler, de la importancia 
socioeconómica del cultivo del 
olivar para Castilla-La Mancha, 
la segunda productora a nivel

nacional por detrás de Andalu
cía.

Estas actuaciones tienen 
como fin último conseguir que 
la Comisión Europea incremente 
la Cantidad Máxima Garantizada 
de aceite de oliva asignada a 
España, que actualmente se fija 
en 625.000 toneladas, basándose 
en la producción media de acei
te obtenida en años de sequía, 
que arroja unas cifras de produc
ción inferiores a la real.

La organización pide además 
que se mantenga el sistema de 
ayudas a la producción y al con
sumo, los actuales mecanismos 
de intervención públicaa los pre

cios actuales, además de que se 
prohiba lacomercialización del 
aceite de oliva mezclado con 
otras grasas vegetales.

ASAJA Castilla-La Mancha 
propone que se establezca un 
pago, complementario a la ayuda 
a la producción, para olivares 
de montaña y otras zonas mar
ginales.

La organización agraria in
vita a los olivareros de la región 
a secundar el paro sectorial y a 
la sociedad en general para que 
participe en los actos de presión 
con el hn de que el responsable 
comunitario se retracte de estos 
planteamientos.

MCD 2022-L5



32 Jueves^ 14 de mayo de 1998 AGRICiLTÜRA La Tribuna

En la Asamblea de Regiones Vitícolas, en Stuttgart

Fischler expondrá hoy las 
líneas de la OCM del Vino

Efeagro

EI comisario de Agricultura, 
Franz Fischler, expondrá hoy las 
directrices de la futura reforma 
de la Organización Común de 
Mercado (0CM) del vino, duran
te la Asamblea de las Regiones 
Vitícolas (AREV), que se cele
brará en Stuttgart (Alemania) 
entre los días 14 y 15 de mayo.

Según un comunicado de la 
Generalitat Valenciana, la AREV 
dedicará la sesión de trabajo a 

debatir la reforma de la 0CM del 
vino y la futura política vitícola 
europea entre las regiones en la 
Unión Europea (UE) ampliada 
hacia la Europa central y orien
tal.

La AREV es un organismo de 
consulta e información para la 
Comisión Europa de Agricultu
ra, que se creó en 1988 en el seno 
de la UE con el fin de dotar alas 
regiones europeas de una orga
nización propia para tratar los 
temas relacionados con la 

viticultura.
El consejo de AREV reunirá 

en Stuttgart a representantes 
procedentes de 55 regiones 
vitícolas europeas con el objeti
vo de promover los intereses 
comunes de las regiones vitícolas 
de la UE y desarrollar un diálo
go entre ellas, que lleve a un 
estudio de la situación del sec
tor.

A la asamblea asistirán las 
siete Comunidades Autónomas 
pertenecientes a AREV, Comu-

Fischler dará hoy las directrices de la reforma del sector del vino.

nidad Valenciana, Castilla y Rioja, Navarra, Galicia y Cata- 
León, Castilla-La Mancha, La luña.

U o N^ A
E ''' - -

Talavera
Satisfacción tras la suspensión 
del cierre de dos azucarerasPRECIOS INDICATIVOS Semana 20 (13-mayo-98)

OVINO Pts/Ker Semana anterior
De vida y abasto de T^a 10 Kg.............. 600 555
De vida y abasto de 10 a 16 Kg............ 540 510
De vida y abasto de Ib a 22 Kg............ 400 380
De vida y abasto de 22 a 25 Kg............ 350 335
De vida y abasto de 25 a 28 Kg............ 320 310
De vida y abasto de 28 a 34 Kg............ 275 265
De vida y abasto de más de 34 Kg....... 250 240
Oveja talaverana de abasto.................... 105 105
Oveja merina de abasto........................... 85 85
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg.................. Pts^mdad 600

Oveja vida Talaverana............................ 15.000 15.000
Oveja vida merina................................... 14.000 14.000
Macho reproductor talaverano............. 27.000 27.000
Macho reproductor manchego............... 29.000 29.000
Cabras con cría......................................... 15.000 15.000
Cabras sin cría.......................................... 10.000 10.000
VACUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg)............. 425-435 425-435
Ternero del país (base 200 kgj.............. 280 280
Ternera cruzada (base 200 Kg)............. 325-335 325-335
Ternera del país (base 200 Kg)............. 280 280
Ternera cruzada de 400-450 kilos....... 300 300
Ternera del país........................................ 260 260
Añojo cruzado de 450-500 kilos........... 285 285
Añojo del país................................ ;......... 240 240.
Toro del país............................................. 110 HO
Toro charolaise......................................... 150 150
Vacas de distintas razas.......................... 75-105 75-105
Vacas charolaise...................................... PísHlnidad 165

Ternero de 1 a 3 semanas frisón............ 27.000 27.000
Ternera de 1 a 3 semanas frisona......... 24.000 24.000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado....... 32.000 32.000
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada....... 29.000 29.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg........ S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg........... S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg........... S/C S/C
Ternera francesa blanca.......................... S/C S/C
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C
Ternero frisón de 6 meses...................... 45.000 45.000
Ternera frisona de 6 meses.................... 47.000 47.000
PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo................. ............... S/C S/C
Cerdo ibérico gordo................................ S/C S/C

Subida generalizada de corderos y cabritos: Los precios 
de animales jóvenes de ovino y caprino importó subidas gene
ralizadas de entre 10 y 50 pesetas según peso, mientras que el 
resto de categorías mantuvieron la estabilidad habitual de se
manas anteriores.
Por otra parte los precios del ganado vacuno de vida y de abasto 
continuaron sin cambios, con una estabilidad total en todas las 
categorías, debido al equilibrio entre la oferta y la demanda.

Efeagro

La decisión de Azucarera 
Ebro Agrícolas de suspender las 
acciones para el cierre de dos 
fábricas en Castilla y León fue 
acogida ayer con satisfacción por 
la Junta, con cautela por el PSOE 
y con dudas por IU, la Unión de 
Agricultores y Ganaderos de 
León y la organización agraria 
UPA. Después de que el martes 
el Consejo de Administración de 
esta sociedad acordara suspen- 
der‘él cierre de las remolacheras 
de Venta de Baños (Palencia) y 
Veguellina de Orbigo (León), y 
crear una comisión para estudiar 
su futuro, el presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, agrade
ció en Bruselas el «sentido de la 
responsabilidad» de la sociedad 
por haber adoptado este acuer
do.

Lucas pidió a la empresa que 
cuente con el gobierno regional 
en el nuevo período de negocia
ción que ha abierto, mientras que 
la consejera de Economía y Ha
cienda, Isabel Carrasco, decla
ró a EFE que este acuerdo es 
«altamente satisfactorio», y dijo

Los veterinarios se quejan de falta de 
información sobre identificación animal

INFQRAAACION OFRECIDA POR:

^ CAJA RURAL

Efeagro

El presidente del Consejo Ge
neral de Colegios Veterinarios, 
Carlos Antonio Borregón, 
afirmóque «no tiene conocimien
to ni de las vías de investigación 
que se han seguido ni de los re
sultados de los experimentos 
realizados hasta el momento 
dentro del Proyecto IDEA, que 
laComisión Europea aprobó para 
desarrollar nuevos sistemas de 

que la empresa tendrá que tomar 
sus decisiones de reestructura
ción del sector con el consenso 
de todos los agentes implicados.

Por su parte, el portavoz del 
comité de empresa de la azuca
rera de Veguellina, Froilán Ca
bello, estimó positiva la decisión 
del consejo de administración de 
Azucarera Ebro Agrícolas de 
suspender el cierre de la fábri
ca, pero también pidió «cautela», 
y recordó que la empresa tiene 
que continuar con las inversio
nes en la fábrica.

El candidato socialista a la 
Presidenciade la Junta de Castilla 
y León, Jaime González, señaló 
a EFE que, aunque el acuerdo 
adoptado ayer «nos parece bien», 
«lamentamos que el anuncio dei 
cierre haya creado una alarma 
social tan importante en las co
marcas afectadas».

González agregó que le pre
ocupa la «falta de criterios serios» 
de Azucarera Ebro Agrícolas, 
dijo que el único criterio de la 
empresa «no puede ser sólo el de 
aumentar sus beneficios al máxi
mo», y recordó que las fábricas 
de Veguellina de Orbigo (León)

identificación animal».
Carlos Antonio Borregón in

dicó que además de las dudas que 
plantea a los veterinarios la uti
lización de sistemas electrónicos 
para la identificación de rumian
tes, «si no tenemos información 
sobre esta investigación, ala que 
tenemos derecho por ser un pro
yecto de interés público, es muy 
difícil aportar nuestro punto de 
vista».

Apuntó que la identificación 
animal «no sólo lleva implítico 

y de Venta de Baños (Palencia) 
son rentables.

El coordinador de IU en 
Castilla y León, Antonio Herre
ros, precisó que la decisión de 
Azucarera Ebro Agrícolas de 
suspender las acciones iniciadas 
para el cierre de Veguellina de 
Orbigo y Venta de Baños es «tem
poral», y aseguró que las dos 
fábricas desaparecerán median
te otras fórmulas ya que existen 
unos estudios en este sentido «que 
son suficientemente conocidos 
por la Junta».

Herreros vaticinó que el pro
ceso de reestructuración de la em
presa afectará también al cierre 
de las fábricas remolacheras de 
Salamanca y de Monzón de Cam
pos (Palencia).

También el alcalde de Venta 
de Baños, Jesús Sérrano, recibió 
hoy con un «optimismo modera
do» la noticia sobre el acuerdo 
tomado ayer por Azucarera Ebro 
Agrícolas porque este aplaza
miento «abre posibilidades para 
conocer de primera mano el pro
ceso de restructuración del sec
tor azucarero y razonar qué fac
torías pueden verse afectadas». 

un hecho físico, como es la in
troducción de un microchip, sino 
que para que sea efectivo debe 
ir acompañado de un banco de 
datos, cuya elaboración o con
trol tendría que ser responsabi
lidad de los veterinarios».

Para Borregón es imprescin
dible que los veterinarios se 
responsabilicen de este banco de 
datos, «ya que un sistema de 
identificación no puede estar 
garantizado por las mismas per
sonas que producen o elaboran».
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tasa más alta de paro de toda la UE, pero 
subrayó el «movimiento muy importante 
para pasar de políticas pasivas de lucha 
contra el desempleo a las activas» HH

El comisario europeo Flynn dijo estar "muy impresionado" con el programa

El Plan de Empleo español, muy 
bien valorado por la Comisión
La Comisión Europea ha 
dado la mejor valoración al 
Plan de Empleo español, 
Junto con el francés, en la 
primera opinión expresada 
por Bruselas desde que los 
Quince presentaron sus pro
gramas nacionales de lucha 
contra el paro en el mes de 
abril.

V«H.-Bruselas

Un eufórico comisario 
Padriag Flynn, encargado de 
Empleo y Asuntos Sociales, se 
declaró «muy impresionado» por 
los planes de España y Francia, 
que según lacomunicaeión apro
bada ayer por la Comisión Eu
ropea, son los más «transparen
tes y mejor articulados» en su 
objetivo de lucha contra el des
empleo. Flynn, acompañado por 
el presidente de la Comisión, 
Jacques Santer, ofreció una rue
da de prensa para exponer el 
informe de Bruselas sobre los 
planes de Empleo, en la que 
insistió en que «no se trata de 
poner nota a nadie» y se mos
tró, en general, muy satisfecho 
con la respuesta de los Quince 
al desafío del paro.

La opinión de la Comisión es 
el primer paso en el sistema de 
vigilancia comunitario estable
cido en la Cumbre de Luxem
burgo de noviembre de 1997 para 
seguir las actuaciones de los 
Quince en la creación de empleo, 
y su seguimiento de unas líneas 
directrices establecidas por B ru- 
selas.

Los planes de empleo cubren

El ParlamentoEuropeo aprobó ayer 
los nombramientos en el BCE

P.L,L«-Estrasburgo

El Banco Central Europeo 
(BCE) podrá empezar a funcio
nar el próximo 1 de julio des
pués de que el pleno del Parla
mento Europeo aprobara ayer, 
miércoles, el nombramiento de 
los miembros de su cúpula di
rectiva.

Los eurodiputados ratifica
ron a los seis miembros del 
Comité Directivo del BCE, nom
brados por los mandatarios co

Jacques Santer, presidente de la Comisión. EFE

un periodo de cinco años, pero 
una vez al año se efectúa una 
evaluación, que en el caso de 
1998 tendrá lugar en la Cumbre 
de diciembre que se celebrará en 
Viena. Aunque insistió en que 
«esto no es un concurso de be
lleza ni un examen», Flynn des
tacó que el informe de la Comi
sión sitúa a España y Francia en 
el primer puesto, por haberse 
acercado al máximo «a los ni
veles de transparencia y articu
lación requeridos, en términos 
de identificación del problema 
(del paro), cuantificación del 
esfuerzo, recursos y especifica
ción de prioridades, en particu
lar en lo que se refiere a los 
objetivos operacionales a esca

munitarios el pasado 2 de mayo, 
encabezados por el que será su 
presidente, el holandés Wim 
Duisenberg, que paradójicamen
te fue el que menos votos a fa
vor consiguió de todos ellos.

Duisenberg obtuvo 439 vo
tos a favor, 40 en contra y 59 
abtenciones, mientras que el 
vicepresidente del Banco Cen
tral Europeo, cuyo mandato es 
por cuatro años, el francés 
Christian Noyer, cosechó 440 
votos a favor, 40 votos en con

la de la UE». El comisario re
cordó que España tiene la tasa 
más alta de paro de toda la UE, 
un 20 por ciento frente a la media 
comunitaria del 10 por ciento, 
porcentaje que en el caso de las 
mujeres se eleva al 28 por cien
to y en el de los jóvenes al 39 
por ciento.

Pero subrayó el «movimien
to muy importante de España 
para pasar de políticas pasivas 
de lucha contra el desempleo a 
las activas», además de situaría 
entre los primeros Estados por 
su intención de dirigir su políti
ca de empleo a la prevención del 
paro de larga duración.

España también es citada en 
el informe entre los seis países

tra y 55 abstenciones.
Los candidatos mejor valo

rados fueron, por este orden, el 
italiano Tommaso Padoa 
Schioppa, (472 votos a favor, 25 
en contra y 48 abstenciones), el 
alemán, Otmar Issing (464 a 
favor, 28 en contra y 52 absten
ciones) y la finlandesa Sirkka 
Hamalainen (465 a favor, 27 en 
contra y 53 abstenciones).

El vocal español, Eugenio 
Domingo Solans, recibió 445 
votos a favor, 26 votos en con

de la UE que se han marcado 
objetivos cuantificados para que 
al menos el 20 por ciento de los 
parados reciba formación y otras 
medidas activas, junto con 
Austria, Francia, Finlandia, 
Luxemburgo y Portugal.

No obstante, otros cinco 
países, Dinamarca, Finlandia, 
Alemania, Suecia y Reino Uni
do, ya han alcanzado ese nivel 
de formación de parados.

«La Comisión está envian
do hoy un mensaje muy claro, 
y es que se están haciendo gran
des progresos en poco tiempo 
para crear empleo», dijo Flynn 
en referencia a los quince pla
nes presentados.

El comisario indicó que, pese 
a la valoración positiva de los 
quince planes de empleo, han 
quedado «lagunas» en general, 
especialmente por el hecho de 
que el principal enfoque de los 
planes se refiere a las directri
ces de «empleabilidad» y «fo
mentar el espíritu de empresa», 
pero quedan algo alejados el de 
«adptabilidad» (de empresas y 
trabajadores) e «igualdad de 
oportunidades» para hombres y 
mujeres.

Otra crítica general del in
forme se refiere a la «insuficien
te información y claridad sobre 
los recursos totales y las 
implicaciones presupuestarias».

Sobre este punto, el informe 
considera que esta carencia 
«puede entenderse dado que los 
planes actuales han sido elabo
rados después de que fueran 
adoptados los respectivos pre
supuestos nacionales».

tra y 68 abstenciones. Estas úl
timas procedieron en su mayo
ría del grupo de la Izquierda 
Unitaria Europea (IUE), enca
bezados por su presidente, 
Alonso Puerta, y de una veintena 
de miembros del grupo socia
lista, que no respetaron la dis
ciplina de voto.

El laborista británico. Alan 
Donelly, que hasta el pasado 
martes abanderó la abstención 
en el voto sobre Domingo 
Solans, votó finalmente a favor.

' breves

La Comisión Europea 
recomienda a España 
nuevas medidas de 
austeridad

La Comisión Europea reco
mendó ayer a España «nuevas 
medidas de austeridad» para 
acercarse al objetivo de un pre
supuesto equilibrado y prevenir 
«el peligro de un recalentamien
to» de la economía.

Retevisión Móvil está 
preparada para salir al 
mercado en tiempo récord 
si consigue la licencia

La directora general de Re
tevisión, Anna Birules, afirmó 
ayer que si Retevisión Móvil 
gana la tercera licencia de tele
fonía móvil podría salir al mer
cado antes de ocho meses des
de la firma del contrato, tiempo 
récord en que lo hizo el segun
do operador Airtel en 1995.

Telefónica tuvo un 
beneficio de casi 33.000 
millones en el primer 
trimestre del año

Telefónica registró un bene
ficio neto consolidado de 32.833 

. millones de pesetas, en el primer 
trimestre del año, lo que supone 
un incremento del 17,8 por ciento 
más que en el mismo periodo del 
año anterior, informó ayer este 
grupo.

La publicidad del tabaco 
desaparecerá el 1 de 
octubre del 2006

La publicidad del tabaco 
desaparecerá en todas sus for
mas de Europa como muy tarde 
el 1 de octubre del 2006. El Ple
no del Parlamento Europeo (PE) 
aprobó ayer por una amplia ma
yoría lá Directiva que decreta la 
prohibición de la publicidad di
recta e indirecta del tabaco como 
mejor medio para combatir las 
511.000 muertes anuales que 
provoca su consumo en Europa.

El número de sociedades 
creadas en marzo 
aumentó un 30%

El número de sociedades 
mercantiles creadas en marzo 
de este año fue de 10.259, un 30 
por ciento más que en el mismo 
período del año anterior, mes en 
el que se constituyeron 7.888 
nuevas empresas, según datos del 
Instituto Nacional de Estadísti
ca (INE).
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Los mercados, a la espera de 
la avalancha de datos
del día de hoy

Las principales plazas del sudoeste asiático volvieron a 
sembrar,el nérviosismo entre el resto de rnercados.internacionales ante çl desastroso cierre pel día de ayer. £1 recrydecirniento de la 
tension en Indonesia esta agravando la situación de Ja zopa dçs- 
Bues de unos cuantos meses.pe tensa calma. Los negati vos influios el Lejano Oriente se recibieron con descensos generalizados 
ántre los mercados del Vie o Continente en la apertura de la sesión e ayer.

,. Los inversores optaron por lo rnás fácil, es decir, por 
realizar beneficios, ala espera de conejeer los indicadores macroeconómicos durarite el día de hoy IPC español y estadounidense, 
reuniones de los. bancos central.esae España,, Alemania y Francia, etc.-. Sin duda alguna, la gran cita será a las dos y media de la tarde 
cuando el Departamentd de. Comercio de EE.UU. anuncie el 
comportamiento de la inflación durante el pasado mes.

, La volatilidad volvió a dejarse ver por nuestros mercados 
bursátiles, si bien es cierto que de un modo menos acentuado que

en otras ocasiones dada la nula presencia del inversor final. Las 
operaciones de trading, llevaron, por enésima vez, el peso de una 
?zi°(f¿0 mP ^^^ ligeramente superior a la vípera: unos

,, Así pues, ya a la vista del ambiente bajista que se vivía en 
Wall Street, la Bolsa española despidió la sesión con una baiada 
de un 0 71 por ciento en sus dos indices más representativos. El 
*”^^52*(^™^ ^t^ 9.768 3 puntos, mientras que el IGBM lo hacia

, Ni decir tiene que los movimientos en el secundario de 
deuda fyeron erráticos y sin profundidad, prácticamente en a misma linea que el restó de Europa. La atención se centra en la 
publicación dej IPC en EE.UU. de cara a la reunión de la próxima semana de la Fed.

Benito & Monjardín

' i HOY D1F%

Radiotrónica 5.570 6,50
Amper ________ 3.935 4,38

í ^«Sj^^sí^jc Proseeur 1.855 3,92

HOY ni F %''’IBS ': S

i Filo 600
-4.76 \

Sotogrande S.A. • 542 -4,75 V.

1 Dragados ______________ 4.410 -4,55 1

1 MAYORVOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS

■_________Vnlumpn_________ % Kfw./ptas %
á TEF 5.136.524 15,14 TEF 34.632.430.000 26,83

; ELE 4.062.777 11,97 ELE 14.218.833.000 11,01
i GPP 3.187.019 9,39 SAN 12.128.081.000 9,39
lECR 2.410.084 7,10 BBV 8.105.392.000 6,28

MERCADO CONTINUO ■
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. niF.% VOLUM.

■bancos
Mapfre Vida 500 7.050 7.010 -0,57 * 9.528 Amper 500 3.770 3.935 4,38 214.718
Picking Pack
Pryca

25 92 92 3.187.019 Asturiana del Zinc 525 2.215 2.135 -3,61 157.303
Argentaría 500 12.770 12.350 -3.29 423.617 100 2.525 2.485 -1,58 385.224 Cía. Aux. Ferrocar. ' 500 6.870 6.860 -0,15 83.931

36.490 36.490 201Banco Andalucía 500 Española del Zinc 500 1.285 1.250 -2,72 19.660
Banco Atlántico 1.000 6.300 6.300 ■CONSTRUCCION—— 135

Global Steel 400 592 575 -2,87 40.316
Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.560 7.500 -0,79 1.072.481 250 4.680 4.700 0.43 83.884

Indus, del Besós 500 3.480 3.480 200
Banco Guipuzcoano 500 8.000 8.050 0,63 2.133 Agremán 100 1.290 1.280 -0,78 8.936

....

Banco Herrero 500 14.500 14.500 48 Bami S.A. 500 930 932 0.22 67.065 Metal.Duro Felguera 500 1.800 1.765 -1,94 27.039....
Nicolás Correa 1.000 13.400 13.500 0,75 4.306

Banco Pastor 1.000 9.030 8.760 -2,99 5.819 Cementos Portland 500 11.000 10.940 -0,55 1.080
Banco Popular 125 12.130 12.180 0,41 284.351 Construcciones Lain 100 421 415 -1.43 245.676 Nueva Montaña 500 235 231 -1,70 120.945

Banco Santander 250 7.780 7.780 __ 1.550.990 Cristalería Españ. 1.000 14.180 14.040 -0.99 4.987 Tubacex 100 412 412 384.155

Banco Simeón 1.000 10.050 10.050 .... 347 Dragados 500 4.620 4.410 -4,55 267.215 Zardoya Otis 1.000 5.440 5.300 -2,57 30.561

Banco Vasconia 500 20.050 20.050 20 Filo 500 630 600 -4,76 57.482 BimmiíiSm ñiíitt
Banco Zaragozano 5.460 5.350 -2,01 12.703 Financiera y Minera 500 2.805 2.755 -1.78 5.013

500
Citroen Hispania 1.000 1 ’ .' '■. __ _ _ - ——

Banco de Alicante 3.315 Fomen. Cons. Contr. • 1.000 7.390 7.210 -2,44 108.162.... ....
3.132

Banco de Castilla 5.000 197.500 197.500 43 Grupo Acciona 1.000 35.000 34.060 -2,69 15.992 Tudor 500 2.250 2.205 -2.00

Banco de Galicia 500 31.500 30.100 -4,44 500 Hisalba 1.000 2.500 2.430 -2,80 20.500 Volkswagen 50 120.000 .... .... ....

Banco de Valencia 500 4.885 4.760 -2.56 36.010 Huarte 500 783 793 1,28 56.598 ■ tRANSP. COMUNICACIONES
Banesto 400 1.975 1.995 1,01 78.618 Inmob. Zabálburu 1.000 2.150 2.160 '0,47 18.912

Autopistas 500 2.345 2.330 -0.64 187.524
Bankinter ’ 500 10.200 10.060 -1,37 54.740 I.Urbis 500 2.180 2.150 -1,38 53.894

Autopistas Mare Nos. 1.000 2.875 2.905 1,04 158.367
B. Crédito Balear 500 13.690 13.690 Lafarge Coppee 14.000 14.000 378%—

-1,34
________ 3 

944.385 500 -1,46
Estación. Subter. 500 4.170 4.225 1,32 500

B.Central Hispano 250 4.860 4.795 Metrovacesa 8.930 8,800 60.631
Europistas 1.000 1.315 1.315 9.425

Commerzbank 5 5.900 5.900 Obrascón 500 1.420 -1.435 1,06 69.700
........

3.995 4.000 0,13 4.678Porti. Valderrivas 500 18.300 18.130 -0,93 13.254 Iberpistas ■ 300
■ELECTRICAS

-0 87 Radiotrónica 500 5.230 5.570 6,50 120.798
Aguas de Barcelona 500 8.650 8.600 -0,58 82.230

Sotogrande S.A. 100 569 -4,75 162.072 Telefónica 500 6.790 6.750 -0,59 5.136.524
Cantábrico 1.000 . 7.250 7.200 -0,69 59.059

Uniland 1.000 12.750 12.350 -3,14 607
Eléc. R. Zaragoza 500 6.520 6.500 -0,31 19.639 ■ otros SERVICIOS

Uralita S.A. 440 1.995 1.975 -1,00 185.490
Endesa 200 3.555 3.500 -1,55 4.062.777 Abengoa 500 12.600 12.200 -3,17 6.835

Valenciana Cementos 200 3.415 3.415 10.887
Enher 1.000 3.390 3.310 -2.36 5.315

————
Corpor. Finan. Alba 1.000 18.210 17.900 -1,70 13.200

Vallehermoso 500 5.560 5.540 -0,36 87.591
E. de Viesgo 1.250 6.240 6.240 208 Dogi 100 2.300 2.255 -1,96 114.551. —— •.

Vidrala 500 6.580 6.750 2,58 31.737
Fecsa 1.000 1.500 1.510 0,67 159.598 500 4.550 4.550 484Grupo Anaya ....
Gas Natural SDG 500 9.340 9.500 1.71 137.492 ■ inversion MOBILIARIA Indo Intem. 1.000 8.400 8.390 -0,12 6.725
Gas v Electricidad 1.000 12.420 12.000 -3,38 4.887

^^nBMBBBESSBBBBMMI
Cía. Gener. Invers. 125 149 150 0,67 74.722 Meliá Inv. 5 6.910 6.830 -1,16 60.033

Iberdrola 500 •2.330 2.330 .... 2.190.373 Cofir 400 1.760 1.770 0.57 641.416 Midesa 100 3.290 3.200 -2,74 22.886
Saltos del Nansa 1.500 15.500 15.500 140 Corpor. Banesto 500 1.850 1.850 3.806 Prosegur 100 1.785 1.855 3.92 101.577
Sevillana 500 1.630 1.610 -1,23 269.213 Dinamia 500 2.700 2.710 0,37 79.956 SoI Meliá 100 6.940 6.870 -1.01 52.270
Unión Elec. Fenosa 500 1.810 1.785 -1.38 910.429 Faxtibex 1.000 9.200 9.100 -1,09 2.099 Tele Pizza. S.A. 100 26.380 26.880 1.90 50.121

■ ALIMENTACION ■papeleras Y TEXTILES V. Leonesa 510 2.620 2.600 -0.76 12.470

Azucarera Españ. 500 10.500 10.500 178 Empr. Nac.Celulosas 750 3.090 3.100 0,32 58.367
Barón de Lev
Bodegas Rioianas

100 5.200 5.070 -2,50 66.963 European Paper 500 108 105 -2.78 27.458 1 DIVISAS 1
100 2.200 2.200 6.259 Iberpapel 100 2.340 2.320 -0,85 20.991

Compra Venta....
1 Corona Danesa 22,276 22,320Bodegas y Bebidas 1.000 6.960 7.000 0,57 1.107 Sarrió 500 689 702 1,89 226.689
1 Corona Noruega 20.242 20,282Campofrío S.A. 500 13.980 13.980 18.700 Seda Barcelona 500 1.145 1.095 -4,37 268.849
1 Corona Sueca 19,713 19.753Cia.Vinícola N.Esp. 200 5.850 5.940 1,54 838 Sniace 500 433 425 -1,85 ■ 848.860

12,084Ebro Agrícolas 100 3.770 3.630 -3,71 29.712 Tableros de Fibra 500 2.440 2.475 1,43 23.670 1 Chelín Austriaco 12,060

El Aguila S.A. 500 1.590 1.580 -0,63 39.908 Tavex Algodonera 500 2.310 2.300 -0.43 25.444 1 Dólar Australiano 94,730 94.920

Koipe 1.000 6.960 6.760 -2,87 30.566 Unipapel 500 5.400 5.450 0.93 2.291 1 Dólar Canadiense 105,242 105.452

OMSA Alimentación 250 1.475 1.475 ____ 14.791 1 Dólar USA 151.085 151.387
Puleva-Uniasa 500 5.950 5.990 0,67 25.537 Sí?i«íiiiíiiiSiiíiíiB.. y ENERGIAS 1 Dracma Griego 0,489 0.490
Tabacalera 500 3.250 3.235 -0,46 1.510.585 Bayer 5 6.800 6.800 173 1 Ecu 167,145 167,479
Viscofán 100 5.990 6.120 2.17 80.208 Carburos Metálicos 1.000 7.100 7.100 317 1 Escudo Portugal 0,828 0,830

■ comercio Y
Cepsa 500 5.670 5.670 5.998 1 Florín Holandés 75,302 75,452SEGUROS Ercros 60 191 195 2.09 2.410.084 1 Franco Belga 4.113 4,122

AGF U. Fénix 2.170100
100 5.020 -1,57 38.484

E. I. Aragonesas_____ 500 1.390 1.350 -2,88 132.046 1 Franco Francés 25,305 25,355Adolfo Domínguez 5.100 Faes 350 8.600 8.600 .... 22.930 1 Franco Suizo 101,947 102,151Aldeasa_______________ 200 5.600 5.710 1,96 77.149 Grupo Fosforera 1.000 372 379 1,88 36.473
1 Libra Esterlina 247,145 247,639Azkoyen 1.000 23.600 23.490 -0,47 4.560 Miquel y Costas 500 7.510 7.700 2,53 3.946
I Libra Irlandesa 213,709 214,137Catalana Occ._________ 250 9.910 9.960 0,50 19.417 Repsol S.A. 500 8.230 8.200 -0,36 922.965
1 Marco Alemán 84,855 85,025Continente 100 3.540 3.465 -2,12 63.579

Corp. Mapfre 500 5.690 5.560 -2,28 36.294 ■ siderometalúrgicas 1 Marco Finlandés 27,922 27,978

Cortefiel 100 3.640 3.610 -0,82 137.771 Aceralia 1.000 2.140 2.125 -0,70 252.972 1 Yen Japonés 1,126 1.128

Finanzauto 350 2.015 2.090 3,72 60.127 Acerinox S.A. 1.000 21.800 21.270 -2,43 59.932 KK) Liras Italianas 8,605 8.623

I si Ld. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en nonerse en contacto con nosotros, esto avudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
L ■ Tno (96) - 384 6436 de 1711. a 20h.
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID 
____________________ ______ NOMINAL______ HOY D
■ ALIMENTACION
Naarden 1. 1.000
Pascual Hnos 250 130.00 -10,00
San Miauel 3,000 ....
United Dutch 500
■ COMERCIO Y SEGUROS
Comtra B 500 ....
■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 1.565.00 --—
Alcázar . 500
Asland Cata! 500
Inmb. Valenc. 500
1. Del Sur 1.000 ....
Max.Cent.Leisa 250
Obras v S.P. 500 __
Vías v Const. 1.000
■ inversion MOBILIARIA
Bansaliber 750 7.800.00 15Ü.ÜÜ
Banzano 500 ....
Baseibar 1.000
Bolshispania 1.000 ....
Carmosa 500 8.400.00 140.00
Ceivasa 500 7.990,00 110.00
Cevasa A 1.000 7.600,00 -400.00
Chafisa 1.000 ....

Fiponsa 500 7.490.00 ....
Inverpastor 1.000 ....

Inv.Herrero 500 7.970,00 20,00
Inv.Val.Americ. 1.000
I. Lealtad 500 ....
Mobinversora 1.000
Norvasa 350 3.928.00 -80,00
Renfila 500
Rentinver 1.000
Union Europ. 1.000 14.400,00 300,00
■ NAVEGACION Y PESCA
hlctamcntos-b I.ÜÜÜ
Pescanova 1.000 2.475.00 75,00
Transmedit. 500
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra l.ÜÜU
■ QUIMICAS Y ENERGIAS
Eso.Uxiscno 1.000
Faes 500 ....

Gasso! 500 ....
Nicas 155
U.Resinera 1.000

|*'^S'’S^■:^’’r^'~r^‘':*T''':r^7’:?‘'-^^?T''r,''>^'^'-’“^*í'-''-’^’'''-'-'“'*^'^’s'‘^S’*'^’’''^’^“’^^"'^-’''=^'''''-*'*' ’*^’^r^^‘’’T’^~*^T^^^^’^ §

MADRID (ConU
NOMINAL HOY DIF.

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 3.500,00
H.Vas.Leones. 500
M.Tormaleo 1.000
Ponferrada 2,5
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500 6.710,00
Cobra 500
Iber. Frió 1.000 13.000.00 -350,00
Metaloaenia 500 ....
Moulinex F.sn 1.000 ....
■ AUTOMOVIL
basa Renault 1.000 ....

■ otros SERVICIOS
InvDsa 1.000 ....

Prim S.A 500

AMPLIACIONES DE CAPITA! 1
U'lSi.'i'yí::".^-::^;:;;^!-?:'’; ^~‘-’'i-i~:'''! j : ®Sià8(îSjflft3$ri<f»è:5S»î6ife;a-j^ææ.aSŒiCTÎ

ECOMIENZO . EHNAL NVAS. ANTGAS. ANT. ULT.
Faes 14-abr-98 14-may-98 1 10 8.600.00 8.450,00
G.Inversion 14-abr-98 14-máy-98 I 1 149.00 106,00

ir-:.í*írírsi-.rr:L-:5 DIVIDENDOS -3«¡.^áeÍ3a®
VALOR CONCEPTO BRUTO NETO PAGO
B.Zaragozano ACuenta 36.00 27,00 14/05/98
Vidrala Complementario 30,00 22,50 15/05/98
Dragados Complementario 45,00 33,75 16/05/98

Periodo
INDICES DE 1

TAE (Bancos)
RKFERENCI/^

TAE (Caías)
DEL BANCO DE I

Indie. CECA
ESPAÑA :
Rent. Deuda P. Mtbor año

Abril 97 7,068 7,355 8,250 5,981 5.504
Mavo 97 6,971 7,266 8,000 5.815 5.170
Junio 97 6,717 6,949 7,820 5,680 5.101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5,600 5.125
Aeosto 97 6.989 6,687 7,750 5,552 5.211
Septiembre 97 6,463 6.580 7,625 5,410 4.990
Octubre 97 6,384 6.662 7.500 5.282 4.985
Noviembre 97 6,252 6.537 7.375 5.230 4,807
Diciembre 97 6,196 6.328 7,250 5.167 4.623
Enero 98 5.988 6.268 7,375 5,086 4.421
Febrero 98 5.879 6,099 7.125 4,947 4,325

1 FUTUROS IBEX-35
níCHA ANTFRIOR APFRTIIRA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEO.

15 Mav. 1998 9.808,00 9.880,00 9,894,00 9.717,00 9.729,00 39.529
19 Jun. 1998 9.819,50 9.880,00 9.912,00 9.725,00 9.735,00 19.581
18 Sep.1998 ' 9.875,00 9,925,00 9.925,00 9.925,00 9.925,00 21
| FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS

FECHA ANTFRIOR APFimiRA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
15 Jun. 98 108,13 108,40 108.24 108.30 52.308

METALES
Pias./er. Dif.

Oro Manufacturado 1,605.58 -16,94

Plata Manufacturada 36,53 -1,83

Platino 2.873.00 189,00

Paladio 2.697,21 10,63

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

PLAZO TIPO DIE

’ Aun día 4.34

. A una semana 4,34

; A quince días 4,34 •

¡ A un mes 4,34

; A tres meses 4,33

" A seis meses 4.22

’i A un año 4,23 -

am Ôm 12m

ULTIMO DIE RN/97

■ dinero
ŒnmBBaBBEB

Altas ELA.M.M 176.629,58 24,95 174.836,87

A.B. Dinerplus 204,405,17 43,14 202,117,23

BBV Dinero 273.758.96 -0.42 270.068,63

BBV Monetario 12.117.70 -0.17 1!.965,35

BCH Fondimo 1 256.365.67 -18,92 253.014.67

BEX-Diner 180.060.45 19,74 177.975,20

Bandesco Monetario 104.586,66 9.24 104.166.42

Bankovme Fondval. 121.176,94 5,96 119.623.00

Beta Dinero FIAMM 210.204,83 11,86 207.469,57

Caixa Galicia Din. 134,07034 0,21 132.515.78

Cavaldiner 221.616,53 7,51 219.808,45

Cavaldiner Oro 138.550.19 6.14 136.614.87

Cuentafondo HAMM 206.039.01 13.49 203.642.07

DB Diner FIAMM 169.260.72 38.72 167.158.24

Diner BM HAMM 206.897.26 15.18 204.280.23

Dineractivo 211.257.96 14.46 209.083,65

Dinemavarra 182.527,65 13,36 180.634.51

Eurovalor III 227.996.70 225.068,25

Fonpenedes FIAMM 1.233,49 0.05 1.220,11

Ibercaia Dinero 226.262,24 223.818,29

Ibercuenta 223.753.45 12,20 221.229,78

Indosuez Oro 1.579.065.35 1.558.518,76

Indosuez Tesorería 264.902.01 261.991.23

Kutxarent 208.466.64 208.466,64

Santander Tesoreri 224.872.05 222.342.14

Su. Sant. FIAMM 229.875.71 227.822.26

FONDOS
ULTIMO DIF.F1N/97

■ divisa EXTRANJERA

BM Dinerdivisa 1.527.34 -0.17 1.497.97

Madrid Divisa FIM 1.629,1'5 1.448.85

■ FONDTESOROS

A.C. Cuenta 188.985.57 7.39. 186.599.61

A.C. Deuda 1.951.02 -0.82 1.926.01

BBV Activos-HAMM 187.022.26 -0.26 184.821.67

BM Fondtesoro 1.942.51 -2.62 1.911.15

Beta Deuda Fond.1.786.80 -1,33 1.761.25

Dinermadrid-FIAMM 187.329.73 —- 185.058.61

Fondeuda Ahorro 20.910.57 -16,24 20.695.31

Fondeuda Efectivo______203.863.93 ~^*^^ 201.380.67

Ibercaja Dinero II 169.779,57 -— 167.757.85

Indosuez Fondtesoro 20.557.19 20.240.61

Mapfre Fondtesoro 1.863.23 0.58 1.843.37

Santander Dinero 184.270.63 -— 182.260.60

ULl'lMO DIF._________ FlN/97

■ mixto RENTA VARIABLE

BBV Inversisn 94 1.556.38 -4,80 1.440,49

Beta Crecimiento 21.481.77 -250.58 16,914.75

Eurovalencia VCG 1.355.78 8.55 952.18

Eurovalor I 582.82 463,30

Fonbolsa 40.083.82 -491,76 30.797.72

Fonfomento FIM 15,757,25 -43.35 14.618.89

Fonoatrimonio 23,904.11 -138.00 20.923.39

Fonpenedes Mixto 1.492.54 -8,03 1.392.98

Indosuez Bolsa FIM 332.611.86 267.805.38

Indosuez Universal 130.153.60 106.667.69

Renta 4 Bolsa 2.468,22 12,17 1.899.38

Fondmadrid 224.811.98 —- 222.272.73

Fondpostal Moneta.258.791.47 25.56 255.959,11

■ mixto RENTA FIJA

Ahorrofondo 6.752.20 -41.53 5.949,46

Alhambra F.I.M. 2.258,65 0.13 2.116,15

Argentaria Global 1.551.74 -3.97 1.454,28

Bandesco Divisas 15.508.58 -53.07 15.005,84

Beta Renta Plus 1.132,55 -3.52

Beta Valor FIM 2.726.75 -16.19 2.337.56

Cesta Europe 1.011,02 1.86 ....

Foncenhis. F.I.M. 1.693,02 -2.78 1.625.27

Fondeiecutivos 221.627,92 797.34 189.536,14

Indosuez Global 127.747.35 .... 122.662,81

Renta 4 Internacional 1.316.93 -1.52 1.172.30

■ RENTA FIJA

BBV Ahorro 1.617.26 -1.51 1.593.86

BBV Bono 2001 112.230.27 -87.69 109.872.06

BBV Fondvalencia 18.382.48 -11.27 18.053.66

BBV Renta 2.393.88 -0.54 2.362,68

BBV Renta 91 1.583.71 -0.35 1.562,54

BCH Mixto Acciones 2.887,74 -21.50 2.450.06 '

BM Dinerbolsa 1.357.38 -1,72 1.341,53

Bandesco Ahorro 1.052.47 -0.31 1.050.50

Bandesco R. Füa 1.636.80 -2.30 1.611.26

Beta Renta FlM 2.346.32 -1.20 2.312.17

Credipas deuda 1.702.38 -0.13 1.686.05

Cuentafondo Ahorro 2.246.78 -7.67 2.043.71

Cuentafondo Renta 1.884.53 -2.80 1.854.05

C.Catal.Prev 2.548,30 -1.85 2.517.10

Eurovalor II 877.92 865.86

ULTIMO DIE nN/97

Foncaixa 10 2.046.75 -0,98 2.025.06

Foncaixa II 2.168.60 -0,91 2.139,43

Foncaixa 2 2.853.59 -1.32 2.822,94

Foncaixa.6 100.000,00 100.000,00

Foncaixa Mixto 25 1.107,28 -4,27

Foncrecimiento 132,125,68 3,28 130.646,59

Fondpostal 2.831.49 -6,04 2.716,79

Fondpostal Divisas 3.202.71 -7,67 2.995,10

Fonpenedes FIM 1.341,68 0,24 1,331,07

Fonrenta Füa FIM 17.018,23 -16,76 16.835,98

Fontesoreria 10.959,36 0.60 10.805,15

Iberahorro 2.322,79 2,292,60

Iberlion Ahorro 220.083,42 -259,27 216.266.48

Indosuez Patrimonio 20.503,97 18.519.91

Interes Diario BCH 1.186.56 0,08 1.175.55

Inversabadell 2.648.47 3.27 2.419.68

Renta 4 Ahorro 1.717.61 -3,29 1.684,08

Rural Giion deuda 14.989.43 -30.64 14.992.63

Santander Ahorro 2,306,84 .... 2.285.98

S. Sant. 2 FIM 2.261.56 2.250,33

■ renta VARIABLE

BCH Acciones 2.212.18 -24,02 1.726.48

Bandesco Renta V. 27.343,12 -317.45 20.897.67

Beta Acciones 23.728.46 -353.08 17.836.34

Cuentafondo Bolsa 1.869.17 -31.87 1.501.71

Foncaixa Bolsa 5 4.317.74 -63.38 3.372.63

Iberlion Bolsa 2.422.44 -25.98 1.829.01

BM Garantizado 1.495.30 -0.24 1.462.97

Beta Euro Accio. 1.253.63 -10.68
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El portavoz policial anunció que la 
identidad no se sabrá oficialmente 
hasta que se le practiquen las 
pruebas de ADN

La Policía halló el cuerpo, unas llaves y una zapatilla en un barranco del río Ripoll 

Hallan un cadáver que podrá ser 
el de la desaparedda Llum Valls
Lapolicía ha encontrado ayer en un recoveco de un barran^ 
co del río Ripoll un cadáver, unas llaves, unapulseray una 
zapatilla que, según todos los indicios, pertenecen a Llum 
Valls Torruella, la muchacha de 16 años que desapareció 
de Sabadell el pasado 7 de agosto.

Efe - Sabadell (Barcelona)

El padre de Llum Valls, Josep 
Valls, ha reconocido a Efe que 
la policía le ha informado del 
hallazgo de un cadáver y le ha 
informado de que podría ser el 
de su hija, aunque el portavoz 
de la policía ha anunciado que 
la identidad no se sabrá oficial
mente hasta que se le practiquen 
las pruebas de ADN.

El cadáver, en avanzado es
tado de descomposición, ha sido 
hallado a apenas un kilómetro 
del domicilio familiar de Llum 
Valls, que fue vista por última 
vez en la estación de Renfe de 
Sabadell poco después de des
pedir aun amigo con el que había 
estado unida sentimentalmente.

El lugar donde ha aparecido 
el cadáver es de muy difícil 
acceso y los especialistas de la 
policía ha tenido que utilizar 
equipos de escalada para descol
garse por el barranco, de unos 
70 metros, y accéder ai lugar, 
un pequeño recoveco que que
da al descubierto cuando bajael 
caudal del río.

El abogado de la familia 
Valls-Torruella, Eugeni 
Sánchez, ha confirmado el ha
llazgo de algunos objetos per
sonales de Llum Valls junto al 
cadáver, pero ha insistido que 
hasta que no se le practique la 
prueba del ADN no se podrá

Aumenta a 142 el número de muertos 
por la avalancha de fango en Italia

Efe ■ Roma

El número de muertos acón- 
secuencia de la avalancha de 
fango que arrasó la región sureña 
de Campania aumentó a 142, 
según los últimos datos facili
tados ayer por Protección Civil.

El número de desaparecidos, 
según la fuente, es de 136, mien
tras que los heridos son 89 y 988 
las personas que se se han que
dado sin hogar.

El jefe del departamento de

confirmar su identidad.
Sánchez también ha recono

cido que el día que desapareció 
lajoven, esta atravesaba por «una 
afectación sentimental impor
tante» por un desengaño amo
roso.

El pasado 23 de noviembre 
fue encontrada casualmente, 
muy cerca de donde hoy ha 
aparecido el cadáver, la mochi
la que llevaba lajoven el día que 
desapareció.

En su interior aún estaban su 
cartilla de ahorros, su agenda 
particular, y algunas de sus pren
das. «No sé si la aparición de la 
mochila es una buena o una mala 
noticia», dijo aquel día Josep 
Valls.

Nueva búsqueda
La aparición de la mochila 

llevó a la policía a rastrear la 
zona, pero no encontró ningún 
rastro de la desaparecida. Sin 
embargo, un minucioso estudio 
geomorfológico posterior de la 
zona hizo que la policía inicia
ra otra búsqueda por la zona 
donde ha sido hallado el cadá
ver, aunos 100 metros del puente 
de Torreromeu de Sabadell, 
detrás de la Escuela Universi
taria de Empresariales.

Los padres de Llum Valls 
apenas han dormido en los últi
mos 276 días y han empleado

Protección Civil, Andrea 
Todisco, informó de que los 136 
desaparecidos son vecinos de 
Samo, la localidad de la provin
cia de Salerno, a 300 kilómetros 
al surde Roma, más afectada por 
el aluvión de hace una semana.

En Samo han sido recupera
dos 120 cadáveres, otros diez en 
Quindici, seis en Bracigliano, 
cinco en Siano y uno en San 
Felice Cancello. Estas localida
des pertenecen a las provincias 
de Avellino, Casertá y Salerno.

Fotografía de la joven Llum Valls. EFE

todos los métodos posibles para 
que no se olvidase que su hija, 
inexplicablemente, no había 
regresado a casa.

Imprimieron miles de 
pasquines que repartieron por 
toda España y parte de Europa 
con la foto de su hija, acudieron 
a mil y un programas de radio y

Por otro lado, dos terremotos, 
que no causaron daños persona
les o materiales se registraron 
ayer entre las provincias centra
les de Roma y L’Aquila y en los 
Apeninos que atraviesan la 
norteña Parma, informó en la 
capital italiana el Instituto Na
cional de Geofísica.

El primer temblor de tierra, 
con una intensidad de entre el 
cuarto y quinto grado de la es
cala Mercali (sobre doce) ocu
rrió pocos minutos antes de la 

televisión, se anunciaron en la 
prensa, se reunieron con polí
ticos y convocaron manifesta
ciones y cadenas humanas, la 
última el pasado día 7 cuando 
más de un millar de personas di
bujaron el nombre de Llum Valls 
en la plaza de la Asamblea de 
Cataluña de Sabadell.

medianoche en los confines 
entre las provincia de Roma y 
L’Aquila.

El epicentro fue localizado 
entre las localidades de 
Vallepietra (Roma) y 
Cappadacia, Villa San 
Sebastiano, Capistrello y 
Tagliacozzo, en la provincia de 
L’Aquila.

El terremoto fue advertido 
por las poblaciones, pero no 
causó daños personales o ma
teriales.

Un belga, presunto 
autor del asesinato 
de los millonarios 
alemanes en 
Gerona

Efe - Terrasa (Barcelona)

La Policía Nacional ha dete
nido ayer a un ciudadano belga 
como presunto autor de la muerte 
de la millonaria alemana Inger 
Doohr, de 89 años, y de su hijo 
Rolf Hesse, de 56, cuyos cadá
veres fueron encontrados el 
pasado 4 de mayo en el fondo 
de un pozo, en Cruilles (Girona).

Según fuentes de la investi
gación, la detención se ha pro
ducido en el domicilio del sos
pechoso, que era vecino de las 
dos víctimas y que ya había sido 
detenido en 1995 por haber 
querido cobrar unos cheques 
bancarios con la firma de las 
víctimas falsificada.

El detenido, cuya identidad 
no ha sido facilitada, había tra
bajado como pintor en la casa 
de Inger Doohr en Calonge en 
fechas anteriores a la desapari
ción de la millonaria alemana y 
su hijo, en 1995.

Las mismas fuentes informa
ron a Efe de que el asesinato de 
los dos alemanes se produjo 
probablemente en su domicilio 
y que las partículas de barro 
encontradas entre los dientes de 
las víctimas confirman que los 
cuerpos fueron enterrados direc
tamente en el pozo donde fue
ron localizados en avanzado 
estado de descomposición casi 
tres años después del crimen.

Hallan el cadáver 
del pescador 
desaparecido en 
el río Piedras

Efe - Huelva

El cadáver de Fernando Glo
ria, el pescador desaparecido en 
la desembocadura del río Piedras 
el pasado viernes, fue hallado 
ayer en la playa de Punta Um
bría, según aseguraron a Efe 
fuentes de la Guardia Ci vil y del 
Servicio de Coordinación de 
Emergencias.

Una pareja de jóvenes encon
tró el cuerpo flotando en las 
cercanías de la orilla cuando 
paseaban por la playa, a la en
trada de la localidad puntaum- 
brieña y a unos tescientos me
tros de donde faenaba Gloria el 
día de su desaparición.

Según el centro de coordina
ción de Salvamento Marítimo, 
Gloria no llevaba el chaleco 
salvavidas puesto y se baraja la 
hipótesis de que el cuerpo se 
hubiera «quedado en el fondo del 
mar enganchado en alguna red 
que no se inspeccionó dado el 
lugar en el que ha aparecido».
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Detenido un estafador al Un preso actual le mató en un atracó, en Madrid
intentar cobrar cheques

Efe - Barcelona

Un estafador sobre el que 
pesan dos penas de prisión de 
juzgados de Barcelona y Madrid 
ha sido detenido por la Policía 
cuando intentaba cobrar dos 
cheques falsos, informaron ayer 
fuentes de la Jefatura Superior 
de Barcelona.

Según las fuentes, el ciuda
dano chileno Carlos Alejandro 
M.A., de 41 años, presentó ayer 
al cobro en una oficina de cam
bio de Las Ramblas de Barcelo

na siete cheques falsos de 100 
dólares cada uno.

El empleado de la oficina 
desconfió del pasaporte britá
nico que le entregó el cliente y 
avisó a la policía, que acudió 
para comprobar su identidad y 
vió que el documento 
identificativo era falso, así como 
los cheques. Posteriormente, la 
policía descubrió, al comprobar 
la identidad del detenido, que 
estaba reclamado por dos juz
gados, uno de Madrid y otro de 
Barcelona.

Esclarecida la muerte de 
un abitado, hace dos años

Efe - Madrid

La muerte a tiros de un abo
gado que se enfrentó a unos 
atracadores durante el asalto a

un supermercado de Madrid, en 
septiembre de 1996, ha sido 
esclarecida por una investiga
ción de la PolicíaCientífica sobre 
un arma intervenidaa un delin

cuente actualmente preso en la 
cárcel de Albacete.

Alberto C.L., de 44 años, es 
el presunto autor de los dispa
ros que mataron al abogado ma-
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drileño Ignacio de Valentín 
Gamazo, uno de los crímenes 
que la Policía Judicial de Ma
drid tenía pendientes de reso
lución desde hace más de año y 
medio, informó ayer la Jefatura 
Superior de Policía de Madrid.

La pista que hapermitido vin
cular a Alberto C.L. con el asal
to al supermercado Caribú, 
ocurrido el 7 de septiembre de 
1996, ha sido el hallazgo en 
Valencia de una pistola suya.

La Policía Científica ha de
terminado pericialmente que de 
ella partieron los proyectiles que 
hirieron mortalmente al aboga
do.

El arma estaba en una bolsa 
que la novia del presunto homi
cida había entregado a una ve
cina suya de Valencia.

Sin embargo, esta vecina 
descubrió el contenido de la 
bolsa y en noviembre del año 
pasado decidió llevársela a la 
Policía, quien interrogó a la 
compañera sentimental de Al
berto y confirmó así que el arma 
le pertenecía.

A los cuatro días, este sos
pechoso y dos hombres más 
fueron detenidos por falsifica
ción de moneda y tenencia ilícita 
de armas.

Alberto tenía numerosos 
antecedentes por delitos contra 
las personas, la libertad sexual 
y tenencia ilícita de armas, y una 
orden de prisión pendiente por 
quebrantamiento de condena.

La pistola, una semiauto
mática de 1 a marca Repúbl icaEs
pañola (R.E.) recamarada para 
disparar cartuchos del 9 largo, 
fue sometida a un exahustivo 
examen balístico para determi
nar si había sido utilizada en 
algún hecho delictivo.

El pasado 12 de febrero, el 
laboratorio de balística forense 
de la Comisaría General de 
Policía Científica envió a la 
Jefatura Superior de Policía de 
Madrid los resultados de su 
análisis, que determinaba que 
de esta pistola habían partido los 
cuatro disparos efectuados en 
el asalto al supermercado, dos 
de los cuales alcanzaron al le
trado fallecido.

Con autorización judicial, los 
policías de Madrid intentaron to
mar declaración al sospechoso 
en la cárcel de Albacete, pero 
Alberto se negó a responder. 
Los agentes confoirmaron que 
este hombre había llegado a Va
lencia en octubre de 1996, y que 
es una persona extremadamen
te violenta, que solía ir armada. 
Cuando fue detenido en Valen
cia llevaba una pistola marca 
Llama, recamarada para cartu
chos de 9 mm Parabellum.
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Jueves, 14 de mayo de 1998 39El mexicano alternó su faceta de 
baladista romántico con la de 
bolerista ante una audiencia 
femenina en su mayoría

Gran éxito de Luis
Miguel en Barcelona

El cantante melódico 
mexicano Luis Miguel con
vocó el martes por la noche a 
17.000 personas en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona, se
gún la promotora Pino 
Sagliocco y Barcelona 
Promoció, en su único con
cierto en la Ciudad Condal.

Acompañado por doce 
-músicos y coristas, y con un 
escenario de cuatro niveles y 
dos pantallas de vídeo late
rales, el mexicano alternó su 
faceta de baladista románti
co con la de bolerista ante una 
audiencia, femenina en su 
mayoría, que le seguía desde 
las sillas instaladas en la pla
tea o desde las gradas.

Tras una apertura, prosi
guió con «Si tú te vas», «Que 
tú te vas» y dos popurrís, el 
segundo de ellos dedicado a 
las canciones compuestas por 
Juan Carlos Calderón, ante un 
auditorio que hace días que 
agotó todas las localidades 
puestas a la venta.

Luis Miguel interpretó 22 
canciones, entre ellas «Con
tigo aprendí», «La gloria eres 
tú», «Reloj», «Sabor a mí», 
«Somos novios», «Bésame 
mucho» o «No sé tú». EFE.

En el 2005, un 20% de la 
población será fruto de 
embarazos no deseados

Un 20% de la población mundial en el año 2050, será 
fruto de embarazos no deseados, principalmente, en los 
países en vías de desarrollo, según el informe «Un mo
mento decisivo» de la Fundación Rockefeller y que ayer 
se presentó en España en su versión en castellano.

Con este informe se pretende concienciar a las admi
nistraciones de los países desarrollados para que aumen
ten sus ayudas a los programas de planificación familiar 
y salud reproductiva de los países no desarrollados, se-.' 
gún el compromiso adquirido en la Conferencia del Cairo 
de 1994 sobre población mundial.

En concreto, la ayuda de España al desarrollo repre
senta un 0,22% del PIB, cifra que está por debajo del resto 
de los países, según este informe, y de dicha ayuda sólo 
un 0,12% se destina al área de población y salud 
reproductiva.N.A. -

Las joyas españolas desde 
Felipe II hasta Alfonso 
XIII, en el Arqueológico

Más de decientas piezas integran la exposición «Joyas 
españolas. De Felipe II a Alfonso XIII», que estará abierta 
al público en el Museo Arqueológico Nacional entre el 20 
de mayo y el 20 de julio.

La muestra reunirá piezas relevantes de los museos esta
tales y del Patrimonio Nacional, entre ellas una colección 
inédita del Arqueológico. Otras joyas son el Aguila bicéfala 
del Museo de Artes Decorativas (s.XVII) o la Corona del 
Colegio de Doncellas Nobles de Toledo, (s. XVIII).

También son de destacar un Toisón de Oro, las joyas 
donadas por la Reina Isabel II a la Virgen de Atocha y piezas 
de Paco Durrio o Julio González, procedentes del Museo 
Reina Sofía.EFE.

Hillary Clinton visitó a los Chirac. Hillary Clinton, 
esposa del presidente estadounidense, Bill Clinton, almorzó 
ayer, miércoles, en el Palacio del Elíseo con el presidente de 
la Flepública francesa, Jacques Chirac, su esposa, 
Bernardette Chirac, y 15 parlamentarias. La primera dama 
norteamericana -vestida con un traje azul cielo- llegó a la 
sede de la presidencia de la Flepública en una limusina 
blindada, traída desde EEUU expresamente para esta visita 
a Francia. EFE.

Gala considera 
injusto el 
menosprecio del 
cuento como 
género literario

El escritor Antonio Gala 
presentó ayer en Córdoba su 
última obra, «El corazón tar
dío», en la que recoge una se
lección de cuentos, género 
literario que considera que es 
«injustamente menosprecia
do» por escritores y lectores.

Gala dijo que escribir un 
cuento «es muy difícil» por
que «debe ser redondo» y, al 
mismo tiempo, «terminar en 
punto», por lo que representa 
casi la cuadratura del círculo, 
además de que «puede ser más 
divertido para los lectores» que 
una novela debido a su diver
sidad. Cada cuento «tiene su 
propósito» y éste determina su 
estilo, mientras que una novela 
posee «un propósito único y 
una forma única», estas carac
terísticas hacen que pueda ser 
más leído al ser «favorecedor 
de la prisa y la urgencia» de la 
vida actual.N.E.J.
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El Festival de Cannes aplaude la 
nueva "edad de oro" del cine

La 51 edición del Festival 
de Cannes abrió ayer, miér
coles, sus puertas con aplau
sos a la nueva «edad de oro» 
del cine mundial, alimentada 
por el imparable éxito de las 
superproducciones estadouni
denses y el renacimiento de 
la industria europea.

La apertura de la compe
tición corona dos años de 
crecimiento de la industria 
cinematográfica a nivel mun
dial, prosperidad que no sólo 
se ha visto plasmada en las 
megaproducciones proceden
tes de los EEUU, sino que ha 
hecho también resucitar a los 
principales mercados euro
peos.

Se trata de una estrella 
ascendente, de una nueva 
pasión por el cine en Europa, 
ya que los espectadores del 
viejo continente vuelven a 
sentirse fuertemente atraídos 
por las salas cinematográfi
cas y, sobre todo, por los fil
mes de sus países, según ha 
constatado el Centro Nacio
nal de Cinematografía (CNC).

Con más de 700 millones 
de espectadores en 1996, el 
cine europeo continúa su rit
mo de crecimiento.M.C.

El Rey inauguró una 
muestra dedicada al 
diseño industrial

El Rey inauguró ayer en el Centro de Arte Reina Sofía 
la muestra dedicada a repasar la evolución del diseño in
dustrial en España desde principios de siglo.

Don Juan Carlos, que estuvo acompañado por la ministra 
de Educación y Cultura, Esperanza Aguirre, y por el mi
nistro de Industria y Energía, Josep Piqué, fue recibido por 
los aplausos de los numerosos madrileños concentrados 
en los alrededores del museo.

La visita del Rey comenzó en la Plaza Sánchez Bustillo, 
ante la entrada del centro cultural, en donde se interesó por 
Ias piezas de gran tonelaje incluidas en la exposición, como 
un avión de entrenamiento C-101, la cola del Airbus 340 
que fabrica CASA, un vagón de Talgo, o el nuevo proto
tipo del camión Pegaso.E.O.O.

Michael Jackson adquiere otro 
suntuoso castillo al suroeste de
Alemania

Los abogados de Michael 
Jackson han iniciado negocia
ciones para la compra de un sun
tuoso castillo en Edesheim, al 
suroeste de Alemania, según 
reveló su actual propietario, Kurt 
Auracher, al diario sensaciona
lista Bild.

El castillo, que fue puesto a 
la venta por 15 millones de 
marcos (unos 8,8 millones de 
dólares), data del siglo XV y 
como ordenaban los cánones de 
la época, está rodeado de un foso 
de agua que sólo se sortea a tra
vés de un puente levadizo.

Desde las almenas de la for
taleza, reconvertida por su pro
pietario en un hotel de 60 camas, 
se vislumbran campos de 
viñedos y un extenso parque, 
escenario de las fiestas locales 
desde 1996.

No es la primera vez que la 
estrella estadounidense del pop 
se interesa por un castillo euro
peo, pues en su lafga lista de 
propiedades aparecen ya cuatro 
palacios-fortaleza, uno de ellos 
en Harburg, también en Alema
nia, y los otros en Francia, Po
lonia y Escocia.

De esta manera, el famoso 
cantante añade otra valiosa pro
piedad a la muchas que ya 
posee.C.V.

Raphael celebró sus 35 años 
de carrera en Costa Rica

El cantante español Raphael celebró sus 35 años de carrera 
artística con un concierto que ofreció ayer, miércoles, en San 
José de Costa Rica, en el que hará un resumen de sus princi
pales éxitos, además de presentar nuevos temas.

Raphael se presentó a partir de las 20.00 horas locales (02.00 
GMT del jueves) en el Teatro Popular Mélico Salazar, en la 
capital costarricense, y cantó varios éxitos como «Yo soy aquel», 
«Maravilloso corazón», «Digan lo que digan» y «Siempre estás 
diciendo que te vas».El cantante, que reveló al diario local 
«Al Día» que ha visitado en varias oportunidades el país cen
troamericano de incógnito, señaló que «el público (de Costa 
Rica) es muy cariñoso y amable y ustedes cuentan con una 
flora y fauna digna de admirar», expresó el cantante español.

Según dijo, al concluir la gira internacional para celebrar 
sus 35 años de carrera artística, el 23 de diciembre próximo, 
comenzará un proyecto con la Televisión Española para pro
ducir 26 programas de cuatro horas, pero no adelantó los 
contenidos.M.D.S.
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AUTODEFINIDO

Cambiarse de 
lugar 

Fortuito

*1 1
Punto 

cardinal
UniversalAbogado

Dios egipcio 
Consonæite 

Vaso sanguineo 
Ninguna 1

Preposición 
Consonante 
Constanaa

Colado 
Articulo 

Metal radiactivo
Apócope *1 i

Estuario
Nombre letra 

Concedes

Número 

Barco 
Nivel 

hP romano i 1
Indoeuropeo 

Confieran 
Consonante

i Aleación 
cobre v cinc 
Juez arabe 

Chicos r
Pueblo griego 

N^^ romano 
htapa 
Poseer

i
Preposidón 

Azufre 
Agenda

! Antifaz 
Consonante 

Lloran

Religiosa 
Sitio poblado 

de jaras

Nombre letra 
i-iiosoto aieman 

colección 
apólogos de 
origenlndico

1 Sodio 
Riendas

Vocal 
Cerros 
Terror

N® romano 
Enfureces

Región 
donde abun
dan los pára

mos (Pi)

1
Culpadas

i 1

Trastadas 
Giran 

Campeón

Merienda o 
banquete 
campestre 

Nota musical

♦ Filamentos 
Punto 

cardinal 
Nitrógeno

1 Denota 
alegría

i Entablara un 
pleito 

Cervecería

1 23456789 10

HORIZONTALES.- 1: Hueco, agujero (Pi). Del color de la tierra.- 2: Período de tiempo. 
Terminación del diminutivo. Al revés, panegírico.- 3: Letra griega. Imito las acciones de otro 
procurando igualarías o incluso excederías. Nota musical.- 4: Emparrille.- 5: Primera colonia 
griega en Sicilia. De hueso o de la naturaleza del hueso.- 6: Pleito judicial. Demostrativo.- 7: 
Leviatán. Sitio ameno que sirve de paseo en algunas poblaciones.- 8: Hembra de cierto ani
mal.- 9: Nota musical. Estancia subterránea artificiai que imita más o menos los peñascos natu
rales. Número romano.- 10: Preposición. Prefijo. Al revés, planta vitácea.- 11: Ágata listada. 
Gruesa.

VERTICALES.-1: Matemático y físico que vivió en el siglo 1 o II de J.C.. probablemente egip
cio, si bien escribió en griego. Hendedura que se hace en ia tierra con el arado.- 2: En la bara
ja. Cada uno de los dos bordes adelgazados del hígado. Eternidad, infinitud.- 3: Adverbio. 
Buena aceptación que tiene una persona o cosa. Símbolo químico.- 4: Composición poética 
del género lírico.- 5: Cavidad grande y muy profunda en la tierra (PI). Punto cardinal.- 6: 
Posesivo. Viento que sopla de ia parte austral del horizonte.- 7: Planta de las labiadas, usada 
en infusión. Espacio cerrado con paredes o galerías, que en las casas y otros edificios se suele 
dejar al descubierto.- 8: Cualquier cosa creada, especialmente las dotadas de vida.- 9: 
Símbolo químico. Descansar, asentarse o reposar. Preposición.-10: Número. Apetito de una

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y vertlcalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P V S R X - 17
XSRUS =16
Q S V Z P = 23
Z X R V V = 25
U R X X Q = 26
23 20 19 21 24 = 107
Letras clave T = 4; Y = 8

Buscar 10 
nombres de 

mujer

C R B T H A C E L D A E A T T
A 6 A T B R I E A 0 H I G U B
N A N G E I. I R E I R I 0 N S
I Ñ A T 0 0 M K L C R 0 C A N
T T 0 I 0 N A I E L L A H E Xi
S A C T C 0 A E X I R A M 0 N
I 0 P I S E T M A M E Z 3 F O
R H I L A L R J A A N D B A P
C L O E X J A C B R F R A I B
R E L D I N I 0 U A T B L O T
A N 0 S R 0 Q U E L 0 A B U N
Z A B E N U G U R R R B I R S
A P R A S T 0 L P R 0 D N N V
A Z E L I V D E E L E N A P E
N D E C U S R 0 C A N A L A E

Escribír desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leídas del 1 al 
18, se formará el nombre de una reina española

1; Luma, arbusto. 2: Batracio, áprodo.- 3: Peña.- 4: 
Donaire.- 5: Sazono, condimento.- 6: Bronco.- 7: 
Estado de USA.- 8: Osmanlí.- 9: Distancio.- 10: 
Pliego.- 11: Canícula.- 12: En lugar inferior- 13: 
Singular- 14: Proveo.- 15: Empecinado.- 16: 
Produzco, aprovecho.-17: Insisto, reitero.-18: Bajo 
velas, banderas

Vocal; 0

ARIES. Hoy se encontrará ligera
mente indispuesto e irritable. 
Aproveche el día para relajarse. Día 
propicio para pasar la jomada en 
casa con su pareja
TAURO. Salud bastante mala. 
Sigue sin tener suerte en los juegos 
de azar. Acepte los consejos que le 
pueda dar un familiar respecto del 
amor
GÉMINIS. Salud excelente.
Aproveche la jornada para practicar 
algún deporte. En el amor el día se 
presenta poco propicio para nuevas 
aventuras
CÁNCER. Salud bastante bien. Su 
espíritu de perseverancia sorpren
derá gratamente a sus amistades. 
Día romántico muy agradable con 
su pareja
LEO. Su salud no atravesará hoy 
por su mejor momento; descanse 
hoy más horas. Día de armonía con 
su familia así como con su pareja

VIRGO. Salud buena. Día propi
cio para sentarse a reflexionar sobre 
nuevos proyectos. En el amor, su 
pareja se mostrará hoy muy afectuo
sa

LIBRA. Salud pésima. Recibirá 
mucha atención y cariño de cierto 
familiar. Su unión sentimental 
requiere más imaginación

ESCORPIO. Salud buena, pero no 
se exceda con alimentos grasos. Su 
situación familiar es inmejorable. Se 
sentirá muy bien junto a su pareja.

SAGITARIO. Salud sin problemas, 
pero no se exceda con los dulces. 
Preste más a tención a su familia. En 
el amor el día transcurrirá plácida
mente
CAPRICORNIO. Vigile su salud. 
Le propondrán una excursión que 
no debería rechazarya que será muy 
distraída . Haga más caso a su pare
ja
ACUARIO. Hoy se sentirá más 
descansado que en dias anteriores. 
No sea tan olvidadizo y felicite a 
cierto familiar. En el amor las cosas 
irán muy bien
PISCIS. Malestar pasajero que se 
solucionará si se relaja y se queda en 
casa. Su carácter detallista agradará 
muchísimo a la persona amada

dO '06 XS 'X¿ 
'Z9 'AS '11’ 'se 'az ‘ni

:00ia3WnN 
vnaiácad

VNIlSiaO 'VN313
'vniW3 'VNiaiva 

'oiooa ‘uviid 'viavn 
‘N0IÛVNUV0N3 

'viavw ‘vioauom

:SVai31 30 VdOS

viaisnv 30 
viiavoavw

OUJV :81. - OiSlI :¿l 
--opu!a :9l -oajai 
;st -'opns :fl 
-•ooiun :eí - ofeqv 

:2l -ojisa :n 
-•oiqoa ;0L -'ofsiV :6 
-•oojnx :8 -'oqepi :/ 
••oouou :9 -‘oyiiV -S 
•-oqJ83 :> ••oosta :e 
-owuv :3 -'opipj :i

:VNVaV 30 V131

MCD 2022-L5



42 ' Jueves, 14 de mayo de 1998 PUBLICIDAD La Tribuna

R.N.E.
IMOM. iM' 

fUSUII «|M*MM|

D
atos oficialas 

1
 ̂trirnastro 1998.

Cadena SER. Sieipre por Delante.
De nuevo la Cadena SER es la líder de audiencia según los resultados del último Estudio General de Medios. 
Una vez más el esluerzo de lodos los profesionales que lorman la primera cadena de radio espadola 
se ve recompensado con el mejor premio que se puede recibir: La confianza de sus oyentes.

SER CIUDAD REAL 100.4 EM
SER PUERTOLIANO 104.1 FM

SER CUENCA 98.2 FM
SER TOLEDO 92.9 FM

SER TAIAVERA 103.3 FM
SER GUADALÀIARA 88.6 FM

LA Ra.oiu Es Asi
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Jueves, 14 de mayo de 1998 43El gobierno holandés «ha dado 
garantías» al máximo organismo 
futbolístico continental de que las 
dos aficiones «van a ser recibidas 
conforme a los estándares europeos»

La UEFA comunicó ayer oficialmente su decisión sobre la sede del partido

La final se disputará, como 
estaba previsto, en Amsterdam
Parece que los problemas de transporte y organización se 
solucionan. Tras todos los rumores que se desataron el 
martes sobre la disputa de lafinalde la Liga de Campeones, 
la UEFA comunicó ayer que el partido tendrá lugar en el 
mismo escenario, el mismo día y a la misma hora que estaba 
estipulada desde el primer momento.

Efe- Amsterdam

La final de la Liga de Cam
peones entre el Real Madrid y 
el Juventus se celebrará en la 
fecha prevista en Amsterdam, 
tras resolverse el conflicto so
bre el transporte de los equipos 
y los aficionados españoles e 
italianos, informó la Unión 
Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA).

El secretario general de la 
UEFA, Gerhard Aigner, infor
mó a la prensa de que el gobier
no holandés «ha dado garantías» 
al máximo organismo futbolís
tico continental de que las dos 
aficiones «van a ser recibidas 
conforme a los estándares euro
peos».

Las autoridades de Holanda 
se han comprometido a autori
zar los 160 vuelos previstos, que 
podrán aterrizar y despegar en 
la misma noche del 20 de mayo 
como exigía la UEFA.

Los vuelos serán distribuidos 
entre los aeropuertos internacio
nales de Schiphol, en 
Amsterdam, y el de Rotterdam, 
que se encuentra a 40 minutos 
del estadio Arena, donde se dis
putará la final el próximo miér
coles.

No se descarta todavía que 
algunos vuelos tengan que ate
rrizar en aeropuertos regionales 
más alejados, pero las negocia
ciones para que ésto no ocurra 
«van bien encaminadas», según 
la UEFA.

El objetivo es que todos los 
vuelos vaya a parar a Amsterdam 
o Rotterdam, incluidos, por su
puesto, los que transportarán a 
los equipos, cuyo destino final 
no estaba tampoco claro.

Aigner se declaró «satisfe
cho» por las garantías dadas.

«Estábamos muy preocupa
dos por los simpatizantes espa
ñoles e italianos; para nosotros 
se trata de la competición más 
importante del año», comentó en 
una conferencia de prensa con
cedida junto a directivos de la 
Federación Holandesa de Fútbol.

El responsable de la UEFA 
reconoció que la organización 
llegó a considerar «seriamente» 
otro lugar para disputar la final 
de la Liga de Campeones, e «in

cluso se pensó en aplazar durante 
4 días el encuentro».

En declaraciones a Efe, 
Aigner afirmó que tanto la UEFA 
como la Federación Holandesa 
habían sido «por un momento, 
víctimas de un asunto político», 
como son las estrictas normas 
holandesas de regulación del 
ruido en los aeropuertos y los 
vuelos nocturnos.

«Afortunadamente», añadió, 
«hoy no somos víctimas, sino 
ganadores, porque el Gobierno 
holandés se ha tenido que aco
modar a las circunstancias. Las 
autoridades deben aprender de 
esta lección».

La ministra holandesa de 
Transporte, Annemarie 
Jorritsma, puso en peligro el 
pasado fin de semana la celebra
ción de la final entre el Real 
Madrid y el Juventus al no au
torizar el aterrizaje previsto de 
los 160 vuelos chárter con afi
cionados españoles e italianos 
en el aeropuerto de Schiphol, por 
sobrepasar la cuota permitida de 
vuelos. La UEFA había amena
zado a la Asociación Nacional

Se disputa la última jornada de liga 
en Primera con casi todo por decidir

Efe-Madrid

La Liga española de fútbol 
de Primera división concluirá el 
próximo sábado con el Sporting- 
Deportivo, pero la pasión se 
vivirá el viernes por la noche tras 
la disputa de nueve partidos - 
todos comenzarán a las 22.00 
horas- que aclararán el incierto 
final liguero.

En la madrugada del sábado 
se vivirán escenas de júbilo o de
cepción en varias ciudades es
pañolas. A diferencia de lo que 
ocurrió en las últimas tempora
das, salvo el título de campeón 
todo está en juego: el segundo 
puesto que da acceso a la Liga 
de Campeones, los puestos de 
Copa de la UEFA, la Intertoto, 
la permanencia, la disputa de la

Gerhard Aigner, segundo por la izquierda, en la reunión definitiva EFE

de Fútbol Holandesa (KNVB) 
con cambiar el escenario de la 
final si persistía la situación «in
tolerable» de no poder recibir a 
los aficionados.

Los jugadores del Real 
Madrid coincidieron ayer en 
destacar la importancia de que 
el gobierno holandés haya dado 
garantías a la UEFA para que la 
final de la Liga de Campeones 
del próximo día 20 frente al 
Juventus se juegue en 

. Amsterdam, como estaba previs

to.
El delantero Fernando 

Morietes dijo que «cambiar 
ahora habría sido malo para to
dos» y precisó que le «parece 
importante que se haya decidi
do jugar en el Amsterdam Are
na». «Cuando surgieron los pro
blemas respecto a los vuelos, 
fui optimista y pensé que no su
cedería. No es normal que ocu
rra esto cuando se trata de una 
cita tan importante como la fi
nal de la Liga de Campeones».

promoción y el descenso.
Pese a los innumerables cál

culos previos, el partido de pri
mera referencia obligada será el 
que disputen en San Mamés el 
Athletic de Bilbao y el Real 
Zaragoza, en el que el primero 
se juega una plaza en la Liga de 
Campeones.

El conjunto bilbaíno es el 
único que depende de sí mismo 
para consolidar su segundo pues
to en la tabla. En caso de empa
te o derrota deberá aguardar al 
resto de resultados, si bien ma
temáticamente ya está clasifica
do para la UEFA.

Bilbao ya vive la fiesta, con 
la confianza de un triunfo fren
te al Zaragoza, equipo este últi
mo que sí se juega «algo».

El conjunto maño buscará los

tres puntos, pues si el Mallorca 
ocupara finalmente el segundo 
puesto tendría la posibilidad de 
jugarse con el Alavés la plaza 
española para la Recopa euro
pea.

Sin embargo, el Mallorca 
tiene muy complicado entrar en 
la Liga de Campeones..Para ello 
debe derrotar en su feudo a la 
Real Sociedad -que es otro can
didato al segundo puesto- y es
perar que ni Athletic ni Real 
Madrid venzan.

El conjunto madridista, que 
entró en barrena en las últimas 
jornadas y perdió la privilegia
da segunda plaza, recibe al Betis 
de Luis Aragonés con ambiente 
de «preguerra».

En el Bernabeu se decidirá la 
suerte, por un lado, del Real Ma

Juan Onieva: 
"La Juventus es 
favorito, pero no 
vamos como 
víctimas"

Efe-Madrid

Juan Onieva, vicepresiden
te económico del Real Madrid, 
dijo ayer a Efe que el Juventus 
puede partir como favorito en 
la final de la Liga de Campeo
nes, pero que el conjunto espa
ñol no va «como víctima».

Onieva comentó que «esta 
temporada ha habido dos equi
pos distintos, uno el del cam
peonato de Liga y otro el de la 
competición europea, en la que 
ha sido sólido y ha llegado a la 
final».

«El Real Madrid incluso ha 
llegado a la final con más soli
dez que el Juventus, que ha 
pasado por momentos muy di
fíciles y, por ejemplo, accedió 
a cuartos de final casi de pres
tado», dijo.

El dirigente afirmó que «na
die puede dudar de la calidad 
de la plantilla» madridista, a la 
que no consideró inferior que 
laque tiene el técnico juventino 
Marcello Lippi.

«Favorito puede ser el 
Juventus, pero esto no me pre
ocupa porque es algo que nos 
viene impuesto. Si el equipo el 
día 20 juega como en el resto 
de la Liga de Campeones, no voy 
con la sensación de víctima, y 
es que la actuación del Juventus 
no ha sido especialmente bri
llante, porque a cuartos pasó con 
muchos apuros, contra el Dina
mo de Kiev también y en semi
finales, contra el Mónaco, tuvo 
muchos problemas en la vuel
ta. Los jugadores son los que 
más confianza tienen ahora", 
añadió el vicepresidente.

drid, que ya tiene segura la pla
za en UEFA pero que necesita 
la victoria para aspirar a laLiga 
de Campeones, mientras que el 
Betis tiene que ganar para ama
rrar su presencia en la UEFA.

Por último, en este trasiego 
en los puestos de cabeza el 
Atlético de Madrid se juega en 
el Sardinero santanderino su ser 
o no ser para la UEFA; el Celta 
recibe al Mérida en un encuen
tro con doble consecuencia: 
UEFA para célticos y promo
ción para emeritenses; y el 
Valencia se juega su última baza 
para competición europea en el 
campo del Tenerife, este últi
mo en pos de evitar la promo
ción, ai igual que el Salamanca, 
el Oviedo y el Compostela,que 
disputan un partido decisivo.
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Los días del ex-técmco blanco parecen estar contados en el equipo ronnegro

Zaccheroni, posible sustituto de 
Capello al frente del Milán

Efe-Roma

Alberto Zaccheroni, actual 
entrenador del Udinese, podría 
ser el nuevo entrenador del Milán 
la próxima temporada al susti
tuir a Fabio Capello, según la 
prensa italiana.

El vicepresidente del Club 
milanés, Adriano Galliani, reci
bió la llamada de Silvio 
Berlusconi, presidente de la 
entidad, en la que le encomen
daba la elaboración de un nue
vo proyecto milanista encabe
zado por un nuevo entrenador, 
según la prensa.

Capello, que además de te
ner a los aficionados en contra, 
ha perdido la confianza de sus 
jugadores, se limita a responder 
ante la pregunta de cúal será su 
futuro, que «está a disposición 
de Berlusconi».

En caso de que Berlusconi 
decida prescindir de Capello, el 
club milanista deberá pagar la 
totalidad de la ficha al entrena
dor, 6.000 millones de liras (unos 
3,5 millones de dólares) por los 
dos años que le quedan de con
trato, o bien, 1.500 millones de 
liras (unos 900.000 dólares) y la 
carta de libertad.

Mientras tanto la prensa si
túa en el banquillo milanista a 
Zaccheroni, que ha realizado una 
esplendida temporada con el 
Udinese - tercero en el campeo
nato - y que este año termina su 
contrato con el club.

«Me hace mucha ilusión ser 
uno de los candidatos. Sobre todo 
porque soy uno de los únicos 
entrenadores sin equipo seguro

El cocodrilo y el ñú i

Pep "elantenas”, confidente ANTONIO 
ENTRENAS

Viernes noche. Veinticuatro 
horas antes de que el Real Ma
drid tomara el don de las desdi
chas. Un Golf Rolling Stones 
blanco con matrícula de Loren
zo sanz, rodeado de las B delos 
escoltis. Siempre con una mano 
sacada por la ventanilla para dar 
las gracias (por las putadas) o 
para pedir perdón (que también, 
uno es humano y toma vengan
za). Tan difícil cambiar de ca
rril como ganar la guerra de 
Vietnam. Temperatura* agrada
ble y tal y tal. La rubia en Ma
drid y la morena en Ciudad Real. 
Cuando uno va de avanzadilla, 
lo mejores ir acompañado de su 
sombra. Esas cosas de las pelí
culas.

Semáforo verde, tomé 
Compte D'Urgell, giré a la de
recha por París, llegué a Casa

EFECapello puede abandonar el Milán 

para el año próximo, ya que no 
se han ultimado todavía los con
tactos con el presidente del 
Udinese», manifestó Zaccheroni 
al conocer el interés del Milán.

El candidato propuesto por 
la plantilla, Carlo Ancelotti, un 
viejo conocido de los aficiona
dos y de la llamada «vieja guar
dia» del Milán, parece que no 
ha sido considerado el entrena
dor adecuado por los dirigentes 
del club, que le consideran de
masiado ligado a algunos juga
dores.

nova, giré a la izquierda por 
Londres, dejé el coche en el 
parking de Elizalde y recorrí esos 
metros hasta Villarroel andan
do, caminando por una ciudad 
tan limpia que, por no haber 
suciedad, no tiene cagarrutas dé 
perro.

El lugar de la cita, el 
ristorante-trattoria "La Targa 
Florio". Pep "el antenas", viejo 
conocido de cuando se podía 
visitar Orán, me tenía reserva
das algunas cosas de las que, 
mayormente, contaré un par. 
Más que nada por si el paredón. 
Ya saben. Por ejemplo, las rela
tivas a Guardiola me las callo. 
Que éstos son tan malos que, si 
se muerden, se envenenan.

-"La ciudad está triste", me 
dijo mientras seleccionaba bo
cado en los entrantes, dé nom

La decisión de Berlusconi 
será definitiva la próxima sema
na.

Adiós de Robson

El ex entrenador y hasta ahora 
director de fichajes del FC Bar
celona, Bobby Robson, se des
pidió ayer del club, que aban
dona para entrenar la próxima 
temporada al equipo holandés 
PSV Eindhoven, expresando su 
deseo de que Ronaldo Luis 

bres tan italianos que no sabría 
transcribir.

-"¿Y qué le pasa a la ciudad?" 
Susurros a mi alrededor. La gente 
se dibuja educada (hasta que ve 
un coche de Madrid), civiliza
da, europea y demás cosas de 
Jaime Peñafiel.

-"Imaginate que los blancos 
ganen la séptima..." -"Hombre, 
tampoco es para tanto. Sólo les 
sacaríamos seis..." -"La gente 
mide menos en el trabajo, hace 
menos el amor, compran menos 
libros, regalan menos rosas, 
visitan menos el campo, elmar, 
los restaurantes y Montserrat..." 
-"¿Y eso?" -"El 20-M, querido 
amigo, el 20-M." -"Estamos 
buenos." -"Pero lo peor no es eso. 
Lo peor es que, por lo visto, con 
la boca pequeña, Mussons le hizo 
unapropuesta a Davids." - "Hom

Nazario, el jugador por cuyo 
fichaje apostó, regrese algún día 
al equipo azulgrana.

Robson fue homenajeado 
ayer con una comida de despe
dida por los directivos, miem
bros del cuerpo técnico y juga
dores, tras la que dijo sentirse 
«triste» por abandonar el Bar
celona, tras haber tenido «el 
honor, privilegio y placer» de 
haber estado en el cltib durante 
los dos últimos años, la primera 
temporada como entrenador y la 
segunda como director de ficha
jes.

El técnico inglés, quien des
tacó que si se marcha del Bar
celona es sólo para poder vol
ver a entrenar, reconoció que la 
marcha al acabar la temporada 
pasada de Ronaldo (fichado por 
el Inter de Milán) fue «una gran 
decepción».

«El era un jugador especial, 
como este es un club especial», 
señaló Robson, quien destacó 
que el brasileño «tenía a 
Catalunya en el bolsillo» y ex
presó su deseo de que «algún día 
vuelva al Barcelona».

En ese sentido, recordó que 
su fichaje por el Barcelona fue 
en su momento el más caro de 
la historia, pero conforme el PSV 
Eindhoven (el club en el que 
militaba) subía el precio, Robson 
seguía diciéndole a José Luis 
Núñez que pagase lo que le pe
dían.

El ex entrenador del Barce
lona subrayó que «lo más difí
cil» en su etapa al frente del 
equipo , fue soportar la presión 
del entorno, ya que " alguna gente 
me disparaba continuamente ." 

bre, normal, por fichar,éstos 
ficharían hasta a la señora de los 
lavabos del Bernabéu." -"Te lo 
voy a contar, aunque esto te va 
acostar la cena...y las copas que 
vendrán." -"Sabía yo que esto iba 
a pasar." -"¿Quieres creerte que 
le ofrecieron a Davids once ca
misetas del Barcelona para la 
final? Gol de la Juventus,los 
italianinis lo celebrarían desta
pando la propia y mostrando lo 
que habría debajo, la sudadera 
blaugrana." -" ¡La madre que los 
parió!", no era para menos la 
exclamación. -" Yse negó al tema 
el propio Agnelli, el patrón, el 
comendatore." -"Se estárán dan
do un vuelco en el infierno, pien
so, estos polacos." -"No saben 
lo que tienen. Me refiero al mar, 
al cielo claro, a Josep Pla,..." - 
"CIaro,claro..."

El Atlético de 
Madrid acuerda 
con el Valladolid 
el fichaje de 
Ramón

Efe-Madrid

-'El Atlético de Madrid ha 
llegado aun acuerdo con el Real 
Valladolid para la incorporación 
al equipo rojiblanco, la próxi
ma temporada, del jugador del 
filial Ramón González, según 
confirmó el propio futbolista 
ayer tras el entrenamiento del 
primer equipo en el Vicente Cal
derón.

Ramón, que jugó 70 parti
dos con el conjunto pucelano en 
Primera División antes de ser 
cedido al Atlético B, manifes
tó su alegría por él rumbo posi
tivo de las negociaciones entre 
ambos clubes y aseguró que no 
le importaría firmar por una 
larga temporada.

«He estado muy bien aquí 
desde el primer día. Todos me 
han hecho sentir como en casa, 
desde los jugadores hasta el 
persona! de las oficinas. Ade
más he pasado de no jugar a 
jugar. Creo que la diferencia es 
clara», señaló.

«No sé si me quedaré en el 
primer equipo o seguiré en el 
filial participando de vez en 
cuando en éste, eso depende del 
nuevo entrenador», explicó.

El jugador rojiblanco reco
noció que la situación que está 
viviendo ha sido gracias a las 
bajas de algunos de sus compa
ñeros.

«Gracias a situaciones de ese 
tipo he podido jugar con el pri
mer equipo los últimos partidos.
El míster ha confiado en mí», 
afirmó^_____________________

Fraser gana la 
segunda etapa de 
la Vuelta a 
Asturias, con 
Jalabert de líder

Efe-Oviedo

El ciclista canadiense 
Gordon Fraser (Mercury) se 
impuso en el «sprint» de la se
gunda etapa de la Vuelta a 
Asturias, disputada entre Gijón 
y Llanes, con un tiempo de 
4h.28:03 por delante del espa
ñol Oscar Freire (Vitalicio) y 
el neozelandés Julian Dean 
(Mercury), mientras que el fran
cés Laurent Jalabert mantuvo 
sin problemas eljersey de líder.

El protagonista de lajorna- 
da fue otro portugués, Raúl 
Matias, que rodó en solitario 
durante 55 kilómetros y alcan
zó una diferencia máxima de 
6:41 al paso por Benia de Onís.

En el primer paso por Llanes 
se acentuó la presencia del equi
po Mercury, que facilitó la pri
mera victoria en la ronda astu
riana de Fraser, en un disputa
do final de 600 metros en línea.

El francés Laurent Jalabert 
(ONCE) se mantiene como lí
der de la vuelta asturiana con 
17 segundos sobre el español 
Abraham Olano (Banesto).
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La estrella italiana del Chelsea, Gianfranco Zola, anotó el sol de la victoria

El Chelsea inglés venció en la 
final de la Recopa de Europa

Chelsea

Stuttgart 0

CHELSEA;De Goey: Clarke^?' 
Leboeuf, Duberry, Granville; • 
Petrescu, Wise, Poyet ' 
(Newton, m.81). Di Mateo; ; 
Viaili, Flo (Zola, m.71). . '

STUTTGART; Wohlfahrt; 
Schneider {Endress, m.55),. : 
Yakin, Berthold; Haber. 
(Djordjevic, m.75). Soldo, 
Balakov, Poschner, Hagner 
XRistic, m.80); Bobic, 
Akpoborie.

Arbitro: Stefano Braschi (Ita
lia). Expulsó a Petrescu por 
una dura entrada (m.85) y a 
Poschner por doble amones
tación (m.90).

Amonestó a Duberry 
(m.27) y Akpoborie (m.36).

Goles:-1-0: m.71 : Zola apro
vecha un pase de Wise y 
marca, diez segundos des
pués de entrar en el campo.

incidencias:F¡nal de la 
Recopa de Europa disputa- . 
do en el estadio Raasunda de 
Estocolmo, ante unos 37.000 
espectadores. Unos cuatro 
grados centígrados.

Alejandro CLAPS

El italiano Gianfranco Zola, 
apenas diez segundos después de 
entrar en el campo, logró el gol

Tore Andre Flo gana la acción al defensor alemán EFE

con el que el Chelsea derrotó al 
Stuttgart, que le da la Recopa, 
27 años después de conseguir su 
único título continental.

Italianizado por la presencia 
de Gianluca Viaili, como juga
dor-entrenador, y de- Zola, su 
jugador más talentoso, el Chelsea 
ha logrado el éxito internacio
nal que ha buscado durante más 
de cinco lustros, desde que de
rrotase al Real Madrid en la fi

nal de Atenas.-
De la mano de Viaili y Zola 

ha logrado un trofeo con el que 
sustentar el «glamour» que 
acompaña a un club con más 
fama que éxitos.

Ante el Stuttgart, supo apli
car el fútbol directo, físico y poco 
vistoso, del que ha hecho gala 
siempre Viaili, y sumergió al 
rival en un estilo de juego 
descontrolado, poco acorde con 

las características del fútbol 
alemán.

Cuando el Stuttgart pudo 
imponer su orden, el conjunto 
inglés pasó apuros, pero eso no 
ocurrió más que en contadas 
ocasiones, en dos remates con
secutivos de Fredi Bobic y otro 
del búlgaro Krasimir Balakov, 
en la primera mitad.

El equipo de Viaili imprimió 
pronto el ritmo de juego que más 
le convino. Dio lo mismo que el 
balón pasase más tiempo en el 
aire que en el campo o que los 
centrocampistas no pudiesen en 
entrar en juego, el Chelsea lo
gró su propósito de llegar lo más 
rápido posible a la meta alema
na y disparó en el momento en 
el que se aproximó al área.

El rumano Dan Petrescu, el 
noruego Tore André Flo, el uru
guayo Gustavo Poyet y Dennis 
Wise lo intentaron sin éxito 
desde fuera del área, pero demos
traron saber cómo desequilibrar 
al Stuttgart,

A empujones metió en su 
campo al equipo alemán, pudo 
marcar Dennis Wise, Viaili o 
Granville pero tuvieron tanta 
fuerza como desatino.

Faltaba orden y el único ju
gador con capacidad de aportarlo 
era Gianfranco Zola. Cuando sa
lió, en sustitución de Flo, le bas
taron diez segundos para buscar 
un hueco en la defensa, recibir 
un pase de Wise y dar al Chelsea 
el título con un gol definitivo por 
el cansancio del contrario.

L. A. Lakers y 
Utah Jazz 
jugarán la final 
de la Conferencia 
Oeste de la NBA

Efe-Estados Unidos

El pívot Shaquille O’Neal 
completó una actuación 
demoledora contra los 
SuperSonics de Seattle al ser la 
estrella del triunfo que Los An
geles Lakers consiguieron por 
110-95 en el quinto partido de 
la serie semifinal de la Confe
rencia Oeste al mejor de siete, 
que ganaron por 4-1.

El triunfo permitió a los 
Lakers llegar de nuevo a la fi
nal de la federación después de 
siete años, y enfrentarse a los 
Jazz de Utah que ganaron por 
4-1 a los Spurs de San Antonio 
y tendrán la ventaja de campo 
en la serie.

O’Neal, como había ocurri
do en los tres triunfos anterio
res de los Lakers, fue la clave 
al dominar por completo el jue
go debajo de los tableros sin que 
los SuperSonics pudiesen en
contrar la fórmula ideal para 
anularlo.

En el otro encuentro, el ale
ro Karl Malone reivindicó su 
condición de estrella al llevar a 
los Jazz de Utah a la tercera final 
consecutiva de la Conferencia 
Oeste de la NB A después de ven
cer por 87-77 a los Spurs de San 
Antonio en el quinto partido de 
la serie al mejor de siete. El 
triunfo permitió a los Jazz ga
nar 4-1 la serie Malone volvió 
a ser la clave del triunfo de los 
Jazz al dominar por completo 
el juego debajo de los tableros 
y no dejar que las nuevas «To
rres Gemelas» de la NBA, que 
configuran el novato Tim 
Duncan y David Robinson de 
los Spurs, impusiesen su fuer
za dentro de ambas zonas.

c/ Barató 131’ izq. 28004 Madrid. HE |911593 90 00
Banco Central Hispano suc. I c/c. 9000-0
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HllBL
La consejería de Educación y Cultura 
construirá, cumpliendo con los 
acuerdos con el Ayuntamiento, el 
graderío de las pistas de atletismo

Tendrán capacidad para mil espectadores y su importe es de 42 millones de pesetas

Presentado ayer elproyectode 
graderío de las pistas Luis Ocaña
Las inacabadas pistas de atletismo Luis Ocaña tendrán el 
próximo verano las gradas, con capacidad para más de mil 
espectadores, tras la presentación, ayer, por parte del conse~ 
jero de Educación y Cultura, Justo Zambrana, del proyecto 
de construcción de lasgradas, que llevará a cabo unilateral
mente la Junta por importe de más de 42 millones.

Carlos MANGAS

El consejero de Educación y 
Cultura de la Junta de Comuni
dades, Justo Zambrana presen
tó ayer en la delegación provin
cial de Cuenca, el proyecto de 
construcción de las gradas de la 
pistas de atletismo Luis Ocaña, 
en un acto donde estuvieron au
toridades locales, como el con
cejal de Deportes, Paulino Fer
nández, y el delegado de la Jun
ta, José Manuel Martínez Cen
zano, además del arquitecto res
ponsable de la obra, Eduardo 
Herrero Borrell.

El consejero introdujo el fu
turo proyecto, aludiendo prime
ro a la construcción de unas pis
tas hace ya cinco años "son ins
talaciones que todavía no están 
terminadas, le falta entre otras 
cosas, los graderíos, y algunas 
instalaciones conexas más. De
bido a que partidas presupuesta
rias que estuvieron disponibles no 
llegaron a maíerializarse, por lo 
que depende de la consejería, y 
en vistas a que no se tomaban 
las iniciativas pertinentes hemos 
decidido seguir adelante encar
gando la parte que verbalmente 
se había acordado con el ayun

tamiento de Cuenca".
El coste de las obras del gra

derío serán de más de cuarenta 
y dos millones, que asumirá el 
gobierno Regional, y que ha en
cargado, en palabras de Justo 
Zambrano, a laempresa Gestión 
de Infraestructuras de Castilla- 
La Mancha la ejecución de los 
graderíos.

Serán una de las obras, que le 
faltan a las pistas, fundamenta
les, para darle aspecto de un 
estadio de atletismo serio, que "se 
refuerzan de forma muy impor
tante estas instalaciones, de cara 
a la posibilidad de todo tipo de 
eventos deportivos".

El consejero regional aprove
chó la intervención pública para 
resaltar el papel de la adminis
tración autonómica en el tema de 
las inversiones, para mostrar que 
el gobierno de José Bono tam
bién colabora con municipios 
gobernados por el Partido Popu
lar, como es el caso de Cuenca. 
"Estamos atendiendo las necesi
dades allí donde se planteen, y en 
este caso, una instalación depor
tiva en Cuenca la vamos a refor
zar, ocupándonos de potenciar algo 
que ya se inició, preocupados 
porque la instalación cumpla las 
finalidades para la que se hizo de

Paulino Fernández, Martínez Cenzano, Justo Zambrana y Eduardo herrero, ayer. FB/FR

la manera más completa posible".
Los encargados de redactar 

el proyecto han sido Eduardo 
Herrero, como arquitecto, y el 
aparejador Juan José de la Fuente, 
de un graderío, que se ubicará en 
la calle Duque de Humada, coli- 
dante a la piscina cubierta Luis 
Ocaña, con un importe exacto de 
42.027.948, incluidas las 809.886 
pesetas de los trabajos de segu

ridad y salud en las obras.
Las obras comenzarán segu

ramente a finales de este vera
no, y la empresa constructora tie
ne un plazo de ejecución de la 
misma de nueve meses, con lo que 
en el verano del 99 si todo trans
curre con normalidad, tendremos 
unas pistas atléticas con gradas.

La grada, de forma rectangu
lar, se situará en la recta sur o

principal, con unas dimensiones 
de 60,55 x 12,91 metros, con un 
palco situado en la zona central 
y debajo de éste se localizará el 
acceso de los atletas a la pista. 
Las gradas estarán acondiciona
das para las personas minusvá
lidas, que podrán acceder a tra
vés de dos rampas. Las gradas 
requerirán de un trabajo de ci
mentación, de 10 mts.

El Ayuntamiento invertirá más 
de 78 millones en las pistas

C.M.

El concejal de Deportes del 
ayuntamiento de Cuenca, Pauli
no Fernández estuvo presente en 
el acto de presentación pública 
del consejero. No perdió la oca
sión para anunciar que su depar
tamento también va a dar un gran 
impulso aeste complejo deporti
vo, el de Luis Ocaña, agradecien
do la colaboración prestada des
de la Junta desde 1996, y que "tras 
muchas visicitudes se ha plasma
do en esta realización".

El equipo de deportes muni

cipal, sigue trabajando en seguir 
desarrollando estas pistas de 
atletismo, y tienen en fase muy 
avanzadas varios proyectos re
lativos a las mismas, y que se 
centrarán esencialmente en el 
cerramiento perimetral, en la 
construcción de unos vestuarios, 
"en principio éstos iban a ir en la 
parte posterior del graderío, pero 
debido al tiempo que se precisa 
para la realización de las obras 
por parte de una y otra adminis
tración, hemos querido deslindar 
un poco los compromisos".

Lo más importante es que el 
ayuntamiento se compromete a

emprender una serie de obras de 
infraestructura, para que se pueda 
desarrollar, sobre todo la Escue
la Municipal de Atletismo, la 
práctica deportiva.

El ayuntamiento aportará a la 
terminación del complejo depor
tivo Luis Ocaña más de 78 millo
nes de pesetas, en colaboración 
con el Consejo Superior de De
portes, para tener "unas de las 
mejores pistas de atletismo de 
España". Los proyectos están a 
punto de enviarse al CSD, y una 
vez que éste acepte la subven
ción, comenzar, tras concurso 
público, las obras. El Ayuntamiento, con ayuda del CSD, acondicionará las pistas de atletismo.
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Los jusadores blanquinesros se juesan el subcampeonato

LaU.B. Conquense sólo 
piensa en ganar el domingo

Efe-Cuenca

LaUB Conquense, clasifica
da parajugar la fase de ascenso 
a Segunda B tras ganar el domin
go en Alcázar, ha negado cual
quier pacto con el Puertollano, al 
que recibe en la últimajomada, 
ya que un empate aseguraría el 
segundo puesto a los conquen
ses y el play-off a los puertolla- 
nenses. Pedro Hontecillas, entre
nador del Tomelloso, declaró el 
domingo en Cuenca, tras ganar 
0-1 a los de Francisco Arguisuelas, 
que esperaba que el Conquense 
actuará con profesionalidad y 
ganara al Puertollano, hecho que 
ha sido contestado por el presi
dente de la Balompédica Angel 
Pérez.

Pérez dejó claro que su equi
po saldrá a ganar el domingo, sin 
fijarse quien se clasifica. "Estoy 
acostumbrado en mi empresa a 
intentar ser el primero y ahora, 
en esta nueva filosofía del club, 
no hay otra idea que la victoria", 
afirmó. "Nuestro objetivo es as
cender y rendir un homenaje a la 
afición que tanto nos ha apoya
do", añadió. "Ante el Puertolla
no, los aficionados se están mo
vilizando para que el partido sea 
una fiesta y nosotros sólo debe
mos pensar en corresponder con 
una victoria", dijo. Por su parte, 
Jaime López Sendino, entrena
dor del cuadro conquense, se 
manifestó en términos parecidos 
que su presidente al señalar que

El Conquense saldrá a por la victoria ya que se juega la segunda plaza.

"no me parece ético que se hable 
de posibles pactos". "Hay otro 
equipos implicados, como son el 
Guadalajara y el Tomelloso, y 
sería una falta de respeto hablar 
de preferencias a la hora de que 
se clasifiquen unos u otros", apun
tó. López Sendino afirmó que "el 
equipo está unido, con un senti
miento de triunfo y sólo me pre
ocupa que se produzcan lesiones 
o sanciones. Que nuestros aficio
nados estén tranquilos porque ante 

el Puertollano saldremos a ga
nar".

Para el choque del domingo 
entre Conquense y Puertollano, 
en el plano directivo el club 
estudia poner precios populares 
y en el deportivo son bajas por 
sanción Onteniente y Romero, 
mientras hay esperanzas de 
recuperar a Bartolomé, que se 
retiró lesionado en el descanso 
del último partido debido a un 
esguince de tobillo

Los dardos, un deporte que cuenta en la ciudad con muchos jugadores.

La liga de Cricket 98 
disputó su cuarta jornada

La Tribuna

Los amantes de los dardos 
electrónicos pueden disfrutar de 
la recién comenzada liga de 
Cricket Cuenca 98, que lleva 
disputadas cuatro jornadas en 
los distintos grupos que la con
forman.

Los resultados obtenidos en 
la jomada número cuatro son los 
siguientes en los cinco grupos 
que compiten en la liga de cric
ket:

Grupo 1:
1. Bulls Aldo... 5 puntos.
2. Bogart... 5 puntos.
3. Santa Sed !... 5 puntos.
4. Impacto... 5 puntos.
5. 69 Revólver!... 4 puntos.
Grupo 11:
1. Aldonalds... 7 puntos.

2. 69 Revólver II... 6 puntos.
3. 69 RevólverlII... 5 puntos.
4. Jarillas... 5 puntos.
Grupo ni:
1. Alto Tajo !... 6 puntos.
2. Panteras !... 5 puntos.
3. Polémicos Niño... 5 puntos.
4. Santa Sed II... 4 puntos.
5. Aldogs... 3 puntos.
Grupo IV:
i. Panteras II... 7 puntos.
2. Alto Tajo... 7 puntos.
3. Cachito"s... 6 puntos.
4. Arquitectaldos... 6 puntos.
5. Flipados... 5 puntos.
6. Malvaldos... 5 puntos.
Grupo V:
1. Aldas Sobrinas... 6 puntos.
2. Aldas Madrinas... 5 pun

tos.
3. 69 Revólver IV... 5 puntos.
4. Brujaldas... 5 puntos.
5. Santa Sed III... 3 puntos.

Cuenca acoge el duelo entre 
Ciudad Realy Albacete

La Tribuna

Cuenca acoge el fin de semana, 
como sede neutral, el enfrenta
miento de los cuartos de final del 
trofeo regional escolar, de depor
tes de equipo, en categoría de 
infantiles. Las instalaciones 
municipales deportivas acogerán 
el cruce entre los primeros equi
pos de Albacete y los segundos 
de Ciudad Real.

A las diez y media de la ma
ñana comienza en el Luis Yúfe
ra la competición de baloncesto. 
En masculino AB CABA se 
enfrenta al Carlos Eraña, mien
tras que en la competición feme
nina el primer equipo de Albace
te, Colegios Trinitarios juega su 
partido de cuartos con Santa 
Trinidad-Alcázar.

El Sargal será la sede, de los 
partidos de balonmano, que co
menzarán a las 11 de la mañana, 
en la pista central, con la disputa 
del choque femenino entre CP 
Virrey Morcillo, de Villarroble
do y CP Francisco Javier.

A las 12,30 CAB Villarroble
do y IES Calatrava de Miguel
turra, juegan en la pista Espe
ranza Calvo, quien pasa a semi
finales.

Al concluir este partido se dis
putará el voleibol masculino entre 
EDM Hellin y IES Calatrava de 
Miguelturra.

En fútbol-sala femenino Ossa 
Montiel y las conquenses del 
Colegio Público José Ángel Se
villa, de la localidad de Honru
bia, se enfrentan a las 12 de la 
mañana en el polideportivo Luis 
Yúfera. En chicos el equipo nú
mero uno albaceteño, Albace
te Fútbol-sala frente a los ciu- 
darrealeños de CP Dulcinea, de 
la localidad de Cinco Casas.

En el campo de Los Tirado
res se disputará la competición 
futbolística masculina entre Al
bacete Balompié A frente a 
E.D.Bolaños.

Los equipos infantiles con
quenses se desplazarán a tierras 
de Albacete para medirse a los 
segundos equipos de Toledo.

El Ciudad Encantada jugará a 
finales de mes un trofeo regional

Efe-Toledo

El Cátedra 70 y el Geste- 
sa-Alcarreño pondrán inicio al 
I Trofeo Castilla-La Mancha 
de Balonmano, después del 
sorteo realizado en la sede de 
la Federación Territorial de 
balonmano, en partido que 
comenzará el día 23 de mayo 
a partir de las 18 horas, en el 
pabellón municipal de Sonse
ca.

El segundo de los partidos 
de este trofeo regional enfrenta 
alos toledanos del CEI fren
te a ADC Ciudad Real, pre
visto inicialmente a las ocho 
de la tarde. Siguiendo el sis
tema de competición estable
cido, estos cuatro equipos, se 
enfrentarán en eliminatorias 
previas, clasificándose los dos 
equipos que se enfrentan a los 
otros dos equipos, clasifica
dos de oficio para las semifi-

Ciudad Encantada participará en el I torneo Castilla-La Mancha.

nales.
Parael día 30 están programa

das los partidos semifinales, los 
disputarán el ganador del primer 
partido contra el Ciudad Real- 
Quesos García B aquero, a las ocho 
y cuarto de la tarde, mientras que

el vencedor del segundo jugará 
contra el BM. Ciudad Encanta
da entrenado por Quique García, 
a las seis y cuarto. La final del I 
Trofeo Castilla-La Mancha se 
jugará el día 31 a las 12,30 de la 
mañana.
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La jornada atlética fue intensa, desde primeras horas de la mañana. FB/FOTO-RES Clubes de muchas localidades conquenses estuvieron en la capital

Las pistas del Luis Ocaña acosieron un completo programa de pruebas de atletismo

Trescientos atletas participaron en 
el Campeonato Provincial Escolar

Carlos MANGAS

El pasado sábado las pistas de 
atletismo se llenaron de peque
ños atletas, en la disputa del 
Campeonato Provincial Escolar 
de Atletismo, que se extendió en 
jornada de mañana y tarde.

Infantil masculino:
80 m: 1. Celeste García, 11,00 

(¡Luis Ocaña). 2. Raquel Aroca 
(Villanueva), 11,5. 150 mi: 1. 
Cristina Medina, 22,9 (Casas 
Colgadas). 2. Teresa Zomeño, 
23,3 (Villanueva).1.000 m: 1. 
Jenifer Campos, 3'20''5 (Casas 
C.). 2. Cristina de la Ossa, 3'27"9 
(Casas C.). 80 m.v.: 1. Ana 
Nieves Moya, 16" 7 (Villanue
va). 2. María Cotillas, 16" 8 (Ca
sas C.).Altura: 1. AnaN. Moya, 
1'20 (Villanueva). 2. Beatriz 
Lozoya, 1,15 (C.A.Sisante). 
Longitud: 1. Raquel Aroca, 4,07 
(Villanueva). 2. Pilar Argando- 
ya, 3,71 (Quintanar). Peso: 1. 
Cristina de la Ossa, 8,4 (Casas 
C.). 2. Miriam Martínez, 8,38 
(Sisante). Disco: 1. Irene Roso, 
22, 01 (EMAtletismo Cuenca). 
2. M^ Jesús Aragonés, 18,17 
(Sisante). 4x100: 1. Casas C., 
46". 2. Villanueva, 47"3. 3. Si

sante y Casas C. con 49"7.
Infantil masculino:
150 ml: 1. JoséM. Olivas, 19" 

8 (EMAt. Cuenca). 2. Julio Ar
cos, 21"7 (S. Menor). 1000 mi: 
1. Rubén Ramírez, 3'06" 1.2. Juan 
Carlos García, 3'12"3. 80 m.v.: 
1. Enrique Arcas, 15"1 (EMAt. 
Cuenca). 2. José Antonio Corti
jo, 17"1 (S. Menor). Altura: 1. 
José Manuel Olivas, 1,35 (EM At. 
Cuenca). 2. José Luis Manzano, 
1,35 (Oasis). Longitud: 1. En
rique Arcas, 4,49 (EMAt. Cuen
ca). 2. Manuel Minaya, 4,34 
(Villanueva). Peso: 1. José 
Tebar, 10,57 (Quintanar). 2. 
Adrián Peña, 9,40 (S. Menor). 
Disco: 1. Jorge Fajardo, 27,65 
(Villanueva). 2. Julio Arcos, 23,93 
(S. Menor). 4x100:1. Vilianue- 
va, 43"1.2. EMAt. Cuenca, 43"6.

Cadete femenino: 
100 mi: 1. Ana María Tevar, 

14"4 (Quintanar). 2.Patricia 
Alfaro, 14"5 (Luis Ocaña). 300 
mi: 1. Beatriz Domínguez, 43"3 
(Casas C.). 2. Ana María Tevar, 
50" 1 (Quintanar). 600 ml: 1. 
Laura Fuente, r50"6 (Belmon
te). 2. Zulima Fernández 2'00"7 
(Casas C.). 1000 m: !.. Zulima 
Fernández, 3'24"3 (Casas C.).

2. Laura Fuente, 3'29"9 (Belmon
te). 3000 m: 1. Belén Campos, 
irO6"7 (Belmonte), 2. M^ Car
men López, 13'39"6 (Luis Oca
ña). 100 m.v.: 1. María Gonzá
lez, 27" 2 (Casas C.). 2. Cristina 
Ruiz, S.C. (Oasis).

300 m.v.: 1. Beatriz Domín
guez, 54"6 (Casas C.). 2. Rocío 
de la Torre, 58"4 (EM At. Cuen
ca). Altura: 1. Maria González, 
1,45 (Casa C). 2. Sofía Tierno, 
1,20 (Oasis).Longitud: 1. Beatriz 
Domínguez, 4'86 (Casas C). 2. 
Cristina Ruiz, 4,26 (Oasis).Peso: 
1. Marta Tejada, 9,67 (Casas C.). 
2. M^ Rosa Zamora, 9,09 (Quin- 
tanar).Disco: 1. M^ Tejada, 20,86 
(Casas C.). 2. M^ Marquina, 20,36

Jornada plena de atletismo
El calendario de pruebas fue amplio, y la organización tuvo 

que llevar casi al segundo la disputa de cada carrera, cada 
lanzamiento o cada salto, para conseguir meter, casi con 
calzador el extenso programa en una sola jornada. Equipos de 
atletismo de toda la provincia se dejaron caer por las pistas, de 
Priego, Villanueva de la Jara, de Tarancón, Quintanar del Rey, 
de Sisante, de Priego. Desde primeras horas de la mañana hasta 
la caída de la tarde se celebró una buena jornada atlética, 
acompañada de una temperatura benigna para el deporte.

(EM At.Cuenca). Jabalina: 1. 
Vanessa García, 26,32 (Casas 
C.). 2.M^ Rosa Zamora, 18,97 
(Quintanar). 3 Kms marcha: 1. 
Oiga Berlanga, 2r30"6 (Quinta
nar). 2. Ana García, 24'02"2 
(EMAt. Cuenca).

Cadete masculino: 
100 ml: 1. Vicente de la 

Fuente, 12"3 (S. Menor).2. Fran
cisco Peiró (Castemares). 300 : 
1. Vicente de la Fuente, 39"7 (S. 
Menor). 2. Francisco Rubio, 40"9 
(EM At. Cuenca). 600 : 1. Pe
dro Benito, 1'43"2 (Luis Ocaña). 
2. Jesús Jiménez, r44"9 (Sisan
te). 1000: 1. Hermenegildo 
Moya, 3' 05"4 (Sisante). 2. José 
F. Oviedo, 3'06"4 (Quintanar).

3000 : 1. Santiago de la Torre, 
9'56"9 (C.P.Tarancón). 2. Fer
nando Guillén, 12'32"! (EMAt. 
Cuenca).110 m.v.: 1. Jacobo 
Cano, 19” 4 (S. Menor). 2. Da
vid Mota, 21''7 (S. Menor). 300 
m.v.: 1. Francisco Rubio, 45''2 
(EMAt. Cuenca). 2. Jacobo 
Cano, 46"5 (S. Menor). 1500 
Obs: 1. David Gómez, 5'38" (S. 
Menor). 2. Raúl Martínez, 6'10"7 
(S. Menor). Altura: 1. Mario 
Martínez, 1,50 (C.A.Sisante). 2. 
Juan A. Gabaldón, 1,45 (Quinta
nar).Longitud: 1.Luis Asensio, 
5,31 (Casas C.). 2. Javier Cresr 
po,4,90(Oasis).Triple: l.Luis 
Asensio, 12,36 (Casas C.). 2. 
Femando Abellán, 10,24 (EMAt. 
Cuenca). Peso: 1. Alejandro 
Calleja, 13,52 (Casas C.). 2. José 
L. Pinillos, 11,56 (Villanueva). 
Disco: 1. Alejandro Calleja, 36,71 
(Casas C.). 2. Julio A. Laorden, 
26,87 (S. Menor). Jabalina: 1. 
Sergio Narbón, 33,26 (S .Menor). 
2. Roberto Sacristán, 31,57 (S. 
Menor). Martillo: 1. Sergio 
Narbón, 22,15 (S. Menor). 2. Julio 
A. Laorden, s.c. (S. Menor). 5 
km marcha:!. Gervasio Gabriel, 
33'39"! (S. Menor). 2. Víctor 
Sevilla (S. Menor).
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TELEFONOS DE INTERES!

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional........................ 091
Comisaría de Policía 23 23 02
Policía Municipal...................... 22 48 59
Guardia Civil.............................. 22 05 00
Protección Civil......................... 22 25 11
Bomberos..................................... 22 10 80

Jefatura de Tráfico 22 21 56
Delegación de Defensa...........  21 21 12
Oficina de Turismo 23 21 19
Obras Públicas y Transportes 22 00 50
Educación y Ciencia 22 20 51
Trabajo y Seg. Social............... 22 02 12
Asuntos Sociales 22 32 61
Industria y Energía................... 17 88 00
Agricultura 17 8300
Cultura........:............................... 2121 49
Sanidad 21 2000
Diputación Provincial............... 17 7177

GUIA DE SERVICIOS 
TURISTICOS Y DE OCIO DE LA 
SERRANIA DE CUENCA------—
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SER VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja.....................................
Hospital Virgen de la Luz
INSALUD ..................................

23 01 31
22 42 11
22 34 51

AGUA, ELECTRICIDAD
Averías agua...... 22 21 17
Averías electricidad ..^'.......... 22 09 54

0
TRA NSPOR TES
RENFE_________ • 22 07 20
Estación autobuses_________ 22 70 87
Vehículos de alquiler 23 41 48

E
ADMINISTRA CION
Ayuntamiento de Cuenca........ 21 1600
Ayuntamiento - Alcaldía...... .. 21 20 41
OMIC 21 1358
Economía y Hacienda.............. 21 1023

TELEFONICA
Averias......................................... 002
Información 003
Oficinas........................................ 004
Despertador 096

VARIOS
Correos......................................  22 40 16
Audiencia 22 41 18
Auditorio..................................... 22 27 97
Asoc. Artesanos de Cuenca.... 22 82 06
Recogida de Residuos.............. 23 19 36
Cámara de Comercio 22 23 51
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción 900 16 15 15
Información Toxicológica
Nacional 91 562 04 20
Ayuda en Carretera 91 742 12 13
Tele-Ruta......... ....... ;................. ; 91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza....... 91 459 00 50

Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 3130 70 y 3130 02 
Í: Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda.

J Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 0161 y 23 00 52

Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00 j; '7?

Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 7198 

Picadero Taranto. Cañete. 213814 : ? ;

Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 3180 98

■ Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono: 34 62 99
¡ Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 0113

Hotel Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono; 28 32 40 y 28 32 24 7
Hotel El Tablazo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2814 88 ;

; Apart-hotel H. S.. Salvacañete.Teléfono: 35 70 21 y35 7104 '.-^^ 

: Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 2814 61 

' Camping Río Cuervo. Vega del Codorno.Teléfono 28 32 75 y 28 32 36 

■ Camping Caravaning (2‘): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80 

; Camping Caravaning (2’). Cuenca. 2316 56 : y/ :

Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 3214
Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 2813 02

7 Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 2310 00 

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 2115 71 ’ 

Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 3102 37

Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2812 75

Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 313142

Hostal Eloy. Jabaga. Teléfono: 271011 -

Hostal Tiná del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05

Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 6314.

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50 

Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52

. Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 281153

■ Bar restaurante Stop IL Valverde del Júcar. Teléfono: 2012 35 "

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

: Pub Peatonal. Cuenca. Teléfono: 22 78 39

CUENCA

Museo de Arte Abstracto Español 
de Cuenca
Exposición "Grabado Abstracto Espa
ñol"
en la sala de exposiciones temporales. 
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio
Circulo de la Constancia
111 Aniversario de su fundación. 
Exposición colectiva de pintura. 
Alumnas de la Casa de la Juventud. 
Del 2 al 15 de mayo de 1998.
Antiguo Convento de Las Carmelitas 
Exposición de Victoria Santesmases. 
"Travesías".
Del 15 al 31 de mayo.
Teatro Auditorio
- Día 19 de mayo: Teatro. El avaro de

Molière.
- Día 26 de mayo. Orquesta Nacional 
de
Bulgaria.
- Día 28 de mayo. Zarzuela.Katiuska.

11 Ciclo de Conferencias sobre Arte 
y Mecenazgo
Universidadlnternacional Menéndez 
Pelayo
Del 24 de abril al 15 de mayo.

Galería de Arte ”La escalera” 
Exposición de pintura de Silvia Mercé. 
Del 16 de abril al 23 de mayo.
Galería de Arte Pilares
Exposición de César Fernández Arias 
Del 1 al 20 de mayo.
Sala de Exposiciones Lope de Vega 
Exposición colectiva.

Del 11 al 30 de mayo.

Café Central
Exposición de óleos de Laura Berlanga.
Del 10 al 31 de mayo.

Sala de Exposiciones de la CCM 
-Exposición de plumillas de Luis Porras. 
Del 4 al 16 de mayo.
-Exposición de Josefina Cifuentes en Ca
rretería. Del 4 al 16 de mayo. -
VI Certamen de Pintura y Escultura 
'’Bartolomé de Cossío”
Los premios serán de 50.000 pesetas para 
el certamen de pintura y de 100.000 pesetas 
para el de escultura.
La presentación de obras se hará hasta el 
día 15 de mayo.
Los trabajos presentados se expondrán del 
2 al 15 de junio en la residencia.
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Bolsa del ^
Trabajo A

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil
1 .- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4,- Varios

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca- 
toriade ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL, 
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Varios
4 .- Agradecimientos

Bolsa ílelaPropiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .-Alquileres
4 .- Varios

17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-10 17 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate. 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN elFPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi-

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso. Se cum
plirá aunque no lo creas.

P.E.A.

dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

La Tríbiuia
| de Cuenca |

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

S.G.L.

ORACION A SAN 
JUDAS TADEO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres de
seos, uno de negocios 
y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

J.L.V.

Tfno: 
969-23-47.38

ORACION A 
SANTA CLARA 

Haga tres pedidos: uno 
de negocios y dos impo
sibles. Rezar durante 
nueve días nueve 
Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. 
Rezar con una vela en
cendida y dejar quemar. 
Publicar el noveno día.

S.G.L.

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna
de Cuenca

Tfnp:_969.23.47^38

1 11 BcONSULTING 0(^7
W INMOBILIARIA >UU/

MANGANA
Compra-venta. Ptscs, locales, fincas rusticas. 

Traspasos, Alouiœreb, Valoraciones, Hipotecas, etc. 
Gestion y Asesoramiento Inmobiliario

Carretería, n.® 3,1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

: VENTA

CARRETERIA, 107 
m2, 3 dormitorios, 2 
baños, calefacción in
dividual, trastero. 
PROXIMA ENTRE
GA_________________

COLON, 3 dormito
rios, cocina amuebla
da, calefacción, total
mente reformado, so
leado, 9.300.000 ptas.

COOPERATIVA AL- 
FONSO VIII, chalet de 
4 plantas, 4 dorm., 2 ba
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE
NAR^______________  

CAÑADA SAN. 
MARTÍN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR,

DIEGO JIMENEZ, 90 
m2, 4 dorm., 2 baños.

calef, soleado.

FERMIN CABALLE- 
RO, 3 dorm., calef., as
censor, trastero, gara
je, mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., calef., ascensor, 
A ESTRENAR.

HNOS BECERRIL 
(Cooperativa "Los 
Maestros"), 4 dorm., 2 
baños, 2 trasteros, ga
raje.

MARIANO CATALI- 
NA, 80 m2, 3 dorm., 
calef., soleado. 
7.800.000 ptas.

REYES CATOLI
COS, 3 dorm, calef., 
trastero, reformado, 
exterior. 8.000.000 
ptas.

SAN MARTIN, 250 
m2, casa de 3 plantas, 
para reformar, vistas al 

auditorio, 15.000.000 
ptas.

RIO HUECAR (Zona 
Carretera Valencia) 4 
dorm., 2 baños, calef., 
ascensor, terraza, tras
tero, garaje, NUEVO.

CHILLARON, chalet 
de 300 m2, 2 plantas, 
7 dorm., 2 baños, calef., 
garaje, parcelado 3.238 
m2. NUEVO. 
18.500.000 ptas.

LA MELGOSA, casa 
de 2 plantas, 200 m2, 
4 dorm., 3 baños, tras
tero, garaje, calef. ex
terior, NUEVA, 
17.900.000 ptas.

MOLINOS DE PA- 
PEL, 1.000 m2,2 plan
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior.

MOLINOS DE PA- 
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

hnosTb^cerril" 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO
NIO. 3 dorm, calef, re
formado.

PZA. LOS CARROS. 
4 dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA AR
GENTINA. Atico, 140 
m2,7 dorm, ascensor, 
soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino 
Cañete), próxima 
construcción de vivien
das de 3 y 4 dormito
rios, trastero, garaje, 
parquet, exteriores, 
máximas calidades, fa
cilidades de pago.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

RESIDENCIAL 
"SAN ANTONIO": 
Pisos de 4 dorm, coci
na amueblada, traste
ro, garaje, próxima 
entrega, excelentes ca
lidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios inte
resantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE
VOS^____________ __

RIO GABRIEL. 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, amplia terra
za.

SAN LAZARO, casa 
de 3 dorm, para refor- 
mar, ECONOMICA.

TERUEL Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.
CASCo” ANTIGUÓ 

75 m2, 2 dorm, calef, 
cocina amueblada, vis
tas a la Hoz del Júcar, 
NUEVO.____________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas a 
la Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 120 
m2, 5 dorm, 2 baños, 
cocina amueblada, 
calef, ascensor, traste

ro, garaje, NUEVO.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR^______________  

ALVARO DE LUNA. 
3 dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO^____________

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL OFICINAS, 
INTERESANTE.

CARRETERIAYCO- 
LON: Dúplex y pisos, 
5 dorm, trastero, gara
je, calef indiv,. ascen
sor, máximas calida
des, próxima entrega.

COLON. 2 dorm, 
calef, ascensor, par- 
quet, NUEVOS.

COLON: 2 y 3 dorm, 
dúplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, ga- 
raje, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón 
con chimenea, calef, 
trastero, seminuevo.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amue
blada, trastero, garaje.

CERVANTES: 100 
m2, 3 dorm, calef, as
censor, amplia terraza.

DIEGO JIMENEZ. 
130 m2, calef, ascensor, 
vistas.

DIEGO JIMENEZ 3 
dormi, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, 
garaje, NUEVO.

FERMIN CABALLE
RO. 150 m2,1® planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS._________  

TERUEL: 140 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, te
rraza, armarios empo
trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, calef, terraza.

CHILLARON: Chalet 
de 2 plantas, 300 m2,7 
dormitorios, 2 baños, 
calef, garaje, parcelado 
3.23 8 m2, 18.000.000 
ptas.

JABAGA: Casa de 120 
m2, 4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, 9.500.000 
ptas.

PALOMERA. Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

CHILLARON. Parce- 
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.
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Sesión y Asesoramiento tnmotn'Rano
Compra-vena, pisos, locales. Tincas rústicas.

Traspasos. Alquileres, Valoraciones. Hipotecas

tf Cervames, 7. bajo
Telé!. 969/ 22 70 66 - 22 64 54
Fax. 960122 70 85 16004 CUENCA

PLAZAS DE GÁRAJEÍ

TODAS LAS ZONAS 
DE CUENCA

Venta a partir de 750.000 
pesetas.

Alquiler a partir de 5.000 
pesetas/mes.

ALQUILER DE PISOS

ALICANTE, 3 dorm, 
cocina amueblada, ascen
sor.

ALVARO DE LUNA, 3 
dorm, calef individual, 
reformado, trastero.

ANTON MARTIN, 3 
dorm,calefacción indivi
dual.

ANTONIO MAURA, 
(EDIF. ALEGRIA) 2 
dorm, garaje, trastero, 
calefy agua central, lujo.

AVDA. LOS ALFARES, 
sin muebles, 1 dorm, ca
lefacción individual.

C/ BELEN, 2 plantas, 
calefacción de gas-oil, 
trastero, 4 dorm, cocina 
amueblada.

BARRIO 
BUENAVISTA, 4 dorm, 
calefacción, exterior.

C/ CAMINO
RESINERA, 1 dorm, es
tudio, amueblado, garaje.

C/ CARRETERIA, 2 
dorm, calef central, par
quet, ascensor.

C/CERVANTES, 2 dorm, 
cocinaamueblada, céntri- 
co, NUEVO, 55.000.

C/CERVANTES, 3 dorm, 
cocina amueblada, cale
facción central, baño y 
aseo.

C/ CERRILLO SAN 
ROQUE, estudio, calef 
individual, NUEVO.

C/ COLON, 2 dorm, ca
lefacción individual, 
45.000._______________

C/ DIEGO JIMENEZ, 2 
dorm, calef individual 
(gas-oil), amueblado.

C/ FEDERICO GARCIA 
LORCA, 4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

C/FERMIN CABALLE

RO, 5 dorm, 3 baños, 110m2,4dorm,2baños, oficinas.
garaje, trastero. calefacción central.

C/ COLON, exterior 120
C/GASCAS, 1 dorm,lujo. C/SAN COSME, 4 dorm, 

2 baños, cocina amuebla
da con electrodomésticos, 
garaje.

m2, 60.000.

C/ GRUPO LA PAZ, 3 
dorm, calefacción indivi
dual.

C/ GIL CARRILLO DE 
ALBORNOZ. 40 m2. 
EXTERIOR.

C/ SANCHEZ VERA, 3 
dorm, cocina amueblada, 
vistas a Carretería, cale
facción individual.

C/ SANTA MONICA, 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
calefacción central, nue-

C/ HERMANOS
BECERRIL, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

C/ HERMANOS
BECERRIL, 2 dorm, ga
raje.

C/ PLAZA DE
CANOVAS. 100 m2.

C/ PLAZA DE 
CANOVAS. 300 m2. 
Entrada directa desde la 
calle.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 6 dorm, 2 
baños, cocina amueblada.

C/ JACINTO

vo, amueblado.

C/SANTIAGO LOPEZ, 
3 dorm, calef central, 
ascensor, 50.000.

C/RAMON Y CAJAL, P 
plantado oficinas, 120m2, 
calefacción, aire acondi
cionado, precio a conve- 

-nir.
BENAVENTE, 3 dorm, 
sin calefacción, cocina 
amueblada, económico.

C/MARIANO CATALI
NA, 4 dorm, baño y aseo, 
cocina amueblada, cale
facción central.

C/ SUBIDA SANTIA
GO, 2 dorm, calef indi
vidual, 30.0Ó0.

C/ TENIENTE
BENITEZ, 4 dorm, baño 
y aseo, sin muebles, ga-

VENTA DE LOCALÉS

C/ AVDA MEDITERRA
NEO, 51 m2 de planta + 
52 m2 de sótano, econó
mico.

raje. C/ CARRETERIA, 130 
m2 útiles -i- 75 m2 de 
sótano, acondicionado.

C/ CERVANTES 90 m2 
4- 90 de sótano.

C/ PARQUE HUECAR, 
4 dorm, 2 baños, garaje y 
trastero.

C/TRAVESIALOREN- 
ZO GOÑI, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero,

C/ PARQUE SAN 
JULIAN, 1 dorm, cocina 
amueblada, ascensor, 
calefacción central.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 3 dorm,calefacción, 
bien amueblado 45.000.

C> PLAZA CARDENAL

calefacción individual, a 
estrenar, 110 m2.

MADRID (ZONA 
MORATALAZ), 2 dor
mitorios, exterior, 70.000 
ptas.

FUENTE DEL ORO. 
PLAZA. 100 m2, acondi
cionado, ideal para ofici
nas.

VENTA Y ALQUILER
DE OFICINAS

C/ PASEO DE SAN 
ANTONIO. 50 m2 + 30 
de sótano, esquina, acon
dicionado.

C/SANCHEZ VERA, 400 
m2.

PAYA, 3 dormitorios, 
amueblado, nuevo, cale
facción central, lujo.

C/ PLAZA SAN NICO
LAS, 2 dormitorios, 
semiamueblado, calefac
ción, 55.000.

C/ CARRETERIA, 100 
m2, VENTA, edificio 
exclusivo de oficinas.

C/ CARRETERIA, 
90m2, aire acondiciona
do, caj a, luz, 85.000 ptas.

C/ CARRETERIA, 2 des
pachos, luz. Edificio de

C/ CALDERON DE LA 
BARCA, sótano (luces y 
ventilación), 270 m2.

C/ PRINCESA ZAIDA, C/ CARRETERA VA-

LENCIA (JUNTO AL 
NH), 120 m2 + 180 de 
semisótano.

C/CAÑETE, 90 m2, y 90 
de sótano.

C/COLON, 80m2-h 140 
m2 de sótano.

C/COLON, 80 m2 + 140 
m2 de sótano.

C/ ERAS DEL TIO 
CAÑAMON 140 m2 + 
140 altillo. Acondiciona
do.

C/ FUENTE DEL ORO 
(junto farmacia), 200 m2, 
acondicionado.

C/ HNOS. BECERRIL. 
VARIOS TAMAÑOS.

C/PLAZA DEL ESPLIE
GO, 230 m2, revaloriza
ción.

C/ REPUBLICA AR- 
GENTINA, 90 m2.

RESIDENCIAL SAN 
JOSE. Varios locales. 70 
m2. 500 m2. 230 m2.

C/REYES CATOLICOS. 
100 m2. Esquina. Nueva 
construcción.

C/ STA. ANA, 200 m2, 
ideal talleres, carpinterías, 
almacenes.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, pri
mera línea.

C/JORGETORNER, 130 
m2, mucha fachada.

C/ CAÑETE, 80 m2 de
rechos de calefacción, 
muy económico.

C/ CAÑETE, 160 m2, 
buen precio.

■ ALQUILER DE ■ 
LOCALES

C/ ANTONIO MAURA. 
Céntrico, 30 m2, junto al 
bar Togár, ECONOMI
CO____________ 

C/CANONIGO MUÑOZ 
Y SOLIVA, 80 m2, acon
dicionado.

C/ CALDERON DE LA 
BARCA. 90 m2, buen 
precio.

C/ CARRETERA VA
LENCIA, acondicionado, 
propio para academias, 
estudio delineantes, etc.

C/ COLON, nueva cons
trucción. 90 m2.

C/ DIEGO JIMENEZ, 
200 m2,

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 120 m2, 
acondicionado, 1’ línea.

C/ HERMANOS 
BECERRIL 70 m2, pri
mera línea.

C/ HNOS. BECERRIL. 
400 m2. ACONDICIO
NADO

C/ JORGE TORNER, 90 
m2 4- 90 m2 altillo, ES
QUINA, 18 metros de 
fachada, buena situación, 
ideal para Pub.

C/ JORGE TORNER. 60 
m2, acondicionado, ofici
nas, 50.000.

COLEGIADO 9009
INMOBILIARIA

C/COLON, 76. U
Tino: (Esquina Cuatro

969.23.22.48 Caminos)
16002. CUENCA

PRKGUNTENOS POR M ESTRA EXTENSA OFERTA 
DE FINCAS RUSTICAS, NAVES,Î.OCALES,SOLARES, 

OARAJJkS y PISOS NVEVOS Y USADOS
^'T’'\Con,todaxOnf¡anza"<;vgí^^^¿:|ííg|í';5^^fe

.VENTAS

RESIDENCIAL 
"LAS LOMAS" 

(ARCAS PUEBLO)
188 m^. Jardín Garaje 4 dormitorios.

Armarios empotrados.
13.000.000 ptas.

SANTIAGO LOPEZ. 3 
dormitorios, ascensor, 
calefeacción, exterior.

SIERRA CANALES. 
Casa, 3 dormitorios, 2 
plantas.

TIRADORES. 3 casa a 
estrenar, vistas casco an
tiguo.

TINTES. Apártametno, 3 
dormitori os, 6.00.000 
ptas.

VALERIA. 3 dormitorios, 
garaje opcional, buen 
precio.

ALVARO DE LUNA. P“ 
San Antonio. 3 dormito
rios. Mucha luz.

AVDA. SAN JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

CAÑETE. 90 m2. 3 dor
mitorios. MUCHA LUZ. 
9.500.000 ptas.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

CESAR G. RUANO (R. 
S. José), 3 dormitorios, 
garaje, trastero. Desde 
17.400.000.__________

COLON, apartamento de 
2 dormitorios, trastero, 
económico.

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefacción

central. Mucha luz.

MUÑOZ Y SOLIVA. 
Apartamento. 2 dormito
rios. EXTERIOR. 
6.000.000 ptas.

MORALEJOS (dúplex), 
110 m2, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, nuevo.

PSO, S. ANTONIO, 112 
m2, 5 dormitorios, cale
facción, trastero.

PRINCESA ZAIDA, 90 
m2, 4 dormitorios, cale
facción, ático de 100 m2. 
Mucha luz

QUINIENTAS, LAS, 
casa para reformar, 3 
dormitorios, 2 plantas.

RAMON Y CAJAL, 
Todo exterior. Cámara de 
45 m2.

REPUBLICA ARGEN
TINA 120 m2. 4 dormi- 
torios. REFORMADO

REYES CATOLICOS. 
75 m2.3 dormitorios, ca
lefacción individual. EX- 
TERIOR. 8.000.000.

RIO TORTOLA (Chalet), 
4 dormitorios, 240 m2, 
calefacción, garaje.

TENIENTE 
GONZALEZ (Carrete
ría). 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2, 4 dormitorios, 2 ba
ños, garaje, trastero, 
EXTERIOR.

RIO GABRIEL. Chalet 
240 m2,4 dormi., 70 m2 
de jardín.

RIO GABRIEL. 90 m2.

4 dorm. garaje, trastero, 
EXTERIOR.

AVDA, ALFARES. Ga
raje, trastero, amplia te
rraza con vistas. Como 
nuevo.

RESIDENCIAL S. AN
TONIO. Pisos de 90 y 100 
m2, 2 garajes, trastero, 
desde 13.550.000.

TIRADORES BAJOS, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, 
patio 30 m2.

AVDA. C, MANCHA 
110 m2, garaje, trastero 
(nuevo).

COLON, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
terraza, cocina amuebla- 
da. 9.300.000.________

GRUPO LA PAZ, 3 dor
mitorios, terraza, calefac
ción individual, reforma
do.

CARRETERÍA (nuevos 
aestrenar), 5 dormitorios, 
garaje opcional.

. VDA. ALFARES, 4dor- 
mitorios, 90 m2, calefac
ción, TR.

DIEGO JIMENEZ, 3 
dormitorios, calefacción, 
reformado.

DOCTOR CHIRINO, 4 
dormitorios, 120 m2, 
calefacción, trastero.

DUQUE DE AHUMA
DA, 90 m2,4 dormitorios, 
garaje y trastero.

EDIFICIO ALEGRIA, 2 
y 4 dormitorios, garaje y 
tratero.

FERMIN CABALLERO, 
185 m2, calefacción, as
censor, garaje, trastero.

HERMANOS 
BECERRIL. "U", 4 dor
mitorios, garaje, trastero, 
amplias terrazas.

JORGE TORNER, 3 dor
mitorios, calefacción cen
tral desde 8.700.000.

SAN ANTON. Casas 
nuevas desde 2.500.000.

SAN PEDRO, 2 dormito
rios, 80 m2, ascensor, 
calefacción, vistas Hozdel 
Júcar.

SANTA ANA, 3 dormi
torios, todo exterior, 
6.300.000.

TIRADORES BAJOS. 
Casa 3 plantas, calefac
ción, camara, económica.

ZONA PSO. S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, as
censor, calefacción. Desde 
8.100.000.

VENTAS 
PUEBLOS

LA ATALAYA

Cooperativa de 
Chalets en parce

la de 750 m^
13.095.000 ptas.

VENTAS PUEBLOS 
PALOMARES. Chaletde 
lujos 400m-. de vivienda, 
700 m^ de parcela

FUENTES. Casa de 400 
m^ en plantas centro del 
pueblo.

SOTOS. Chalet con pis
cina, frutales. 300 m- de 
teneno.

ARCAS. 5 dormitorios, 
garaje, 400 m^ de parce
las.

PALOMERA. Duplex, 
150m2. 11.000.000 pts. 
NUEVO 

NOHEDA. (18 Km. de 
Cuenca), casa de 2 plan
tas reformada.

ARCAS. Casa de 300 m2 
en centro del pueblo.

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 pts m2, urbanas.

PALOMERA

2 dormitorios, 
calefacción, 
vistas al río

LOCALES

' NAVESO,

5.250^^000. 

COLON, 50 m2, 
8.250.000.

M° MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 a 
150.000 pts/m2.

ESCULTORM. BUENO. 
Local 130m2. Fachada 10

m2. 15.000.000

FERMIN CAB ALLERO. 
Local de 70 m2, aire acon
dicionado, 14.000.000.

HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, pri
mera línea ll.OOO.ÓOO.

NAVES en todos los 
polígonos en venta y al
quiler desde 50.000 pts/ 
mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, des
de 47.000 pts/m2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 m2, ven
ta y alquiler.

NAVE POLIGONO 
RESINERA. 400 + 190 
m2. Nueva a estrenar se 
podría dividir

¡OPORTUNIDAD! 
Casa en "Las 

Majadas" Nueva a 
estrenar 300 m^, 5 

dormitorios, 
garaje, 2 WC, 
suelos mármol. 
Toda de piedra.

ESTA SECCION 
ESTA • 

RESERVADA 
EXCLUSIVA.

MENTE A 
PROPIETARIOS 

DE FINCAS Y 
AGENTES 

COLEGIADOS 
DE LA PROPIE

DAD 
INMOBILIARIA
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CÜLTÜRA
«Se han derogado 28 normas de distinto 
rango, sustituyéndolas por 4, que

2 mejoran la seguridad jurídica y 
reconocen las competencias asumidas 
por las comunidades autónomas»

Han sido «consensuados con los sectores cinematosráficos y las autonomías»

Culminadas las refonnas en 
la normativa cinematográfica
Con la entrada en vigor, ayer, de una orden ministerial del 
4 de mayo, Educación y Cultura ha culminado las reformas 
para «racionalizar» la normativa cinematográfica que ha 
regulado el sector en los últimos años. En dicha orden se 
dictan normas que refunden y armonizan la normativa de 
promoción y estímulos a la cinematografía, informó ayer el

citado Ministerio. Para «racionalizar» la normativa cine
matográfica «se han derogado veintiocho normas de dis
tinto rango, sustituyéndolas por otras cuatro, que mejoran 
la seguridad Jurídica y reconocen las competencias asumi
das por las comunidades autónomas», indicaba una nota 
oficial de Educación y Cultura.

Efe - Madrid

Además de la orden del 4 de 
mayo, el Ministerio dictó otra en 
junio del año pasado, y dos rea
les decretos, en enero yjunio de 
1997.

Estos cambios, añade la nota 
remitida desde el Ministerio, han 
sido «consensuados con los sec
tores cinematográficos y las co
munidades autónomas» y «redu
cen el intervencionismo, gene
ralizan las ayudas automáticas 
al tiempo que garantizan las 
ayudas sobre proyecto a nuevos 
realizadores, películas de deci
dido carácter cultural y corto
metrajes, manteniendo la ayuda 
a distribución, exhibición y pro
moción».

Con la llegada del Partido 
Popular al Gobierno, desde el 
Ministerio de Educación y Cul
tura se impulsaron una serie de 
cambios en la materia, entre los 
que destaca el establecimiento 
de ayudas automáticas, en sus
titución de las ayudas a proyec
to, salvo para la producción de 
largometrajes de nuevos reali
zadores y la creación de obras 
experimentales.

También se acordó «la regu
lación del establecimiento y pu
blicidad de convenios del ICAA 
(Instituto de Cinematografía y de 
las Artes Audiovisuales) con

Desde el Ministerio se asegura que estos cambios reducen el intervencionismo en la industria del cine.

bancos y entidades de crédito 
que faciliten la financiación de 
las actividades de producción, 
distribución, exhibición y de in
dustrias técnicas cinematográ
ficas».

Otros cambios destacados en 
la nota oficial son la liberaliza
ción del mercado y la flexibili

zación de los requisitos para 
realizar coproducciones y la eli
minación «gradual» a los exhi- 
bidores «de requisitos y trámi
tes obsoletos de costoso cum
plimiento, dando entrada al uso 
de la informática y regulando las 
obligaciones restantes con racio- 
nalidad y mínimo intervencionis

mo».
También se han «sentado las 

bases, con participación de los 
sectores interesados, para que 
los guiones lleguen a convertir
se en obras cinematográficas, 
así como incrementar las canti
dades destinadas a ayudas a 
guiones».

Serranito, 
Megíbar y El 
Pele en la Gala 
Flamenca 
de Córdoba

Efe - Córdoba

La Gala Flamenca que se 
ofrecerá hoy dentro del XV 
Concurso Nacional de Arte Fla
menco de Córdoba reunirá a 
grandes figuras de las tres prin
cipales facetas de este arte, el 
cante, con Manuel Moreno «El 
Pele», el baile, con Milagros 
Mengíbar, y el toque, con Víc
tor Monge «Serranito».

El programa se abre con la 
actuación de «Serranito», com
positor nacido en Madrid, que 
estará acompañado en esta oca
sión por Miguel Rivera y Juan 
Carlos, como segundas guitarras, 
Víctor Monge «Junior», percu
sión, y José Luis Aragón, bajo, 
según un comunicado de la or
ganización del concurso.

«Serranito», considerado 
como uno de los guitarristas 
españoles más virtuosos de los 
últimos tiempos, cuenta entre sus 
galardones, ai igual que los otros 
dos protagonistas de esta gala, 
con un premio del Concurso 
Nacional de Arte Flamenco de 
Córdoba, el premio para guita
rra flamenca de concierto «Ra
món Montoya» de 1971.

Tras esta actuación, Milagros 
Mengíbar bailará unas petene
ras y ofrecerá unos aires de Cádiz 
después de la actuación del can
taor cordobés Manuel Moreno 
«El Pele». Mengíbar consiguió 
el premio Encamación López «La 
Argentinita» en 1974, momento 
a partir del cual conquista a los 
aficionados con su peculiar for
ma de entender el baile, al que 
dota de una pura personalidad 
femenina, acompañada por una 
gran expresividad y el dominio 
de la bata de cola. «El Pele», que 
posee los premios «La Serneta» 
y «Pastora Pavón» del concur
so de flamenco de 1983, inter
pretará en esta gala una zam
bra, una soleá y una seguiriya, 
junto a alegrías y bulerías.

Christie’s subasta 61,3 millones 
de dolares en 90 minutos

"El Amor Brujo" viaja a la Exposición 
de Lisboa con el pabellón de España

Efe - Nueva York

La casa Christie's recaudó la 
noche del martes un total de 61,3 
millones de dólares con la venta 
de diversas obras de arte del siglo 
XX en escasamente 90 minutos, 
al colocar casi todas las pintu
ras que tenía preparadas para esta 
subasta.

Dedicada a arte de entre 1900 
y 1970, lasubastacontó con una 
gran participación y un impor
tante apetito comprador, que 
algunos expertos afirman no se 
veía en Nueva York desde los 
años 80, fecha a partir de la cual 
el mercado del arte empezó a 

decaer. La pintura más cara de 
la noche fue una obra de 
Modigliani titulado «Woman in 
Plaid Dress» (1916) que fue 
comprado por una persona no 
identificada a través de un an
ticuario, Abigail Asher, por 5,3 
millones de dólares, bastante por 
encima de los 4,3 millones esti
mados en un primer momento.

Otro retrato de este mismo 
artista logró el segundo mejor 
precio de la subasta al pagarse 
6 millones de dólares por un cua
dro titulado «Seated young girl» 
(1918), por debajo del precio 
máximo estimado qué era de 
ocho millones de dólares.

Efe ■ Madrid

«El amor brujo» de Manuel 
de Falla viajará este fin de se
mana a Lisboa, en una produc
ción dirigida por el coreógrafo 
Ricardo Franco incluida en la 
programación musical del Pabe
llón de España en la Exposición 
Universal que abrirá sus puer
tas la próxima semana.

El Centro Cultural de Belém, 
en Lisboa, acogerá el sábado y 
.el domingo las dos únicas fun
ciones de este espectáculo rea
lizado en colaboración con el 
Festival de los Cien Días, orga
nizado por la Expo.

El espectáculo que se verá en 
Lisboa está basado en la prime
ra versión de esta «gitanería en 
un acto y dos cuadros», como el 
propio Falla la denominó, y que 
estrenó Pastora Imperio en 1915, 
en el madrileño Teatro Lara.

Una versión que no había 
vuelto a subir a un escenario 
desde entonces hasta octubre 
pasado, en que fue recuperada 
por el Festival de Otoño de 
Madrid y la empresa del Lara, 
que encontró en los sotanos del 
Teatro, con motivo de su reha
bilitación, las partituras origina-, 
les, con anotaciones a lápiz déí 
propio autor. De «El amor bru

jo» es mundialmente conocida la 
adaptación que Falla hizo más 
tarde para ballet. «Más que una 
música para oir, es una música 
hecha para ver», ha dicho de esta 
obra Ricardo Franco, para quien, 
además, es fundamental sea in
terpretada por gitanos y flamen
cos.

Por ello, ha escogido un re
parto que encabeza la cantaora 
Esperanza Fernández, gitana del 
sevillano barrio de Triana, para 
el papel de Candelas, que com
partirá escenario con Beatriz 
Martín, Esperanza Carbonell, 
María Heredia, Andrés Pérez y 
Diego Llori.
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El gran mérito de Javier Vázquez 
fue que sólo se recordara la calidad 
de su toreo. Algo que el presidente 
no quiso tomar en cuenta ■

Mató a su primer toro con una gran estocada, pero el palco no cedió y dio dos vueltas al ruedo 

Triunfo sólo "moral" de Javier
Vázquez por la tozudez presidencial
Triunfo moral el de Javier Vázquez ayer en Las Ventas de 
Madrid, con dos vueltas al ruedo que valen tanto o más que 
una oreja, por una faena de impecable técnica y exquisita 
concepción, que se quedó sin trofeo sólo por la tozudez del 
presidente.

LaTríbuna

Toros de «Peñajara», el cuar
to como sobrero, desiguales de 
presentación y juego. En gene
ral acusaron falta de fuerzas. Dos 
toro’s buenos, tercero y cuarto.

Fernando Cepeda: mediaes- 
tocada (ovación); y estocada 
desprendida (gran ovación tras 
un aviso).

Juan Serrano «Finito de 
Córdoba»: dos pinchazos y es
tocada (silencio); y pinchazo y 
estocada desprendida (silencio).

Javier Vázquez: gran esto
cada (fuerte petición de oreja y 
dos aclamadas vueltas al ruedo 
con abucheo al «palco» por de
negar el trofeo); y cuatro pincha
zos y dos descabellos (silencio 
tras un aviso).

Corrida interesante. Y esta vez 
el término interesante dejó com
placidos tanto a público como a 
toreros, pues dícese frecuente
mente que interesante es el toro 
que divierte al tendido cuando en 
el ruedo se pasan verdaderas 

fatigas. Hubo dos toros de 
«Peñajara», bravos y nobles, 
aunque en ambos hay que mati
zar por la blandura, pero calidad 
en suma, algo poco frecuente en 
estos tiempos. Claro que hubo 
otros factores más que condicio
naron el balance artístico final.

La falta de fuerzas en los to
ros y la intransigencia del presi
dente, pues negó éste un trofeo, 
mayoritariamente pedido, a Ja
vier Vázquez en el tercero.

También Cepeda acarició en 
el cuarto un triunfo que no lle
garía por las pausas que había 
impuesto la blandura del toro. 
Toreó Cepeda con el capote, 
como sólo él y muy pocos saben, 
es decir, magistral, tanto en los 
lances de recibo como en un quite 
en dos fases. Lances majestuo
sos, de compás abierto y mucha 
hondura.

En la muleta, toro y faena 
fueron a más, pues había empe
zado el animal paradote, tardo, 
con media arrancada y 
rebrincado. Cepeda le dio respi-

EI "triunfador" sin trofeos. EFE •

ro al adivinar en él un fondo de 
calidad y nobleza. Y en seguida 
le cogió el sitio, eso sí, poco a 
poco, sin agobios. Muletazos de 
uno en uno, de muy buen trazo, 
tanto por la derecha como por la 
izquierda. Muy centrado el tore
ro, muy de verdad su toreo. Una 
pena que faltara la continuidad, 
el ritmo roto por el toro. Tam
bién si hubiera matado mejor y 
más rápido, quizás le hubieran 
pedido trofeo.

En el que abrió plaza, un toro 
soso, que topaba más que embes
tía, Cepeda cumplió el trámite 
aliviándose la mayoría de las 
veces con «el pico».

Faena que apuntó muy alto 
también la de Javier Vázquez en 
el tercero, aunque en definitiva 
vino a pasar lo que en la de 
Cepeda, que el toro la hizo 
discontinua. Toreó Javier 
Vázquez con buena técnica y 
mejor sentimiento. Parecía que 

el toro se iba a quedar corto o que 
incluso se vendría abajo, pero 
desde el principio supo darle la 
distancia y el sitio adecuado. 
Toreo de mucho empaque, lar
go y profundo, aunque también 
había que evitar las series largas. 
Unas veces perdió pie el toro y 
otras se quedó a mitad de la ju
risdicción.

El gran mérito de Javier 
Vázquez fue que sólo se recor
dara la calidad de su toreo. Algo 
que el presidente no quiso tomar 
en cuenta ni aún después de la 
gran estocada, que ésta, por sí 
sola, valía la oreja. ,

En el sexto, un toro que se 
quedaba muy corto, defendién
dose mucho también por la au
sencia de fuerzas, Javier Vázquez 
estuvo tesonero pero sin poder 
resolver faena.

«Finito», con el lote menos 
apto, no pudo pasar de las bue
nas intenciones. Su primero se 
caía incluso en los cites por arri
ba. El toroperdíaconstantemente 
las manos, y con él, el público la 
paciencia. El quinto, algo pare
cido, parado, soso y muy deslu
cido.

El torero cordobés no pudo 
ensayar en ninguno de los dos ni 
medios pases.

David Castro 
"Luguillano", 
triunfador en 
Valladolid

Efe-Valladolid

El matador de toros David 
Castro «Luguillano», que cortó 
dos orejas, fue el triunfador de 
la tercera y última corrida de 
abono de la Feria de San Pedro 
Regalado, celebrada ayer en 
Valladolid, en la que alternó con 
Enrique Ponce y Víctor Puerto.

Se lidiaron seis toros de la 
ganadería salmantina de Montal
vo, gordos, descastados, blandos, 
sospechosos de pitones, resulta
ron de noble pero sosa embesti
da. El segundo fue sustituido por 
un sobrero del mismo hierro, 
corrido en quinto lugar, el de 
mejores hechuras y de más cla
se. El cuarto fue apuntillado en 
el ruedo al no poderse levantar.

Enrique Ponce, saludos y 
ovación.

David Castro «Luguillano», 
saludos y dos orejas.

Víctor Puerto, saludos y le
ves pitos.
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Al celebrarse su cincuenta cumpleaños como Estado

El nacimiento de Israel, 
hoy en ’’Documentos TV”

JoséPRIETO fW —:^ ■ .^

La pasada semana se celebró 
el 50 aniversario de la creación 
del Estado de Israel, un país que 
vive en permanente estado de 
guerra con sus vecinos y con un 
problema, el palestino, cuya re- 
solución está encontrando muchos 
obstáculos. Fue en 1948 cuando 
las Naciones Unidas, mediante la 
declaración Balfour, dieron luz 
verde al nacimiento de Israel como 
Estado, dividiendo el actual te
rritorio en dos, uno para los is
raelíes y otro para los palestinos.

El programa «Documentos 
TV» ofrece con motivo de este 
aniversario el documental «El 
largo camino a casa», premiado 
con un Oscar en 1988 al mejor 
documental, escrito y dirigido por 
Mark Jonathan Harris. EI docu
mental, de dos horas de duración, 
se centra en los tres turbulentos 
años comprendidos entre el final 
de la II Guerra Mundial y la for
mación del Estado de Israel, con 
entrevistas a testigos o partícipes 
directos de experiencias crucia
les.

Declaración de independencia de Israel en mayo de 1948.

«El largo camino a casa» co
mienza con 10 minutos de mate
rial de archivo sobre la liberación 
de los campos de concentración 
por parte de las tropas aliadas al 
final de la guerra. Cuando los 
supervivientes llegaron a sus 
casas, se encontraron con que 
estaban destruidas o confiscadas 
y, lo que es peor, con el mismo 

sentimiento antisemita por parte 
de los no judíos.

Hitler fue denotado, pero no 
el antisemitismo: en Vilna (Litua
nia) cinco supervivientes fueron 
encontrados muertos cuando aca
baban de regresar, con un terri
ble mensaje en los bolsillos: «Este 
será el destino de todos los judíos 
supervivientes».

Michel formó parte de "la quinta del buitre".

Michel: del terreno de juego 
a la tribuna

■T. PRIETO

José Miguel González Mar
tín, «Michel», uno de los inte
grantes de «la quinta del bui
tre», dejó el campo de juego, al 
llegarle la edad biológica de ha
cerlo, y pasó directamente a la 
tribuna de los estadios para 
comentar el juego de sus anti
guos compañeros.

Madridista de pro, Michel 
ingresó en el club blanco a la 
edad de 13 años, donde se en
contró con Pardeza, Martín 
Vázquez, Sanchis y Butrague
ño, y durante sus años como 
titular del primer equipo el Real 
Madrid conquistó 5 ligas con
secutivas. Valdano dejó de con

tar con él y decidió irse a Méxi
co, ajugar en el Atlético Cela
ya, antes de retirarse definitiva
mente. Ahora ejerce de comen
tarista en TVE de los partidos 
internacionales que disputa el 
Real Madrid.

Hoy, Míchel estará en el plató 
de «Lo + Plus», el magazine que 
Canal + ofrece de lunes a vier
nes en su programación no co
dificada, para hablar del tema 
que más conoce y contar deta
lles y secretos que de estar en 
activo no podría desvelar.

Antes que Míchel, Fernando 
Schwartz y Máximo Pradera 
entrevistarán a la actriz Ingrid 
Rubio, que presentará su últi
ma película «El faro del sur».

"Siguiendo al corazón"
La 2. 11,00
Dir: Lee Grant. Int: Ann 

Margret, George Segal. Canadá, 
1994.

Tras la muerte de su esposo, 
un hombre rudo, egoísta y auto
ritario, Inge Larkin, decide ha
cer realidad el sueño que en sus 
treinta y cinco años de matrimo
nio nunca pudo hacer realidad: 
el viajar hasta Nashville para 
conocer a una mujer con la que 
lleva escribiéndose varios años. 
Sin pensárselo dos veces y des
oyendo los comentarios de su 
única hija, Inge emprende el via
je llena de ilusión.

"Dobles asesinos"
Tele 5. 15,50
Dir: Sandor Sterm Int: Kim 

Greist, Gregory Harrison, Cice
ly Tyson. USA, 1992.

Una mujer encuentra a un 
hombre igual que su hermano, 
quien desapareció con su hijo sin 
dejar rastro. Este niega haberla 
visto antes, por lo queconvenci- 
da de que se trata de la misma 
persona, tomará sus huellas dac
tilares y las comprobará con la 

policía, donde le aseguran que se 
trata de la misma persona. Ella y 
su marido marcharán en su bus
ca para descubrir lo que está 
ocurriendo.

"Soldado universal"
La Primera. 22,45
Dir: Roland Emmerich. Int: 

Jean-Claude Van Damme, Dol
ph Lundgren, Ally Walker. USA, 
1992.

Jean-Claude Van Damme.

Un programa ultrasecreto del 
ejército está trabajando con ca
dáveres a los que consigue trans
formar en soldados invencibles. 
Una pareja de reporteros se 
aproxima a la base en la que se 
realiza el experimento y toma 
fotografías del lugar. Uno de ellos 
es asesinado pero Verónica lo
gra escapar con la ayuda de unos 
de los cadáveres que, sorprenden
temente, desobedece las órdenes 
de matar. El resto de los cadáve
res sale tras ellos.

"El crimen del cine Orien
te"

Canal -i-. 22,45
Int.: Pepe Rubianes, Anabel 

Alonso, Josep María Pou.
El cine Oriente, uno de esos 

inolvidables cines de programa 
doble de los años 50, es el esce
nario en el que María, una sir
vienta expulsada de todas las 
casas donde ha trabajado y Sal
vador, encargado del cine, viven 
su historia de amor.

"Dodge ciudad sin ley" 
Antena 3. 01,55
Dir: Michael Curtiz. Int: Errol

Flynn y Olivia de Havilland.
Dodge City se ha convertido 

en una urbe de imparable creci
miento además de un lugar de paso 
necesario para los grandes reba
ños que transitan de una parte a 
otra del Estado.

"La estanquera de Vallecas "
La 2. 02,15
Dir: Eloy de la Iglesia. Int: 

Emma Penella, José Luis Gómez, 
José Luis Manzano, Maribei

Maribel Verdú.

Verdú, Fernando Guillén, Jesús 
Puente. España, 1986.

Doña Justa es una señora cin
cuentona que regenta un estanco 
en el popular barrio madrileño de 
Vallecas. Una mañana, ella y su 
sobrina Angeles son atracadas por 
Leandro, un albañil en paro, y su 
amigo Tocho, un adolescente sin 
oficio ni beneficio. Pero la reac
ción de la estanquera frustra el 
intento de los atracadores.

"Rivales sobre hielo"
Tele 5. 02,45
Dir: Larry Shaw. Int: Alexan

dra Powers, JamesWilder, Hea
ther Langenkamp, Susan Clark. 
USA, 1994.

Tonya y Nancy, dos jóvenes 
promesas del patinaje sobre hie
lo, serán seleccionadas para par
ticipar en los campeonatos mun
diales. La debilidad emocional de 
Tonya será la causa para que su 
marido prepare una agresión 
contra Nancy y así poder dejar a 
su principal rival fuera de lacom- 
petición. El caso se convertirá en 
todo un escándalo en el país, 
pasando a ocupar las primeras 
páginas de la prensa amarilla. '
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La programación de hoy

La Primera tvel La 2 ^ Antena 3 '> Tele 5 ‘^ Canal + ‘’^ Tele Madrid ''
06,00 CANAL 24 

HORAS
07,30iTELEDIARlO 

KM
09,10 LOS
| DESAYUNOS

DE TVE
10,00CAFECON

AROMA DE
L M
11,25 SABER VIVIR 
T2^30ASISONLAS

13,25 LA BOTICA DE 
LA ABUELA

13,50 NOTICIAS 
13,55 INFORMATIVO
S ^TERRITORIAL 

14,301 CORAZON DE 
K? PRIMAVERA 

15^00 TELEDIARlO-1 
15,495EL TIEMPO

15,55 CALLE NUEVA 
fefefeTeienovel^

16,30 HURACAN
Telenovela.

T8,00 DIGAN LO QUE 
feafete DIGAN

Con Jaime Bores. 
|19,05NOTICIAS 
1 fe feEspacio 
| fefeinformativo.
19,10 EL FLECHAZO 

fe. Programa
■fe presentado por

Asunción
Embuena.

20,00GENTE
Con Pepa Bueno y
Yolanda Vázquez.

21,OOTELEDIARIO-2
1 Espacio 
r'fe-fefe informativo.
21,45 EL TIEMPO

21,50 CRUZ Y RAYA. 
ESTE NO ES EL 
PROGRAMA DE 
LOS VIERNES.

22,45 JUEVES CINE: 
1 «Soldado 
¡ universa!»
1 fe D: Roland
¡fe Emmerich.
¡fe 1: Jean-Claude Van 

i Damme, Dolph 
fe Lundgren.

01,00 TELEDIARIO-3.
01,45 BRIGADA 

CENTRAL II: LA 
GUERRA 
BLANCA.
Los Capos no
mueren.

02,45 EL FLECHAZO.
03,15 CORAZON DE

PRIMAVERA (R.).
03,45 TELEDlARIO-4.

06,00 CAPITALES 
te 3CULTURALES 
te ^EUROPEAS 
07,00 THAT’S ENGLISH 
07,15^THAT’S ENGLISH 
07,SO CON MUCHA 
ife teMARCHA 
09,30 EMPLEATE A 
fefeSFONDO 
10,bOiTV EDUCATIVA: 
tefeiL 
te feSDEL SABER.
11,00 LA PELICULA DE 

LA MAÑANA.
«Siguiendo al 

tefete corazón» 
Í2^35¿ BARRIO SESAMO 
13,00 CON MUCHA 
IfeiMARCHA 
ï5,bCWCLUB DISNEY 
15,055SABER Y GANAR 
fe. .Concurso.
kSSíW WÍM :

15,35 GRANDES
DOCUMENTALES. 

16,35 VUELTA
CICLISTAA 

ifeÜASTURIAS. ’ 
17,30 A SU SALUD. 
^6,001 PARA 
te-’feÍNOSOTROS 
19,00 YO Y EL MUNDO 
19,30 EL IMPERDIBLE 
20,001 N FORMATIVO 
te tefeTERRITORIAL^ 
20,30’ BALONCESTO 
fe feiLlGA ACB. PLAY

OFF 
fe te Encuentro: 
fe feSTau Cerámica - 
fe ^iFc. Barcelona B 
fefefefe Catalana 
fefe fefe(Semifinales.

Primer partido, 
fefe ¡Grupo A)

22,OO LA 2feNOTICIAS.
22,20 LOTERIA 
fe PRIMITIVA 
22,30 DOCUMENTOS 
fefetefeTV

"El largo camino a 
fefe fefe casa"
00,45 REDES
01^45 CONCIERTOS DE

RADI0-3.
Smash Mouth. 

b2,15 CINE CLUB,
fe fe CICLO ELOY DE 
fefe feLA IGLESIA.

«La estanquera de
Vallecas»
(1986) - 105’55”. 

fefeteD:Eioyde!a 
fefefe fefete

fe fefek Enma Penella, 
fe-te Maribel Verdu.

04,05DESPEDIDA Y 
fe fete^

06,15 ESCUELA DE 
MODELOS

07,00 NOTICIAS
0730 CLUB
teMMEGATRIX
09,30 EL KANGURO 

fefe’te
10,00^ EL PRIMER 

CAFE
11,00 UN MENU DE7 
fefe-te
12,05 LOS ANGELES
IteteDE ROBIN < fe ;: 

(Serie)
13,00 EL COCHE 

fefe FANTASTICO
14,00^ COSAS DE
ÍBfeteMARdANOS
‘¿feteí (Serie) 1
1430. COSAS DE 

fefeSte CASA (Serie)
15,00 NOTICIAS

15,40 EXTRA ROSA
< Programa 

presentado por 
Rosa Villacastín y 
Ana Rosa 
Quintana.

16,30EN ANTENA 
1735- RUMBOS AL SUR 
feiteteSerie) ■
18,25 LOS SIMPSON 

fe (Serie)
18,55 DE 3 EN TRES

19,35 LOS VIGILANTES 
fe -te PLAYA 
fefefefe (Serie).
20,30 Producción 

- estodunidense.
21,00 IMPACTO TV 

NOTICIAS 
fe Espacio 

fefefefe informativo. ■

21,40 MANOS A LA 
OBRA (Serie)
"Curros pá aburrir" 

22,40 LA PARODIA 
fe fe NACIONAL
00,50 AREVALO Y CIA 
-- ifefe-- (Serie)
01,25 NOTICIAS
01,55 CINE: «Dodge 
fe ciudad sin ley»

Kansas, 1872, 
fe Dodge City se ha
fefe fe convertido en una 
tefe urbe de imparable 

crecimiento 
además de un 

te fe lugar de paso 
tete fe necesario para los 

grandes rebaños 
tefefefe que transitan de 

una parte a otra 
fefe fe del estado.

03,45 TELEVENTA

05,45AVANCE DE 
fefe fePROGRAMAClON 
fefe Y ESPACIOS 
fefe iPROMOCIONALES 
Ó6,00ENTRE HOY Y 
fe fe MAÑANA (rep.)
06,25LAS NOTICIAS

BUENOS DIAS 
09,20LA COCINA CON 
tete^FUNDAMENTO 
Ô9,30VACACIONES EN

EL MAR 
itefefefe^Sene. i 
h0,30OAM 1 NO DE

AVONLEA 
Serie.

11,30DIAADIA 
14,OOEL JUEGO DEL 

EUROMILLON
14,30 LAS NOTICIAS 

(1a. edición) 
Informativo.

15,15AL SALIR DE 
CLASE

15,50CINE 
te fe|«Dobles asesinos» 
íteteiD: Sandor Stern .fe ?

1: Kim Greist, 
Cicely Tyson.
Una mujer 

feh Encuentra a un 
te fetebombre igual que 

sü hermano, quien 
- desapareció con 

fefe fe te dejar 
fefefefeferastro.
17,45 DIAGNOSTICO 
fefe ASESINATO 
18,30ANA 
20,OOEL SUPER.

HISTORIAS DE 
fe ’ TODOS LOS 
fe DIAS 
20,30LAS NOTICIAS

21,30 TELECUPON
21,35 EXPEDIENTE X 

Serie.
23,30 CRONICAS 
fe fe MARCIANAS
01,45 ENTRE HOY Y 

fe MAÑANA
Espacio 
informativo.

02,15 INFOCOMERCIAL
02,45 MADRUGADA DE 

feClNE
«Rivales sobre 
hielo»
D: Larry Shaw

fe 1: Alexandra
Powers, James 
Wilder,

fe feteeather
Langenkamp, 
Susan Clark.

04,15 ANTONELLA.
Serie.

07,35 ABC WORLD 
teNEWS

(»,00AVANCE.
fefeteREDACCION
08,10 PROGRAMA MAS 
fe'fefeteO MENOS 
fete teMULTIPLICADO 
teteteO DIVIDIDO (P+ó- 
fetefefeXó:)
09,00 TELESERIE: 

Madison
0938 PIN PLUS:

Radomir Antic 
0930CINE: «Familia»
11,06 CINE: «Donde 

reside el amor» 
13,00 (P+ó-Xó:)
1330 LOS 40 

fefe ^PRINCIPALES 
14,15 REDACCION.

NOTICIAS 
informativo.

14,30 MAS DEPORTE 
Espacio deportivo. 

153Q^CINE: «La carrera
del sol» EE.UU/ 
1996 

17,06 CINE: «La 
fefefefecamioneta» 
18,42 NATIONAL 

fe feGEOGRAFIC EN 
tetefeCANAL +: 
tefefefefeAtractivo 
fefe animal
19,08 DOCUMENTAL:

Supervivencia en 
fe tel la nieve

20,OOTELESERIE: El 
mundo de Dave 

20,30LO + PLUS 
21,30 REDACCION.

NOTICIAS 
Espacio 

fe fe informativo.

21,53 CONTRARRELOJ
22,00 SERIE: El

22,45

00,22

01,13

abogado
ESTRENO 
CANAL+: «El 
crimen del cine 
Oriente»
D: Pedro Costa
1: Pepe 
Rubianes, 
Anabel Alonso
MUSICA: 
ESPACIAL 
GOLPES BAJOS. 
VIVO
CINE: «Días 
extraños» 
/\f.O./

03,33 CINE:
«Striptease»

fe EE.UU/1996
05,26 CINE: «La belleza 

de las cosas»

07,30 TELEEMPLEO. 
07,45 TELENOTICIAS. 
08,00 BUENOS DIAS 

MADRID.
09,15 TELEEMPLEO 
fe te (Repetición).
09,30-BALDY MAN (Serie). 
10,00 TELENOTICIAS.
10,45 MAS QUE 

te PALABRAS.
Í1,ÍO MADRID DIRECTO 
fe fefei(Repetición).
11,55 NANNY CSerie). 
12,201 COMPANERAS DE 
fefetetePISO.
12,50CYBERCLUB: 
te tete Garfield. Torn y

Jerry;»EI ratón 
te-fetete invisible».-'

Doraemon: Ei gato 
fetefefefe cósmico. - 
13,55 TELENOTICIAS

15,30 CON T DE TARDE 
fe- teÍMagazine diario 
tetetepresentado por 
ite fefTerelu Campos. 
Î7,4O^LA HORA DE MARI 
tefetetePAU
19,00 MADRID DIRECTO 
fe felnmacuiada Galván

fefetey Alipio Gutiérrez
son, 
respectivamente, 
presentadora y 
reportero de este
programa 
informativo.

20,30TELENOTICIAS 
felnformativo 

presentado por 
Alfonso García y

fe Susana Pfignsten, 
que resumen la 
actualidad del día.

21,30 TOMBOLA
01,30 SOLA EN LA

CIUDAD
02,35 TELENOTICIAS
02,40 TELEEMPLEO

(Repetición)
02,55 CINE SALA DE

te MADRUGADA
fe «LLueve sobre mi 

fecorazón» 
fe k Robert Duvall, 
fe^Shirley Knight

■ Una joven 
insatisfecha con su 
matrimonio, tras 

fe descubrir que está 
embarazada, 

fefe ^abandona a su 
1 marido.

04,35 INFORMACION 
fe CULTURAL DE LA

COMUNIDAD DE 
te feteMADRID

¡¡OFERTA!!
Gran surtido 

en llantas

G 
U 
E 
N 
G 
A Reparación 

de vehículos

Pol. Ind. "Los Poloncores, C/^ n° 6
Telf.; (969) 23 28 92 

CUENCA

Vento de 
neumáticos

Accesorios 4x4

GESTION SANCIONES DE TRAFICO, S.L.

ES LA HORA DE DEFENDER SUS MULTAS 
NOSOTROS NOS OCUPAREMOS 

DE TODOS SUS TRAMITES.
^ CUENCA:

C/ Fermin Caballero, 24 - Apdo. de correos 116 
Telef.: (969) 22 50 48 - 32 25 86 - Fax: (969) 22 50 48

TAPICERIA 
"LOS PORCHES"

C/ Reyes Católicos, 45 
Telf.: (969) 23 19 73 

16003 CUENCA
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* No sufran aficionados.

Mucho ruido...
Señores, lo que hay que ver. 
Como en otras ocasiones 
sobre el debate de ayer 
hay diversas opiniones. 
Unos... cuarenta millones; 
número que viene a ser 
el mismo que hay de españoles 
si se suman las regiones, 
todas, que es lo que hay que 
hacer.
Parecerá tontería; 
pero, si usted leyó ayer 
dos periódicos o tres 
seguro no coincidían. 
Ejerció Aznar de tribuno. 
Con la tricolor Rahola 
y el cordobés que enarbola 
el estandarte moruno, 
y ante Almeida, y esto es gordo, 
se hizo el presidente sordo 
y no hizo caso ninguno. 
A sus socios les decía . 
que todo iba muy bien 
mientras andaba Borrell 
tras de la Tesorería 
(que quedó difuso y feo 
entre tanta algarabía). 
La vida es así; yo veo 
que cada uno aplaude al suyo. 
(Otra cosa es el murmullo 
que fue más bien pataleo). 
(Más que de oír fue de ver; 
pues, se escuchaba tan mal 
como en Vía Digital 
lo de Las Ventas ayer).

Co^A® >ie O

Presentan el 
sujetador 
"mundialista" 
del mismo cuero 
que los balones

La empresa de ropa inte
rior femenina Triumph Inter
national presentó recientemen
te en Tokio un sujetador con
feccionado con cuero artificial 
similar al usado en la fabrica
ción de balones de fútbol con 
el que «apoya y conmemora» 
el debut de Japón en la fase 
final de un Mundial de fútbol. 
Lainéditaclasificación de Japón 
para la fase final de un Mun
dial ha desatado una oleada de 
fervor popular hacia la selec
ción nipona, que ubicada en el 
Grupo H se enfrentará a Ar
gentina, Croacia y Jamaica.

Esperanza de ¡a Cruz Vilca, representante de la ONG llamada AIETI (Estudio 
de Investigación y Desarrollo para América Latina), presentó ayer a la Asociación 
de Amas de Casa Luzán una campaña de ¡as mujeres peruanas. Éstas quieren 
acabar con la imagen de miseria que tiene su país y proponen otro enfoque más 
esperanzador. Hay cerca de 30.000 mujeres en Perú que organizan comedores 
populares, talleres productivos y microempresas. FOTO-RES

Unos 1500 niños de Guadalajara en la 
marcha contra la explotación infantil

Noelia CAMPOS

Más de 1.500 niños recibie
ron ayer entre aplausos y gri
tos de ánimo a los integrantes 
de la Marcha Mundial contra 
la Explotación Infantil que ayer 
recorrió las calles de 
Guadalajara. En la Plaza Ma
yor, dos niños de Filipinas y Brasil 
se dirigieron a los presentes para 
hablar sobre las consecuencias 
de la explotación infantil.

Al grito de «Un, dos, tres, 
cuatro, cinco mil, queremos 
acabar con la explotación in
fantil», cerca de 1.500 niños 
acompañaron a los integrantes 
de la Marcha Mundial contra 
laExplotación Infantil que ayer 
recorrió las calles de 
Guadalajara. A las 10,00horas, 
laexplanada del colegio de San 
José se encontraba abarrota
da de pequeños que enarbola

ban pancartas con lemas con
tra la situación que viven más 
de250 millones de niños en todo 
el mundo.

La Marcha recorrió la calle 
Fernández Iparraguirre hasta 
llegar a la Plaza de Santo Do
mingo, desde donde se dirigió 
a la Plaza Mayor, lugar donde 
las autoridades esperaban para 
recibir a estos jóvenes prove
nientes de todos los continen
tes. «Se nota, se siente, la 
Marcha está presente», «Que
remos libros, queremos jugue
tes, queremos disfrutar de un 
futuro diferente», eran algunos 
de las frases que los niños 
corearon durante todo el reco
rrido, encabezado por más de 
40 marchadores nacionales e 
internacionales que portaban 
una pancarta con el lema «No 
más niños y niñas explotados».

Pasadas las 10,30 horas, la

Marcha Mundial llegó a la pla
za del Ayuntamiento, donde se 
vivió el momento más emotivo 
de la jornada cuando Edjones 
y Velucio, dos niños de Filipi
nas y Brasil, respectivamente 
y que han sufrido en su cuerpo 
la dureza del trabajo desde muy 
temprana edad, se dirigieron a 
todas las personas que abarro
taban la plaza.

"Es un error el trabajo 
infantil"

Durante su intervención, 
Edjones agradeció a todo el 
mundo el apoyo que les están 
ofreciendo y señaló que los niños 
son el futuro de las naciones, 
«el trabajo infantil es un error, 
porque además de ser peligro
so nos impide asistir al colegio 
y jugar con otros niños de nues
tra edad». «Si trabajamos y no

* Holanda, y su ministerio 
de Transportes, acepta aco
ger a todos los madridistas que 
está previsto lleguen a Ams
terdam para presenciar la fi
nal de la "Champion League".

* Menos mal, nos temía
mos Otra manifestación...

* Eso sí, los vuelos espa
ñoles tendrán que aterrizar a 
varios kilómetros de la capi
tal,

* Parece que los italianos 
tienen preferencia.

* A otra cosa. El olivar 
protagonizará el día de hoy. 
Manifestaciones en su defen
sa y una degustación de pan 
con aceite en la Plaza de Es
paña de la capital.

* Acudan, es una muestra 
más de solidaridad.

* Como cierre, alegramos 
por el Plan Nacional contra la 
Violencia doméstica. Espera
mos que acabe con esos sal
vajes que últimamente se re
producen como hongos.

vamos a la escuela -continuó- 
¿Qué va a pasar con nuestro 
futuro?». Por su parte, el bra
sileño Velucio que desde los 
cuatro años- trabajaba en el 
campo, manifestó que no quie
re ver a más niños en el trabajo 
sino en la escuela «nuestro si
tio no es el trabajo sino los si
tios donde jugar y estudiar de 
forma que nos preparemos para 
estar en condiciones de traba
jar cuando seamos adultos y no 
ahora».

La pancarta realizada por el 
colegio público Badiel en el que 
se podía leer «¡ ¡ Sólo somos ni
ños!!» fue el elegido como el 
mejor estandarte, por lo que será 
portado por los marchadores 
hasta su cita final de Ginebra 
donde se celebra, en el mes de 
junio, una asamblea de la Or
ganización Internacional del 
Trabajo.
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